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Los empleados de Meinfesa en 
Alcázar conservarán su trabajo

La multinacional francesa Gec-Alsthom y el Ayuntamiento 
je Alcázar de San Juan han alcanzado un acuerdo para man
tener los puestos de trabajo en la factoría que Meinfesa, 
propiedad del grupo francés, tiene en la localidad. Por este

acuerdo se aplaza el cierre de la factoría hasta septiembre, 
para dar tiempo a cerrar las negociaciones con varias empresas 
interesadas en la compra.

(Pág. 16)

Importantes movilizaciones de 
trabajadores, hoy en Ciudad Real

los trabajadores de distín- 
los sectores relacionados 
fofl la empresa pública pro- 
Isgonizan boy una manifes- 
Háón en protesta por el 
bloqueo de las negociaciones 
de sus convenios colectivos, 
los sindicatos amenazan 
ton otras acciones.

La convocatoria de manifes
tación coincide con el paro total 
que llevarán a cabo en esta mis
ma jomada los empleados de 
Telefónica y Renfe. Los secto
res que acuden a la moviliza
ción son los de Banca, Sanidad, 
personal laboral de la Junta de 
Comunidades, Transportes y 
Telecomunicación, además de 
los trabajadores de las Cajas de 
Aliono. Todos ellos se quejan 
de la situación del convenio.

(Pág. 9)

■ y además
Los sindicatos 
subrayan la división 
del Gobierno ante la 
huelga que moviliza 
a 250.000 obreros

(Pág. 21)

Lorezo Selas.

Selas cree que 
su campaña ha 
sido seria, 
apasionante y 
rigurosa

El candidato a la Alcaldía, 
Lorenzo Selas, afirmó que el 
PSOE ha querido en esta cam
paña electoral hacer llegar su 
programa a los ciudadanos y 
criticó que otras fuerzas polí
ticas sólo hayan demostrado su 
deseo de vencer y no de con
vencer. También señaló que 
consideraba que su campaña 
había sido seria y rigurosa.

(Pág- 6)

(Pág. 40)

Telefónica 
amplía su 
servicio en más 
de 1.500 nuevas 
líneas

Gran manifestación hoy en las calles de Cindad Real.

Un muerto y 55 
heridos de 
consideración al 
descarrilar un tren 
en Lemona

(Pág. 22)

La Ji 
insta 
que reparta la 
propaganda electoral 
del PP en Valencia 

(Pág. 24)

Alfonso Guerra se 
mostró partidario de 
que gobierne la lista 
más votada si no hay 
mayorías absolutas 

(Pág. 24)

La esposa de Rajiv 
Gandhi rechaza el 
liderazgo que le 
ofreció Partido el 
Congreso de la India 

(Pág. 27)

Comisiones Obreras teme 
que el depósito de tracción 
de Renfe sea trasladado 
fuera de Ciudad Real

José Angel García Bastante, 
w sindicato ferroviario de 
¡^00, manifestó ayer a LA 
^BUNA el temor que tienen 
® 120 personas que trabajan 
® el depósito de tracción de 

sobre su posible insta- 
toón “fuera del entorno de 
Eiudad Real” una vez que desa- 
P^ezcan las actuales dependen- 

de la compañía ferroviaria 
la capital. Para hablar de 

asunto, CCOO mantuvo 
reunión con el candidato 
PP, Rafael de los Reyes. 

(Pág. 5)

Los trabajadores 
sugieren que el 
depósito de máquinas 
podría ubicarse en el 
nuevo apeadero para 
trenes de mercancías 
que está 
construyéndose en 
Miguelturra

REGALO
M///z^/¿»//'(?./ .^

Si aumentas tu ahorro 
en 750.000 Ptas.
y lo mantienes 
durante 7 meses 
UNA BICICLLTA DE MONTAÑA 
JUNIOR ORBEA-ORION

El colegio Santo 
Tomás se 
convertirá en 
centro público

El centro de EGB Santo 
Tomás será público en cuanto 
la Diputación, el Ayuntamiento 
y el Ministerio de Educación 
y Ciencia suscriban un acuerdo 
por el que se transformará la 
propiedad del colegio. Tras la 
cesión, en la zona se instalarán 
distintos servicios.

(Pág- 7)

SORTEO 
LOTERIA PRIMITVA

(Pág. 7)
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Tiempo de pactos
>das las encuestas -las hechas 
públicas y las que manejan los 
partidos, de su propia autoría- 

están demostrando el fin casi general 
de las mayorías absolutas en estas 
elecciones del domingo.

Y ello ha puesto nerviosos a los 
partidos, que andan vacilantes, en una 
pura contradicción entre los agravios 
a sus competidores -la campaña, más 
que dura, es insustancial- y el esta
blecimiento de frágiles puentes que 
puedan ser utilizados una vez que se 
conozcan los resultados.

Son muchos los guiños en este sen
tido, pero quizá el más notorio es 
el que se advierte entre el Partido 
Popular y el CDS. El PP, que ha 
jugado fuerte la carta de la desapa
rición del CDS, empieza a percatarse 
de que el partido centrista, aunque 
sufra quizá un descenso, continuará 
siendo árbitro en numerosas instan
cias, el Ayuntamiento y la Comunidad 
de Madrid por ejemplo.

Por ello, ha pasado de la desca
lificación a la seducción. Igualmente, 
han sido pintorescos los halagos de 
Benegas al CDS, en clara insinuación 
de que se qfrecen acuerdos. En un

tro colega que se va por la 
puerta grande.

Jesús Hermida puede gus
tar o no, porque se sale del guión 
rutinario, pero es un comunicador de 
primera, que además tiene dentro eso 
que se llama ética profesional y pun
donor, y no puede decir amén con 
la cabeza gacha cuando se le intentan 
imponer determinados criterios.

Jesús Hermida se ha negado a con
tar cuáles eran sus discrepancias con 
los jefes, cuáles las consignas, cuáles 
los recortes a determinadas informa
ciones que le parecían clave.

Ha dicho adiós, y punto.
Desde la Casa, la Casa en la que 

todavía trabaja, se alivia la gravedad 
del tema insinuando que Hermida tie
ne ya firmado sustancioso contrato 
con la competencia; de momento no 
hay constancia de ese acuerdo pero 
si así fuera tiene todo el derecho 
Hermida, o cualquier compañero de

ANTONIO PAPELL

sentido diferente, la mayoría socialista 
-por boca del mismísimo Alfonso 
Guerra, por ejemplo- ha empezado 
a sugerir que sería bueno que en cada 
circunscripción gobemra, aunque fue
se en minoría, el partido más votado. 
Semejante propuesta favorecería, es 
obvio, a los dos principales partidos, 
al menos en algunas plazas impor
tantes.

El PSOE se haría con el Ayunta
miento de Sevilla -donde su hege
monía es amenazada por el pacto 
entre el PP y el Partido Andalucista- 
y el PP gobernaría el de Madrid, y 
probablemente también la Comunidad 
madrileña. Es evidente que esta última 
fórmula -gobiernos minoritarios- sólo 
funcionará cuando explícitamente lo 
acuerden los dos principales partidos, 
pero no puede generalizarse a todas 
las situaciones. Para bien o para mal, 
éste no es un régimen bipartidista por 
la sencilla razón de que la Consti
tución impone la proporcionalidad 
electoral.

Por consiguiente, y aunque sea legí
timo acordar gobiernos en minoría, 
lo lógico es que se busquen mayorías 
mediante pactos, siempre que eso sea

posible, por coherencia con las id 
logias que podrían llegar a un enu 
dimiento. ”*

En otras palabras, no sería he t 
restar protagonismo a las minoré 

por mucho que en estos r*' 'p&menes
sean precisamente los partidos meno
res, y no los hegemónicos, los qué 
tengan ffecuentemente la “Ilave*^ 
muchos gobiernos.

Lo malo de todo esto es que 105 
partidos, faltos de imaginación, se han 
dedicado a denigrarse mutuamente en 
lugar de exponer, como parecería lóm. 
co, sus propuestas y programas. Por 
consiguiente, ahora tendremos que 
asistir al espectáculo de los abrazos 
tras la descalificación cainita.

Pero ya nada nos asombra a los 
ciudadanos de este país. Seguramente 
porque nuestra política está a la altura 
de nuestra sociedad.

Una evidencia descorazonadora 
Sea como sea, no ha de perderse de 
vista que somos, en última instancia, 
los electores quienes forzaremos estos 
pactos con el sentido de nuestro voto. 
Este es el único consuelo que nos 
queda.
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Hermida
PILAR CERNUDA

Jesús Hermida se ha negado 
a contar cuáles eran sus dis
crepancias con los jefes, cuá
les las consignas, cuáles los 
recortes a determindadas 
informaciones que le pare
cían clave. Ha dicho adiós, 
y punto

Hermida, a irse con su saber a 
donde más le convenga.

Pero no parece que se mueva Her
mida por unos duros más o menos 
y tampoco por salir en pantalla más 
o menos tiempo.

Al contrario; los que conocen a 
Hermida saben que desde hacía años 
soñaba con tener su propio programa 
informativo, y no un magazine. Y la

oferta de dirigir y presentar el tele- 
diario puntero en la televisión de más 
audiencia y mayores medios, la reci
bió con tanta ilusión que durante un 
tiempo se quedó como noqueado 
ante lo que consideraba un milagro.

Las decepciones empezaron a las 
pocas semanas, pero la invasión de 
Kuwait, la guerra posterior, y la coor
dinación de los corresponsales y 
enviados especiales le llevaron a Her
mida a las estrellas, a sus estrellas 
particulares, las mismas desde las que 
nos transmitió aquella tantas veces 
recordada crónica, emocionante, de 
la llegada del hombre a la Luna.

Hasta que con la precampaña elec
toral se dio cuenta que los sueños 
se acaban y la realidad es dura e 
interesada.

Se va.
Simplemente “por razones profe

sionales”, sin más explicaciones ni 
cargas de profundidad.
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l Partido Socialista ha 
lanzado a la arena 
electoral un tema del 

curiosamente, se ha 
^%o olvidando sistemática- 

desde que hace más 
fun lustro llegó al poder 

tirina! Y casi nueve años ^central: la vivienda. 

Tan prolongada omisión en 
j^mpo de uno de los pro- 

Las cruciales de nuestra 
Li sociedad y su socorrido 

iscate en época electoral, 
'^shace pensar que estamos 
de una de esas oportunistas 
imesas, a las que tan acos- 
,obrados nos tienen los 

balistas (800.000 puestos 
je trabajo, lucha contra la 
;-üga. ^t^J-

El problema de la vivienda 
jocial en España es lo sufi- 
Jentemente serio como para 
que no se le utilice dema- 
Ógicamente cuando a los 
operadores políticos les con- 
¿e. Se trata de algo que 
debe ahondarse con sensatez 
írigor, huyendo de cualquier 
lentación “populista”, que a 
blarga no produce más que 
frustración en los ciudadanos.

Esta es la razón por la que 
los programas electorales de 
C.D.S. lo vienen acogiendo 
desde las elecciones de 1986, 
sin alharacas, con el rigor y 
la mesura que un tema de 
lal envergadura precisa.

Una vez más comprobamos 
que el PSOE, aletargado en 
la molicie de las mayorías 
absolutas, falto de nervio y 
de energía creadora, tiene 
que hacer uso de las ideas 
de otros para presentar algu
na propuesta sugestiva. A 
nosotros, al C.D.S., ya nos 
ba vampirizado algunas ideas 
(reducción del servicio mili
tar, salario social, etc.), por 
tanto, que ahora se irrogue 
la autoría del plan de vivien
das no nos sorprende, y hasta 
nos produce la satisfacción de 
ver que nuestras ideas, pio
neras y atrevidas, van abrién
dose paso, aunque sea por 
este procedimiento.

Como todo el mundo sabe, 
hasta la oferta de 400.000 
viviendas, luego arñpliado a 
160.000., la posición del 
PSOE en esta materia con
sistía en puras generalidades 
sobre armonía entre adminis-

Una política realista y de 
progreso para la vivienda

traciones o impulso a la 
promoción.

Pero incluso ahora, cuando 
se fija un objetivo cuantita
tivo de viviendas protegidas, 
se hace sin el rigor en la pre
visión de coste de financia
ción que sería obligado, lo 
que nos hace temer, como 
antes señalaba, que estamos 
ante una simple promesa 
electoral sin fondo ni base 
ninguna.

Por nuestra parte creemos 
obligado hacer algunas pun
tualizaciones que ayuden a 
entender cuál es exactamente 
la propuesta electoral del 
C.D.S. sobre vivienda prote
gida, anunciada en el progra
ma de 1986, desarrollada en 
el de las elecciones generales 
de octubre de 1989 y presen
tada ahora de nuevo, com
pletada y mejorada, en los 
programas autonómicos y 
municipales de 1991.

En el programa electoral 
de 1989 proponíamos cons
truir 160.000 viviendas pro
tegidas y 200.000 viviendas 
para alquiler de jóvenes y 
familias que no dispongan de 
capital inicial para la compra

(*) JOSE LUIS GOMEZ CALCERRADA

de la vivienda.
En esta ocasión reiteramos 

esa propuesta, porque esa es 
la que con realismo y sentido 
de la responsabilidad, es posi
ble abordar a corto y medio 
plazo. Y ello porque no debe
mos olvidar que cualquier 
programa de vivienda para 
ser realista tiene que asen
tarse sobre dos bases: una 
amplia oferta de suelo públi
co y unos mecanismos incen
tivadores a los promotores 
(públicos, privados o de eco
nomía mixta).

Por otra parte los ayunta
mientos sólo disponen de dos 
procedimientos, para obtener 
suelo público, que son: la 
expropiación de terrenos y la 
ejecución de planes urbanís
ticos.

Frente a esto, la política 
del Gobierno y de las comu
nidades autónomas y ayun
tamientos de signo socialista, 
ha sido la de “dejar hacer”.

El mercado, por consi
guiente, ha buscado su propio 
camino, a sab’^ndas de las 
enormes necesidades de los 
españoles de acceder a una 
vivienda. Actuando el mer

cado sin control regulador 
ninguno, la moderna y pode
rosa industria de la construc
ción, comparable a cualquier 
otra europea, se ha volcado 
en los últimos años en la 
vivienda de renta libre. En 
tales circunstancias, era lógi
co que decayera, hasta casi 
desaparecer, la promoción de 
viviendas de protección ofi
cial a la que además se unía 
el grave inconveniente de 
tener un marco financiero y 
de ayudas para adquisición 
que deja al margen una gran 
demanda solvente, lo que 
hacía, igualmente, menos 
atractiva su construcción.

Al fracaso del sistema de 
protección oficial se ha unido 
la falta de regulación moder
na de los alquileres. Su régi
men se debate entre unas 
normas obsoletas (Ley de 
Arrendamientos Urbanos de 
1964) y unas normas inade
cuadamente liberalizadoras, 
contenidas en el denominado 
Decreto-Ley Boyer.

El caso es que por una cir
cunstancia (escasez de suelo 
urbano) o por otra (especu
lativo incremento de las ren

tas arrendaticias), han que
dado fuera del acceso a la 
propiedad o al alquiler, tanto 
las personas sin recurso.s 
como las amplias clases 
medias.

Frente a esto, C.D.S., pro
pone un sistema articulado 
que permita, de acuerdo con 
las necesidades reales del país 
y en coherencia con lo que 
hemos defendido durante 
años, aumentar el parque de 
viviendas protegidas, tanto de 
compra como de alquiler, a 
precios asequibles, por opo
sición a las soluciones con
servadoras del Partido Popu
lar (cifradas en realidad en 
la falta de soluciones) que 
conducen al mercado libre y 
a las propuestas de izquierda, 
demagógicas, irreales, cuan
do no sencillamente condu
centes a la formación de ghe- 
tos de protección oficial.

Objetivo que requiere la 
adopción urgente de algunas 
medidas, entre otras, las 
siguientes: reformar urgente
mente el marco financiero y 
de ayudas a la vivienda, a 
fin de incluir en él a sectores 
medios de la sociedad que 
ahora están excluidos: crear 
un fondo presupuestario 
general de operaciones urba
nísticas, que se ponga al ser
vicio de los ayuntamientos, 
destinado a aumentar el par
que de viviendas protegidas 
y los equipamientos urbanos 
complementarios; moderni
zar la legislación de alquileres 
y derogar el Decreto-Ley 
Boyer; crear un importante 
parque de viviendas en alqui
ler, a precios asequibles con 
objeto de atender las nece
sidades de la población más 
necesitada y el de una buena 
parte de las clases medias que 
no disponen, al menos de 
momento, de un capital ini
cial para comprar una vivien
da protegida.

En este empeño estamos 
y a él nos comprometemos 
desde las instancias de poder 
o de representación parla
mentaria o municipal que nos 
otorguen los ciudadanos con 
su voto en estas elecciones 
del 26 de mayo.

(*) José Luis Gómez Cai- 
cerrada es candidato C.D.S. 
a la Presidencia de al Junta 
de Comunidades de Casti
lla-La Mancha.

L
a Constitución española (art. 48) manda a los 
poderes públicos promover las condiciones para 
¡a participación libre y eficaz de la juventud 

5n el desarrollo político, social, económico y cultural. 
Ete mandato evoca dos nociones básicas: pluralismo 
democrático en la participación y transición a la vida 
adulta mediante la integración económica en la 
sociedad.

Conseguir sacar adelante programas capaces de dar 
pospuesta a un objetivo tan ambicioso, programas inte
grales mediante los que sea posible atender a las diversas 
demandas y necesidades de los jóvenes de nuestra ciu
dad, sólo es posible mediante una voluntad política 
™ra y decidida y una capacidad de coordinación e 
Integración de acciones procedentes de las distintas 
instituciones.

De ambas cuestiones, voluntad política y capacidad 
de coordinación, por parte del Ayuntamiento de Ciudad 
‘'Cal hay muestras evidentes en las realizaciones de 
•d^ últimos años. Desde la misma creación de la Con- 
tejalía de Juventud, que ha desarrollado programas 
^Pecíficos a lo largo de los últimos años, hasta el 

tentó demostrado en lo que se refiere a la coor- 
teación, sea con otras áreas municipales, sea con las 
fintas administraciones, para poner en práctica esa 

™ica de juventud cuyo carácter integral resulta abso- 
ntamente necesario.

Ciudad realmente 
joven

(*) RAUL ARANGUEZ MORA

En los últimos tiempos, se han desarrollado pro
gramas que van desde la formación e inserción pro
fesional (cursos de garantía formativa, escuelas-taller, 
casas de oficios, contrataciones municipales donde los 
jóvenes superan el 52%, etc.), promoviendo general
mente el autoempleo y la creación de cooperativas, 
hasta el apoyo y la promoción del asociacionismo cul
tural, cívico o deportivo; sin olvidar aspectos tan fun
damentales como la vivienda, sea mediante estrategias 
informativas o, incluso, procurando el acceso de las 
jóvenes parejas dentro de los programas de promoción 
social de vivienda.

Lo mismo podría decirse dentro del campo de la 
cultura, donde se han tomado diferentes medidas enca
minadas no sólo a facilitar el acceso de la población 
juvenil a las diversas manifestaciones culturales sino 
a fomentar, sobre todo, la actividad cultural de los 
jóvenes en el marco del apoyo a las asociaciones que 
anteriormente mencionábamos.

Acciones recientes, como la creación del Centro de 
Información y Documentación Juvenil, continúari una 
línea de actuación, desde el Ayuntamiento, pero también 
desde el conjunto de las administraciones, encaminadas 
tanto a atender el conjunto de necesidade.s de los jóve
nes, como a facilitar sus aportaciones y su participación 
en el conjunto de la sociedad.

Con el lema “Ciudad realmente joven”, que titula 
el apartado de juventud del programa “Ciudad Real; 
un proyecto de futuro”, la candidatura del PSOE de 
Ciudad Real encabezada por Lorenzo Selas y a la 
que pertenezco, pretende no sólo que en la ciudad 
se den las condiciones que favorezcan nuestra actividad 
en todos los ámbitos (laboral, cultural, ocio, educativo, 
profesional...), sino, más todavía, que nuestra ciudad 
se vea dinamizada por nuestra presencia y nuestra par
ticipación, así como renovada desde nuestra creatividad, 
nuestro impulso, nuestra iniciativa y nuestra imagina
ción. Se trata de un programa ambicioso pero posible, 
m programa que recoge y define medidas concretas, 

pero a la vez abierto en su desarrollo a cuantas ini
ciativas seamos capaces de trazar desde nuestros diversos 
ámbitos asociativos; un programa ilusionante en el que, 
seguro, no vamos a estar solos a partir del día 27 
de mayo.

(*) Raúl Aranguez Mora es candidato a concejal 
de Ciudad Real por el PSOE.

M.C.D.
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Hi Cartas -=¿
Alarmismo sobre 
el Corral de 
Comedias

Sr. Director:
Ante las informaciones 

aparecidas en el diario de su 
digna dirección, este Grupo 
qui^e manifestar sus opinio
nes, y hacer una serie de 
declaraciones que, creemos, 
serán del interés de sus 
lectores.

El supuesto “derrumba
miento” del Corral de Come
dias de Almagro se ha redu
cido a un simple desprendi
miento del marco de una de 
las puertas que acceden al 
escenario.

Y “el estado peligroso” al 
que se refieren las noticias 
que se han venido publicando 
se concreta en la humedad 
que afecta a los camerinos 
debido a tenerlos cerrados, sin 
ventilar y a ¡os materiales de 
construcción, comunes a cual
quier casa de Almagro.

En nuestra ciudad existe la 
costumbre de dar un repaso 
de yeso y cal a las viviendas 
antiguas, al menos una vez al 
año, cosa que en el Corral 
de Comedias de Almagro no 
se ha hecho desde que el Sr. 
Peláez asumió ¿su dirección? 
Pero esto no afecta para nada 
a la estructura, más aún cuan
do hace unos pocos años se 
invirtieron 6.000.000 de pese
tas en esa zona de camerinos.

Pero claro, el mantenimien
to ha brillado por su ausencia 
y las paredes están “peligro- 
samente“ desconchadas.

El Sr. Peláez se hace de 
cruces y piensa cerrar el 
Corral de Comedias a cal y 
canto. ¿Para qué?, ¿acaso 
para llevar a cabo una soñada 
reforma de construir unos 
telares sobre el escenario? Ya 
nos dirá dónde se ha docu
mentado para hacer una 
remodelación que ya es un 
secreto a voces.

¿Le pensará pedir opinión 
a alguien, o no hace falta?

También dice que el mal 
estado del monumento se 
debe a su excesivo uso. Puede 
ser, pero un teatro vacío no 
tiene razón de ser.

Tenemos la suerte de que

el Corral es, y creemos que 
debe seguir siendo, un 
momento vivo y, desde 1955 
se han representado en su 
escenario todas la tendencias 
y autores. Bastantes monu
mentos muertos y sin sentido 
hay ya por el mundo.

Y por eso en 1974 se realizó 
una profunda restauración en 
la que se desmontó toda la 
estructura, se afirmaron los 
cimientos y puntos de apoyo 
y se sanearon las maderas.

Y el Corral quedó como 
nuevo, fuerte y rejuvenecido. 
Claro que el citado señor no 
vivía por aquellas fechas en 
Almagro, y no se 
enterar.

En lo que sí tiene 
es que no reúne las 

debió

razón 
condi-

ciones que se exigen a otros 
locales públicos para su uti
lización como teatro.

Pero no es el descubrimien
to de la pólvora, eso se viene 
pidiendo y diciendo desde 
hace muchos años. Ese es el 
tema prioritario que no se 
resuelve con unos supuestos 
15.000.000 de pesetas, ya que 
con esa cantidad no se puede 
adquirir suelo que rodee al 
Corral para hacerle, por ejem
plo, una salida de emergencia.

Si tanto quiere al Corral 
su mencionado ¿director? 
-por cierto, ¿cuándo fue nom
brado para ese cargo, dónde 
se publicó y en razón a qué 
méritos?-, no entendemos por 
qué, en la zona del patio inte
rior, tiene alojado a su perro. 
Sí, no es una broma: el perro 
del Sr. Peláez es el que tiene 
la vivienda de más fuste de 
todo el país: un monumento 
nacional. Puede que por este 
detalle los camerinos no sean 
visitables, el perro se puede 
molestar. .

Por cierto, ya que estamos, 
nadie se explica todavía que 
el horario del Corral no esté 
al servicio de los visitantes 
que acuden a Almagro, fun
damentalmente, y para des
gracia del Claustro de los 
Dominicos, a ver el Corral de 
Comedias.

Y por último, Sr. Director, 
no entendemos a su corres
ponsal, Sr. Ramos, que 
habiendo visto “los tremendos 
derrumbes”, escribe en sus 

páginas de manera tan sen
sacionalista.

Y todo ello en tiempo de- 
elecciones. Este Grupo tiene 
demasiado cariño al Corral de 
Comedias para verlo en tan 
tristes momentos y en tan ine
ficaces manos.

Le saluda atentamente:
A.G.T.C. “Corral de Come

dias de AImagro“

N. de la R.: Es triste ver 
como, día a día y sin que de 
la sensación de que avanza
mos, seguimos,, todos, que
riendo echar toda la culpa al 
mensajero y, consecuente
mente, matarlo. Esta carta 
que publicamos hoy es una 
muestra más de lo que deci
mos, y que, desgraciadamen
te, tendremos que continuar 
diciendo en el futuro, ya que, 
nos tememos, nunca iremos 
al fondo de la cuestión, sino 
a la forma y al vehículo.

Nos explicamos brevemen
te: LA TRIBUNA, de la 
mano de su corresponsal en 
Almagro, Eugenio Ramos, no 
ha hecho otra cosa que infor
mar, contar lo que alguien nos 
ha dicho, trasladar al lector 
lo que estaba pasando, trans
cribir frases, estados de ánimo 
y modos de ver las cosas de 
determinadas personas. Así 
de fácil.

Sin entrar a valorar si el 
señor Peláez tiene razón o no, 
si ha exagerado o no, si tiene 
nombramiento oficial o sólo 
un papel del Ayuntamiento en 
el que le encargan que cuide 
del Corral, lo cierto y verdad 
es que nos hemos limitado a 
transcribir lo que ese señor 
nos ha dicho y que, en prin
cipio, merece tanto crédito 
como lo que digan los demás. 
Pero es que, sin entrar tan 
en el tema, el propio alcalde 
ha dado a entender, a través 
también de LA TRIBUNA, 
que, efectivamente, las con
diciones del Corral no son las 
mejores y que necesita un cui
dado extremo. Otra cosa es 
que ustedes tengan sus razo
nes y el Sr. Peláez las suyas.

Ouizá hayamos pecado de 
alarmistas por inducción, pero 
si las crónicas, ceñidas siem
pre a declaraciones tomadas 
en cintel magnetofónica, de

Eugenio Ramos y el amplio 
tratamiento que le hemos 
dado al tema, han servido 
para que las administraciones 
se vuelquen en el Corral, 
habremos conseguido algo 
muy importante para Alma
gro, para Ciudad Real, Espa
ña y el Teatro.

Incongruencias 
políticas

Sr. Director:
El juego de la política, tan 

de moda siempre que se acer
can unas elecciones, es diver
tido y perverso a la vez; Diver
tido, pues ya hay de que 
hablar en los lugares de reu
nión y en la calle, existe en 
ésta época una preocupación 
especial por todos los proble
mas del país, de la región y 
de la localidad, y se ofrecen 
soluciones a casi todo. Y per
verso, porque se juega con los 
valores de la sociedad a “cual
quier precio”.

No existen listas de precios 
de los partidos políticos, pero 
los hay que deben pagar tanto 
que hasta se permiten com
prar las conciencias de los 
políticos.

No es fácil explicarse cómo 
un político, como Lorenzo 
Selas, tradicional en sus cos
tumbres, considerado católico 
practicante, puede estar a la 
cabeza de un programa que 
pretende dejar vía libre' a la 
Ley del aborto, que desde 
1982 ha propugnado el liber
tinaje, bajo el eslogan de pro
greso, que ha llevado a la 
sociedad española a ser la más 
avanzada de Europa en pro
blemas de drogadicción, que 
ha favorecido grandemente a 
que se pierda la dignidad 
humana en la sociedad, que 
no ha tenido reparos en ir 
en contra de sus propias ideas 
básicas siempre con la fina
lidad de recaudar el mayor 
número de votos...

Todo ello debe pesar sobre 
alguna conciencia, quizás bien 
pagada, y con la única fina
lidad de mantenerse en el 
poder, de seguir utilizando 
desmesuradamente las 
influencias que le proporciona 
el cargo político que ocupa 

en la administración dele ! 
do; Y todo ésto hace nn?' 

personas se encuent- 
embriagadas de poj’ 
actuando por tanto 
gruentemente con sus nf^"' 
pios e ideas y con los * 
cipios e ideas de los é/ '' 

vacilando de un lado »‘ 
...Esa actitud cambiante ■ 
de la política un juegos 
poder, que se mantiene 
cualquier precio, por muy J 
que sea, este juego es a verp 
“divertido”, a veces pem^ 

pero por desgracia última’ 
mente incongruente.

Miguel Angel Pérez D¡ji¡

Aclaración ■líen

Sr. Director: |
La página 9 de LA TRl. I 

BUNA, del sábado 18 
mayo está integramente dedi-1 
cada al encuentro de Fernán-1 
dez Miranda con profesional | 
les de la enseñanza y sobre! 
ella quiero hacer una acia-1 
ración. |

En determinado párraf se| 
dice que el PP es el único| 
partido que presenta en su| 
programa municipal la crea-1 
ción del Consejo Escolar. |

No recuerdo que se dijera| 
públicamente esa afirmación! 
porque de ser así hubiera! 
replicado por dos razones; P) j 
la persona que sacó a colación | 
dicho Consejo fui yo y mala-1 
mente podría defenderlo enl 
un acto del PP si el partido] 
al que pertenezco (lU) no lo] 
hubiera asumido. 2-) lU lo| 
lleva en su programa como] 
podrán comprobarlo. (Adjun-1 
to uno). |

Después he visto otros pro-1 
gramas y todos ellos, salvo el | 
P.U.R., contemplan la crea-1 
ción del Consejo Escolar] 
Municipal. |

Esperemos que no ocurra] 
con él lo que sucedió con la ] 
cacareada participación ciu ] 
dadana de las últimas elec-1 
ciones que se ha quedado en 
agua de borrajas. A no ser] 
que se haya entendido dicha | 
participación en beber “limo- 
ná” y comer “torráo.s” en 
determinadas fiestas.

A. Pascual.
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Dar sangre es muy seguro porque 
el material es estéril y de un solo uso.
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g Traslado inminente

¡candidato del Partido Popular a la Alcaldía 
Boal. Rafael de los Reves, mantuvieron

entantes del sindicato ferroviario de CCOO del depósito de tracción, ubicado actualmente en 
1 los terrenos de Renfe. Para José Angel García 

^r^dad Real, Rafael de los Reyes, mantuvieron Bastante, de CCOO, la solución más favorable 
^ una reunión para abordar un tema que preo- para los 120 trabajadores del depósito sería que 
^'^ nrofundamente a los trabajadores: el traslado éste no se moviera de Ciudad Real o que fuera

Representantes de CCOO mantuvieron una reunión con Rafael de los Reyes para tratar las posibles soluciones

a parar al nuevo apeadero de mercancías que 
se construirá en Miguelturra, pero no están dis
puestos a que las instalaciones se vayan del entorno 
de la capital, por los graves trastornos que acarrea
ría a estas 120 familias.

El traslado “inminente” del depósito de tracción 
de Renfe preocupa a sus 120 trabajadores

No quieren que las nuevas dependencias se instalen “fuera del entorno de Ciudad ReaP^

1 fgrlos MUÑOZ DE LUNA

| £1 traslado de las instalacio- 
L del depósito de tracción de 
Itoiíe de Ciudad Realpreocu- 
Lprofundamentealosaproxi- 
Ladaniente 120 trabajadores 
Loados actualmente en sus 
^pendencias, situadas en los 
.¡enos de la empresa en la 

hpital, según informó José 
¿el García Bastan te, del sin- 
¿o CCOO que, junto a otros 
lepresentantes de esta organi- 
¿n obrera, mantuvo ayer 
L reunión con el candidato 
L la Alcaldía por el PP, José 
Rafael de los Reyes, para comu- 

Licarle las inquietudes de este 
colectivo.

García Bastante señaló que 
he siente “inquieto como sin- 
folista y como ferroviario, ya 

Lie el depósito de máquinas 
,adesaparecer, junto con todas 

llas instalaciones de Renfe, y 
nadie sabe nada sobre el futuro 
líe los que trabajamos allí”. En 
¡a actualidad, trabajan directa- 

tmente en estas dependencias 
‘alrededor de 120 personas.

Incertidumbre

Esta situación de incertidum
bre es la que llevó a los repre
sentantes del sindicato ferrovia
rio de CCOO a enviarles sendas 
cartas a los canidatos a la Alcal
día que más probabilidades tie
nen de salir elegidos el próximo 
domingo, esto es Lorenzo Selas, 
del PSOE, y Rafael de los 
Reyes, del PP. Este último ha 
sido el primero en hablar con 
ellos y, según el sindicalista, 
'mostró muy buena voluntad y 
prometió luchar por nuestros 
intereses, ya sea desde la Alcal
día o desde la oposición”.

Los miembros de CCOO le

Las actuales instalaciones de Renfe en Ciudad Real desaparecerán de manera “inminente”.

plantearon al candidato del PP 
sus aspiraciones sobre el futuro 
del depósito de tracción, que 
no son otras que su permanen
cia en Ciudad Real o su entor
no. Un lugar apropiado que los 
trabajadores sugieren para su 
posible ubicación es el nuevo 
apeadero para trenes de mer
cancías que se construye en 
Miguelturra. En cualquier caso, 
CCOO no admitiría su traslado 
a otro lugar de la provincia. 

ya que esto “supondría un grave 
trastorno para las 120 familias 
afectadas”.

Sobre el mantenimiento de 
los puesU)s de trabajo, García 
Bastante dijo que “eso ni siquie
ra nos lo planteamos” refirién
dose a que nunca aceptarían su 
reducción. *

El sindicalista reprocha a 
Renfe el silencio que ha man
tenido sobre este asunto, cuan
do la desaparición del depósito 

es inminente. “Hasta ahora, 
apuntó, las únicas noticias que 
nos han llegado han sido por 
la vía del rumor, pues la empre
sa no se ha decantado en nin
gún sentido”.

Para José Angel García Bas
tante, para solucionar el pro
blema satisfactoriamente “no se 
requiere la ejecución de ningún 
gran proyecto, ya que el depó
sito sólo necesita dos vías y un 
foso de reconocimiento”.

Por su parte, Rafael de los 
Reyes prometió a los represen
tantes de CCOO la realización, 
desde el Ayuntamiento, de las 
reuniones necesarias con la 
dirección de Renfe “para que 
este colectivo de trabajadores 
pueda seguir prestando su tra
bajo en la capital” y añadió que 
“no podemos consentir la pér
dida de nivel de vida para nues
tra ciudad que ocasionaría el 
traslado de este colectivo”.

■ Ultima sesión plenaria

Los miembros de la Corporación firmaron en el Libro de Oro

Unanimidad y brevedad en el 
Pleno de la Diputación

_______________________ LT

A las nueve y media de la 
®anan de ayer comenzaba una 

extraordinaria de la 
,Diputación de Ciudad Real, en 
''' que se aprobaron por una- 
"'fuidad los doce puntos de su 
®fJen del día, dándose por fina- 
•^da la sesión diez minutos 
'‘«pues.
j^ término de la misma, los 

uiiembros de la Corporación 
‘uvincial firmaron en el “Libro 

de Oro“ de la Diputación para 
dejar constancia de su paso por 
esta institución.

Entre los acuerdos aprobados 
cabe destacar el correspondien
te a la financiación plurianual 
de la construcción de la pota
bilizadora de Cabezarados, por 
valor de 4.750.000 pesetas, de 
las que 250.000 serán aportadas 
por el Ayuntamiento y el resto 
por la propia Diputación; la 
financiación del plan especial 
para el Consorcio del SCIS-006,

por importe de 112 millones de 
pesetas; también se aprobaron 
las financiaciones plurianuales 
de obras de captación y con
ducción de agua en Almedina 
por importe de trece millones 
de pesetas y de la carretera de 
Puertollano a Mestanza con una 
presupuesto alrededor de 135 
millones de pesetas, así como 
el expediente para convertir en 
colegio público el centro con
certado de EGB, Santo Tomá-s 
de Villanueva. Lltima sesión provincial.



Viernes, 24 de
Mayo de 1991 6 CIUDAD REAL

La candidatura local del PSOE critica el talante de otros partidos

Selas: nuestra campaña ha sido seria, 
apasionante, rigurosa y honrada

La Diputación 
de Ciudad R^ai 
incorpora un 
nuevo plan 
informático

El actual alcalde criticó a quien intenta sólo vencer y no convencer a los ciudadanos

La candidatura local del 
Partido Socialista en Ciu
dad Real realizó ayer la 
valoración de su campaña 
electoral. Diego Peris indi
có que el objetivo básico 
marcado al comienzo se ha 
cumplido y destacó la acti
tud tolerante del PSOE 
frente a otros partidos.

Ana ARAUS

EI candidato a la Alcaldía, 
Lorenzo Selas, afirmó que el 
PSOE ha querido en esta 
campaña electoral hacer lle
gar su programa a la gente 
con laiante moderado y diá
logo, y criticó el hecho de que 
otras fuerzas políticas sólo 
han puesto de manifiesto sus 
intentos de vencer y no de 
convencer, “cuando en demo
cracia nadie vence, se conven
ce al ciudadano”.

También criticó el retraso 
de sus oponentes políticos en 
presentar su candidatura y 
programa para las elecciones 
municipales, y señaló que 
“tienen algunas ocurrencias 
después de lo que escuchan, 
no verdaderas soluciones o 
compromisos”.

Criticó el tríptico del PP, 
que señaló sorprende por su 
poco contenido y porque tiene 
carencias como el desarrollo 
industrial, soluciones al pro
blema de la vivienda o el tema 
de la Universidad.

Afirmó que a Ciudad Real 
no le convienen los cambios 
de gestión en el Ayuntamien
to, “no sería bueno”.

El número dos de la lista 
socialista, Diego Peris, decla
ró que la actividad de la cam-

El Servicio Municipal de Limpieza 
adquiere dos nuevos camiones de basura

LT

A partir de ahora el Servicio 
de Limpieza y Recogida de 
Basuras del Ayuntamiento de 
Ciudad Real cuenta con dos 
nuevos camiones recientemente 
adquiridos cuyo presupuesto 
ronda los cuarenta millones de 
pesetas. El primero de ellos se 
trata de un camión compactador 
de residuos sólidos urbanos con 
una capacidad de treinta metros 
cúbicos, equivalente a unas tre
ce toneladas de basuras. Este 
nuevo camión se sumará a los 
seis ya existentes y recorrerá 
diariamente las calles de la ciu
dad en el itinerario habitual de 
recogida de basuras que realiza 
CESPA, empresa concesionaria 
del Ayuntamiento.

El segundo camión adquirido 
es un lavacontenedores que fun
ciona con agua caliente a ochen
ta grados de temperatura y a 
160 kilos de presión. El moderno 
mecanismo del camión está pre

EI PSOE local hizo la valoración de la campaña electoral 1991. PAUL WHITE

paña de su partido en la capi
tal se ha centrado en tres 
apartados, el contacto con los 
ciudadanos, con la serie de 
mítines en los barrios y las 
visitas puerta a puerta; la 
publicidad, a tra’.’és de car
teles y medios de comunica
ción; y la presencia en los 
medios informativos a través 
de entrevistas y debates.

Peris afirmó que frente a 
los planteamientos de otras 
opciones políticas, su partido 
a preferido la tolerancia. Cri
ticó la forma en que la han 
planteado otros grupos, “es
pecialmente el Partido Popu
lar que ha utilizado el insulto, 
la descalificación y los ataques 

a los comportamientos éticos 
y profesionales de otras per
sonas”. Añadió que faltaba 
talante democrático, lo que 
contrasta con el planteamien
to de “nuestro partido”.

El número dos al Ayunta
miento calificó de “anécdo
tas” los dos recursos plantea
dos por el PP ante la Junta 
Electoral, el primero porque 
Selas figura como indepen
diente en la lista del PSOE 
y el segundo por una carta 
firmada por el alcalde y buzo- 
neada en la capital. Peris se 
refirió al primero y señaló que 
no tenía sentido, porque Selas 
es independiente mientras no 
tenga carnet de militante. En

parado para realizar un lavado 
interior y exterior del contene
dor, lo que garantiza un total 
desinfección. .

Otros servicios auxiliares que 
pueden realizarse con esta mis
ma maquinaria es el fregado de 
aceras, también con agua calien
te, la limpieza de pintadas en 
las paredes con chorreado de 
arena y la limpieza de los car
teles publicitarios y propagan
dísticos, una vez finalizada la 
campaña electoral.

En el acto de inauguración 
de la nueva maquinaria de lim
pieza estuvo presente Javier 
Naharro, primer teniente de 
alcalde y concejal de participa
ción ciudadana junto a Rafael 
Alaya, responsable de la empre
sa concesionaria, y los inspec
tores municipales de medio 
ambiente. Según declaró Javier 
Naharro “con esta nueva adqui
sición se sigue completando la 
Campaña Municipal de Limpie
za iniciada desde el Ayunta
miento”.

el segundo caso aseguró que 
la carta era pura y descarada 
propaganda electoral, comple
tamente lícita.

El alcalde, Lorenzo Selas, 
explicó que su candidatura 
está impaciente ante los resul
tados del 26 de mayo, “por 
responsabilidad, no por 
inquietud porque estamos 
serenos”.

Definió la campaña electo
ral del PSOE como “apasio
nante, seria, rigurosa y hon
rada” con los ciudadanos.

El PSOE cerrará campaña 
esta noche con un mitin fiesta 
al aire libre en el auditorio 
de La Granja.

Uno de los nuevos camiones de recogida de basuras.

La Diputación de 
Real ha decidido la .« H 
de un concurso públirn 
incorporación de un níeS^? 
informático, que será utr ^ 
iniciaimente como platafo^ 
desarrollo para las nueva?, Í 
caciones con que la cornos 
provincial remodelará su íSI 
tributaria y de recaudación 1

Estas aplicaciones van , I 
desarrolladas utilizando 3 
entornos tecnológicos más av J 
zados (bases de datos relac J 
nables y lenguaje de cuarta 
ración), herramientas que n J 
porcionan un rendimiento esneJ 
tacular tanto en el desarrSI 
como en la explotación 
sistema.

El equipo' adquirido por J 
Diputación, adjudicado a la coral 
pañía Maratón informalJ 
Systems, es un modelo 520 dj 
la familia de ordenadores Ib3 

RISC Systems/6000, la serie 
IBM lanzó al mercado hace 
ra un año y que incorporal! 
más moderna tecnología en 3 
procesadores RISC de segunS 
generación, que han sido di3 

‘ñados para trabajar con sistemJ 
operativo AIX vs. 3 ■

Actividades de 
los Partidos 
Políticos en la 
campaña 
electoral 1991

LT

Ya en la recta final de la cam-l 
paña electoral, los partidos pon 
ticos celebran los últimos actosl 
políticos. Ayer, Diego Peris ya 
Lorenzo Selas celebraron uol 
mitin en La Poblachuela, pos-i 
teriormente celebraron una fíes-a 
ta en la discoteca Vértigo del 
Ciudad Real a la que acudió! 
toda la candidatura. 1

El Partido Popular esiál 
desarrollando una intensa adí-J 
vidad política en la provincia.! 
Pedro Peral se desplazó ayer has- 
ta Alcázar de San Juan para cele- il 
brar un mitin junto al candidato■ 
popular, Jesús Teodoro Octavio. 1 
Pilar Ayuso intervino en Pedrol 
Muñoz y Blas Camacho en Arga-1 
masilla de Alba. Por la nochell 
se celebró un mitin en Pozuelo,! 
en el que participó su actual! 
alcalde, Domingo Triguero.

José Luis Gómez Calcerrada, I 
candidato del CDS a la Prest’ I 
dencia de la Junta, se desplazo j 
ayer hasta Manzanares y Tomé' j 
lioso para continuar con su caffl-1 
paña, mientras que Vicente 
Gallego dio un mitin-coloquio en 
el Centro Social de la Barria a 
del Pilar.

Por otro lado, Samuel Guerre 
ro, acompañado por otros míe® 
bros de su candidatura, se tras 
ladó a la localidad de Pe ® j 
Muñoz para realizar un aee ¡ 
político y apoyar la cauelm^í'' 
que presenta el PUR en me 
localidad. Por último, Izq^w 
Unida celebró el pasado mier 
coles el acto central de la ea 
j?aña en Alcázar de San oa-
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El Pleno de ia Diputación aprobó la propuesta del Ministerio de Educación

El centro de EGB Santo Tomás de
Villanueva será colegio público

La cesión permitirá la creación de un nuevo entorno urbanístico en la zona

Hoy se clausura 
la muestra 
pictórica de 
Rosendo de 
Santiago

LT

Diputación, Ayuntamiento y Ministerio de Educación 
y Ciencia suscribirán próximamente un acuerdo por 
el que el actual centro concertado de EGB Santo Tomás 
¿e Villanueva se convertirá en colegio público. Tras 
la cesión la zona se verá transformada urbanísticamente 
con diferentes instalaciones para la ciudad.

LT

A propuesta dd Ministerio 
de Educación y Ciencia, el 
centro concertado Santo 
Tomás de Villanueva, que se 
alberga en el edificio de titu
laridad de la Diputación Pro
vincial, se convertirá en cole
gio público de Enseñanza 
General Básica, según acordó 
ayer el Pleno de la Corpo
ración provincial en sesión 
extraordinaria. Dicho acuerdo 
fue dado a conocer arnplia- 
mente por el presidente de 
la Diputación, Francisco Ure
ña, en presencia del alcalde 
de Ciudad Real, Lorenzo 
Selas, y del director provincial 
en funciones del MEC, 
Manuel Morales.

Mediante el acuerdo que se 
suscribirá próximamente, el 
actual centro concertado se 
extinguirá progresivamente, 
una vez que haya cesado 
voluntariamente, o por jubi
lación, el personal docente

que desempeña sus tareas en 
el aludido centro. La cesión, 
que se hace de forma gratuita 
y sin limitación de tiempo siem
pre que sea destinado a fines 
educativos, corresponde al edi
ficio principal, con una super
ficie de 1.034 metros cuadrados 
y 3.162 de superficie construida, 
y a los terrenos anejos al mis
mo, con una superficie de 5.111 
metros cuadrados. No obstante, 
se compartirá el uso de las ins
talaciones deportivas actuales o 
futuras del resto del complejo 
educativo, para una mejor pre
paración física de los alumnos, 
así como para el aprovecha
miento de su tiempo libre.

El alcalde de Ciudad Real, 
Lorenzo Selas, expresó su agra
decimiento a la Diputación y 
al MEC, porque la creación de 
un colegio público en esta zona 
céntrica iba a suponer un res
piro para muchas familias, 
puesto que la falta de suelo 
en el centro de la población 
impedía que el Ayuntamiento

Ureña y Selas informaron de la cesión. paul white

pudiera ceder terrenos para 
este fin demandado por gran 
número de habitantes, que 
tenían que trasladar a sus hijos 
a centros educativos situados 
en el extrarradio de la ciudad. 
Además, señaló que gracias a 
esta cesión, el centro de lar ciu
dad iba a verse provisto de un 
entorno urbanístico de gran 

calidad. Por su parte, Ureña 
informó que desaparecería la 
tapia de los antiguos hogares 
provinciales, que se construirá 
un aparcamiento subterráneo 
además de ubicarse en la Casa 
Cuna un museo que será inau
gurado con la exposición-ho
menaje al pintor Pepe Ortega 
y posteriormente a Palmero.

Hoy se clausura en la Sala 
de Exposiciones del Ayunta
miento la muestra del pintor 
Rosendo de Santiago Gallardo.

• El artista manchego es la pri
mera vez que expone en nuestra 
ciudad, aunque ha realizado 

, diversas exposiciones individua
les y colectivas en algunas ciu
dades del país.

Próximamente expondrá par
te de su obra en Ribadesella, 
Oviedo, Madrid y Valdepeñas.

Su pintura tiende a un mun
do personal. En general en sus 
cuadros la temática es variada 
y suele emplear técnicas mixtas.

Destaca en la exposición 
unos dibujos realizados con san
guina y pastel, que son bastante 
representativo de su trayectoria 
artística.

En sus cuadros se pueden 
apreciar todas sus etapas crea
tivas. El pintor pretende en sus 
creaciones dar un loque de 
espontaneidad y frescura a base 
de grandes manchas.

Uno de los motivos prefe
ridos por el artista son los temas 
manchegos y especialmente de 
inspiración cervantina. De San
tiago utiliza la policromía a base 
de tonos azules, verdes y ocres.

La exposición que hoy fina
liza ha sido muy visitada y ha 
despertado un gran interés por 
parte del público que ha acu
dido a la sala.
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por Ciudad Real. AHORA, MAS.
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Urbanismo y calidad de vida

Esta fachada se encuentra en calle Calatrava.

-A^' ,:SÍ!SS>“'

Dos fachadas diferentes y armónicas frente al Museo Elisa Cendrero.

¿Por qué no 
así?... y aun 
mejor si cabe

Días pasados pubiipz 
hamos una página s¡nii£ 
a ésta en la que aparecía 
vanos edificios en con 
trucción o recientemente 
terminados que demos 
traban, palpablemente' 
que nuestra ciudad se b 
convertido, en gran parte 
en un “ladrillo de 
dad”. Hoy, en j«¿ 
publicamos otra serie dé 
fotografías de edificios 
que, en nuestra opinión 
están ennobleciendo Ciué 
dad Real.

Desgracidadmente son 
excepción y hemos tenido 
que recorrer muchas 
calles y plazas con dete
nimiento para poder ofre- 
cer a ustedes estas siete 
fotografías. Partiendo de 
la base de que toda opi
nión es respetable y todo 
gusto estético también, la 
mayoría de los ciudada
nos se inclinan por este 
segundo estilo arquitectó
nico, que, insistimos, 
parece dar mayor belleza 
a la capital.

fM,'W 
íx^SWÍKí?^

Un edificio perfectamente Integrado en la Plaza de las Terreras.

2022
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Conflictividad ¡aboral
Para desbloquear los distintos convenios colectivos

(Manifestación de trabajadores 
y paro en Telefónica y Renfe

Participan empleados de banca, sanidad y servicios públicos

Trabaj^^^^^^ ^^ transportes y telecomunicaciones, sanidad, 
nía d^ Comunidades y banca y ahorro participan hoy 
aoa manifestación de protesta para desbloquear sus 

^\venios colectivos. Esta movilización se une al paro 
^^dde Telefónica y Renfe.

Ana ARAUS

tos representanes de los dis- 
-os sectores de la Función 
ilica de la Unión General de | 
Trabajadores confirmaron ayer 
m participación en la manifes- 
Lón que celebran hoy de 
oianera conjunta para protestar 

el bloqueo en las negocia
ciones de los distintos convenios 
colectivos.

Los trabajadores de bartca y 
jjiorro, transportes y telecomu
nicaciones, sanidad y Junta de 
Comunidades participarán en 
(5ta mocilización, que se suma 
al paro total que mantendrán 
también en esta jornada los 
empleados de Renfe y Tele
fónica.

En el sector sanitario se estu
dian en la actualidad otro tipo 
de presiones ante la posibilidad 
de privatización de algunos ser
ados. El responsable de UGT 
comentó ayer que existe el rumor 
deque en Ciudad Real hay con
versaciones para privatizar el ser
vido de lavandería de los hos
pitales, como una experiencia 
piloto del proyecto a nivel nacio
nal. Desde todos los sectores se 
criticó la postura de la empresa 
pública, definitivamente condi-

cionada por el Ministerio de 
Economía y Hacienda, cuyo res
ponsable, Carlos Solchaga, según

los sindicatos, pretende detener 
la inflación a costa de los tra
bajadores. Señalaron también 
que la empresa privada se mues
tra mucho más flexible en las 
negociaciones de los convenios 
que la pública. La manifestación 
partirá de El Torreón para 
desembocar en el centro de la 
ciudad.

IJGT anunció posibles movilizaciones, tras la de hoy. PAUL WHlTE

Un nuevo impulso 
en nuestra Comunidad

Nuestra comunidad necesita soluciones.
Y algo más. Vamos a recuperar el entusias
mo por la tarea de todos.

Para que tengamos una sanidad eficiente, 
sin listas de espera, donde el paciente elige 
su médico y su hospital.

Unas carreteras y trenes al nivel de Europa.
Viviendas más accesibles.
Más puestos y posibilidades de trabajo.
Unas calles más seguras, libres de delin

cuencia y droga.

Agricultura, ganadería, pesca e industria 
modernas y competitivas en el Mercado 
Común.

Protección económica para nuestros 
mayores, que la tienen bien ganada.

Defensa de nuestras riquezas naturales.
Honradez y claridad en nuestro Gobierno, 

que situé el interés de la comunidad por 
encima de partidismos.

Tu voto al Partido Popular es ese nuevo 
impulso que nuestra región necesita.

El Ayuntamiento 
ofrecerá 
información 
sobre el censo 
electoral

LT

La Oficina de Información 
Municipal, como un servicio 
más al ciudadano desempeñará 
una función complementaria 
para los vecinos referente al 
censo electoral de cara a las 
próximas elecciones municipa
les y autonómicas del domingo, 
día 26.

Se trata de facilitar de una 
manera rápida y eficaz el cole
gio electoral y el lugar exacto 
donde cada ciudadano podrá 
depositar su voto en ejercicio 
de su libre derecho democrá
tico.

Este servicio de información, 
se instalará en la planta 

^a del Ayuntamiento, funcio- 
"^ra para todo aquel vecino que 
Wra consultarlo, el sábado de 
“tteve a dos de la mañana y 
de cinco a ocho de la tarde, 
yde nueve de la mañana a ocho 
f ía tarde el domingo, coin- 
™iendo con la apertura y 
'Aterre de las mesas electorales.

Esta función de la oficina se 
® decidido debido a la gran 

’^^ntidad de consultas referentes 
^.^ste tema que se reciben a 
diario.

losé Manuel Molina 
imra Presidente de I# 

Cemenldeid Aelóneme de CastlUe-La Mancha

EfíCACIA
Popular

UN NUEVO ■«Wkl>ULSO
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Según explicó el portavoz del partido en el Senado Alberto Dorrego

El CDS está dispuesto a pactos tanto 
con el PSOE como con el PP

Hoy se abrirá a| 
público una zoj. 
del céntrico 
Paseo de San 
Gregorio

Aunque asegura que ahora los populares lo tienen más difícil

El CDS “pactará según programa^ con el resto de los 
partidos, según anunció en Puertollano el portavoz centrista 
en el Senado, Alberto Dorrego, “porque estamos dispuestos 
a co-gobernar en donde podamos”, lo que califícó de “lícito 
chalaneo político”. Asimismo expuso las líneas básicas de 
su programa para estas elecciones.

Ana BARCENILLA

Dorrego aseguró que se 
han acabado los tiempos de 
las mayorías absolutas y por 
este motivo el CDS “pactará“ 
según su programa, que defi
nió como progresista, para 
garantizar la gobernabilidad.

El senador centrista reco
noció que “en el año 87 nos 
equivocamos al dejar gober
nar a las listas más votadas 
y ahora estamos dispuestos a 
co-gobernar en todas las ins
tituciones que podamos, des
de nuestro programa” y seña
ló que “hay que fomentar la 
cultura del pacto, que no sig
nifica pactar con quien sea 
sino sobre el programa y esto 
se puede llamar chalaneo 
político, pero es perfectamen
te lícito”.

A la pregunta de cuál pro
grama está más cercano al del 
CDS en Puertollano, el can
didato a la Alcaldía, Angel

Rueda, no quiso precisar y 
señaló que “hay puntos coin
cidentes con todos y también 
grandes divergencias”.

Dorrego, por su parte, mati
zó que el CDS es de verdad 
un partido de centro y “nuestro 
campo de juego es como una 
mesa”. En este sentido explicó 
que “nos gustaría jugar siem
pre en el centro pero dentro 
de esta mesa podemos jugar 
a la izquierda y a la derecha”.

Respecto a los pactos rea
lizados en la pasada legislatura 
Dorrego aseguró que “éramos 
conscientes de que esos pactos 
con el PP nos iban a suponer 
un gran coste electoral, pero 
por responsabilidad política 
decidimos hacerlos” y añadió 
que “nosotros teníamos la llave 
para hacer gobernable Madrid 
y la utilizamos y nos admitie
ron prácticamente todo el pro
grama porque tenían muchas 
ganas de gobernar”.

■.^,^t¡tí^

EI CDS explicó en Puertollano las líneas básicas de su partido.

Sin embarlo, Dorrego señaló 
que “ahora el PP tiene mucho 
más difícil que pactemos con 
ellos porque ha arremetido 
muy duramente contra noso
tros”.

Al referirse al transfuguismo 
que tanto daño ha hecho al 
CDS, Dorrego criticó dura- 
mente al PP al asegurar que 

un partido que admite tráns
fugas hace un flaco favor a la 
democracia y “no puede hablar 
de ética política en ningún 
caso”. Según afirmó, el PP lo 
ha hecho frecuentemente en 
Castilla-León y en Albacete, 
aunque matizó que al acabar 
la legislatura cualquiera puede 
estar con una lista u otra.

Próximo a despedinp a 
cargo, el alcalde de Puertos 
Ramón Fernández 
visitará hoy las obras^"^' 
han podido ser ta„*» 
antes de que se acabe la ?' 
latura. Hoy después de un ri? 
en ei que el punto que * 
mas po emico es el reían * 
personal, el alcalde y la 

. sión de gobierno visitarán la?' 
cina municipal cubierta Deni ' 
harán un recorrido por el 
gono industrial Sepes y ,¡¡¡,2' 
las instalaciones de la HVo 
tal y como adelantó avern' 
TRIBUNA, entrará en seivi^, 
la próxima semana. Posterior 
mente la comitiva visitará el 
Centro Social Polivalente de al 
Avenida María Auxiliadora

Pero lo que sin duda será! 
seguido con mayor interés Mr, 
los puertollanenses será la aper. 
tura de la zona superior del 
Paseo de San Gregorio que ten-i 
drá lugar a las ocho de la tarde, 
cuando el alcalde y la comisión' 
visiten las obras de remode
lación.

Precisamente la comisión de 
gobierno del Ayuntamiento de 
Puertollano aprobó el pasado 
martes dos certificaciones de 
obras para la remodelación del( 
Paseo de San Gregorio, una por 
importe de 109 millones de 
pesetas y la otra por trece millo
nes y medio.
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La Cope.
Al frente de la información y a la cabeza de la credibilidad.

Una voz viva e independiente. _

U)hadi^“’^®P®
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Recta fínal de la campaña

El candidato a la Presidencia de la Junta de Comu
nidades por el CDS, José Luis Gómez-Calcerrada, 
mantuvo el miércoles un encuentro con los medios 
de comunicación en Valdepeñas, en el que valoró 
la campaña electoral, de la que destacó que “nunca

ningún partido político ha tenido más contratiem
pos y difícultades como el CDS para consolidarse^\ 
Sin embargo, afirmó que a pesar de las referidas 
difícultades han conseguido su objetivo. El can
didato repasó algunos de los puntos de su programa

y aseguró que los últimos datos de las en 
no son fíables, ya que no se ha tenido en ^^^^^^ 
el voto de los indecisos. En su opinión ^¡^^^^ 
hagan éstos puede determinar el éxito d ^''^ 
centristas. ^os

El candidato del CDS aseguró que “nunca un partido ha tenido tantas dificultades como el mío para consolidarse

José Luis Gómez-Calcerrada afirma que el éxito 
del CDS dependerá del voto de los indecisos

En su opinión, las encuestas no son fíables porque no consideran a este tipo de personas

Elisa LADERAS

Gómez-Calcerrada se refirió 
asimismo a los comentarios rea
lizados por los socialistas en las 
últimas elecciones generales, en 
la que les acusó de haberse dere- 
chizado y dijo que, una vez que 
han demostrado que no es cier
to, a tenor de los resultados y 
de la política llevada a cabo en 
los ayuntamientos en los que 
participan, ahora asisten a otra 
campaña “burda y antidemocrá
tica” del Partido Popular que 
les acusa de “haberse apendi- 
zado” al Partido Socialista. El 
candidato justificó estas críticas 
en que “mantener nuestras señas 
de independencia es lo que algu
nos no nos perdonan y, lo que 
es peor, no nos comprenden”.

Para Gómez-Calcerrada, el 
CDS ha conseguido presentar 
candidaturas en muchos pueblos 
de la provincia y llegar a un 
80 por ciento del electorado, a 
pesar de que un sector de la 
derecha económica, al que cali
ficó de “recalcitrante”, intenta
ran anular a esta formación polí
tica en el inicio de la campaña.

La alternativa al socialismo, 
según el dirigente centrista, en 
Castilla-La Mancha y en la pro
vincia de Ciudad Real no la pue
de aportar la derecha ni la 
izquierda sino un partido de cen
tro. El candidato agregó que son 
conscientes del papel de partido 
mediano que en la actualidad 
le ha asignado la sociedad espa
ñola, aunque no descartan llegar 
a ser un partido grande algún 
día.

En otro orden de cosas, 
Gómez-Calcerrada hizo también 
referencia a la negativa de la 
concesión de créditos por parte 
de la “recalcitrante y tramontana 
derecha económica, para susten-.

La fuerza 
del diálogo

>tttt m, t

Gómez-Calcerrada visitó de nuevo Valdepeñas. El cartel del CDS con un autorretrato del candidato municipal. paúlwhik

tar la campaña electoral”, nega
tiva que, dijo, no logra compren
der, puesto que las encuestas 
ponen de manifiesto que están 
en condiciones de solicitar una 
cifra modesta a pesar, matizó, 
de ésto “sólo nos han concedido 
el 30 por ciento de lo reque
rido”.

En cuanto a las encuestas, el 
candidato a la Junta por el CDS 
indicó que se está confundiendo 
a la opinión pública en la medi

da en que no reflejan la realidad 
y porque están hechas con un 
gran margen de error, que en 
un partido como el CDS, del 
que dijo, aspira a conseguir y 
revalidar los resultados del 89, 
cualquier pequeña variación 
“puede suponer un estrepitoso 
fracaso o un rotundo éxito”. 
Además afirmó que en las 
encuestas no se contempla el 
número de indecisos, colectivo 
en el que, según Calcerrada, 

están influyendo positivamente.
Por otro lado, afirmó que, 

según los datos de los que dis
ponen, en Ciudad Real se van 
a superar los niveles del 89, aun
que reconoció que no llegarían 
a los de 87.

Gómez-Calcerrada, que se 
lamentó de no haber tenido la 
posibilidad de realizar un debate 
con el resto de los candidatos 
a la Presidencia del Gobierno 
regional, se refirió también a las

propuestas que está haciendo el 
Partido Socialista a las que cali-' 
ficó de “artificiosas”, al olvidarse 1 
de la gestión realizada en los _ 
últimos años y lanzando pactos 1 
como el del agua, la vivienda ¡ 
o el de autonomías, sin precisar i 
en que consisten, continuó. En' 
este sentido dijo que en función ’ 
del eslogan que llevan están de 1 
acuerdo pero con el condicio
nante de explicar en que con
sisten.

Polémica PP-PSOE

de droga

Ultimamente se han producido dos denuncias en el servicio telefónico gratuito

El PP, preocupado por el alto
índice de consumo

E.L.

El Partido Popular ha 
expuesto en una nota de prensa 
su preocupación por el tráfico 
y consumo de drogas en la pro
vincia. Según el gabinete de 
relaciones informativas, a través 
del servicio telefónico gratuito, 
que tienen instalado en la sede 
de Ciudad Real, han recogido 
diversas llamadas de personas 
afectadas y denuncias de venta 
y consumo de estupefacientes.

que durante el mes de abril ha 
ascendido a diez casos denun
ciados.

Las denuncias recogidas se 
centran en cuatro poblaciones, 
Puertollano, Daimiel, Ciudad 
Real y Valdepeñas. En esta últi
ma ciudad, son dos las denun
cias recogidas, una por tráfico 
de drogas de una persona cuyo 
nombre responde a las iniciales 
de N.J.Q. y otra de venta de 
heroína y cocaína en un dis
co-bar de la calle El Arpa.

Para el Partido Popular, las 
denuncias realizadas por medio 
de este servicio telefónico 
ponen de manifiesto que la pro
vincia se ve afectada por el con
sumo, cada vez más alarmante, 
de droga por los jóvenes y cri
ticó duramente al Gobierno 
socialista por haber despenali
zado esta práctica, que se ha 
cobrado 2.415 víctimas desde 
aue el Gobierno aprobó la des
penalización del consumo de 
ciertas sustancias. El PP ha criticado la despenalización del consumo de drogas.

.2022
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¡^ Campaña electoral

En opinión del diputado nacional de Izquierda Unida, José Luis Núñez

El PSOE confunde al votante al decir 
que viene la derecha y pactar con CiU

Pedro Peral: en 
el Partido 
Socialista hay 
cada vez más
sinvergüenzas

£1 diputado nacional de 
IV, Jusé Luis Núñez, ha 
dicho en Alcázar de San 
Juan que ‘^el PSOE trata 
de confundir al electora
do'’, yu que dice que “viene 
¡a derecha y luego realiza 
pactos con Convergencia y 
Unión. Por su parte, Novi
llo califícó al alcalde, 
Anastasio López, de “pe
queño cacique”

Domin VILLAREJO

El diputado de IU y miem
bro de la mesa del Congreso 
José Luis Núñez dijo que la 
coalición izquierdista se con
solida como la tercera fuerza 
política del país con unos pefi- 
les muy nítidos “en la seriedad 
de su alternativa”.

Votar a IU, dijo Núñez es 
no sólo requilibrar la fuerza 
de la izquierda sino también 
“la posibilidad de impedir el 
continuo deslizamiento del 
PSOE hacia su derecha”. Para 
Núñez decir “que viene la 
derecha”, como hace el PSOE, 
cuando se está pactando con 
partidos conservadores como 
Convergencia y Unión, es “tra
tar de confundir al electora
do”.

Esto indica, agregó el dipu
tado de IU, que el Partido 
Socialista es consciente de que 
no sólo las encuestas sino el 
ambiente electoral augura la 
pérdida de votos para el PSOE 
“de una manera muy clara” y 
que tendrán que recurrir “al 
voto de IU”.

Por su parte, el candidato 
a la Alcaldía de Alcázar de 
San Juan y de la Junta de 
Comunidades por IU, Pedro 
Pablo Novillo, calificó de “pe
queño cacique” al alcalde de 
la localidad, Anastasio López, 
por “convertirse en un susti
tuto del comité de empresa de 
RENFE y hace uso de su car
go, con fines clientelistas y 
niezqinos”. Novillo se refiere 
con esta denuncia a la inicia-

Pedro Pablo Novillo calificó al alcalde de *^pequeño cacique D.V.

Pedro Pablo Novillo ha centrado parte de su campaña en Alcázar de San Juan. CECILIO CAÑAS

t¡va de López Ramírez de tra
tar de imipedir el traslado de 
aquellos ferroviarios que 
desean permanecer en Alcázar 
y que llevó a cabo en el trans
curso de una reciente visita a 
las instalaciones de RENFE. 
Novillo dijo que Anastasio 
López ha tenido la suerte de 
tener, en la corporación muni
cipal, a dos concejales de IU, 
quienes han propiciado que a 
esta localidad lleguen más sub
venciones “precisamente por
que él sabía que había una 
fuerza de la oposición que 
podía denunciar ante otras ins
tituciones la falta de apoyo a 
Alcázar”.

Para el candidato izquierdis
ta no habrá Ayuntamiento 
como los que plantea IU sin 
una Comunidad Autónoma 
con plenas competencias.

El diputado de IU, José Luis 
Núñez, ya visitó la localidad 
de Alcázar en otra ocasión con 

el fin apoyar la candidatura de 
Pedro Pablo Novillo. En aque
lla ocasión, la coalición ase
guró que el Tren de Alta Velo
cidad no va a beneficiar en 
nada a la región y que el pro
yecto se ha diseñado para que 
“los señoritos viajen de Madrid 
a Sevilla y viceversa”.

Sin embargo, ahora el dipu
tado se ha centrado en la posi
ción política que ha adoptado 
el PSOE, de quien ha asegu
rado que trata de confundir 
al electorado “diciendo que 
viene la derecha” y después 
pactando con Convergencia y 
Unión.

Recientemente, el actual 
alcalde de Alcázar y candidato 
a la reelección por el Parti.Jo 
Socialista, Anastasio López 
Ramírez, acusó al número uno 
de la lista de ^ coalición, 
Pedro Pablo Novillo, de ser el 
único que ha recurrido a las 
descalificaciones durante la 
presente campaña electoral.

Candidato a 
la Alcaldía

Pedro Pablo Novillo, 
candidato a la Alcaldía 
de Alcázar de San Juan 
por la coalii^ón Izquier
da Unida y número uno 
de la lista de esta for
mación para la Presiden
cia de la Junta de Comu
nidades, ha centrado 
parte de su campaña 
electoral en la localidad. 
Así, IU ha organizado 
numerosos actos públi
cos, donde participa 
Novillo, ya que esperan 
obtener buenos resulta
dos a nivel municipal y 
regional. Para apoyar la 
candidatura del “alcalda
ble” han visitado la loca
lidad destacados miem
bros de IU.

En el Partido Socialista hay 
cada vez más sinvergüenzas, 
según dijo en Alcázar de San 
Juan el responsable provincial de 
política municipal del PP, Pedro 
Peral, en el transcurso del mitin 
celebrado en el Conservatorio de 
música de esta localidad.

Pedro Peral respondía así a 
unas supuestas declaraciones del 
alcalde de Alcázar, Anastasio 
López, hechas en una rueda de 
prensa en las que al parecer 
tachó a Peral de “lengua vipe
rina”.

El responsable conservador 
dijo que él no descalificaba a 
los líderes políticos gratuitamen
te como hacían los socialistas 
pero sí llamaba sinvergüenzas a 
quienes lo eran.

Peral destacó las escasas posi
bilidades que tienen en estas 
elecciones los pequeños partidos 
políticos, como IU, CDS o el 
PUR, cuyo papel es “meramente 
testimonial”, limitándose los 
comicios a las dos grandes for
maciones; PSOE y PP.

No hay nadie en nuestro país 
que no esté sometido a la dic
tadura del PSOE, cuyos respon
sables tienen la sutileza de que
darse con la cultura, la banca, 
la educación... “y en definitiva 
de ocupar la sociedad civil”, dijo 
Peral, y agregó que el partido 
en el gobierno “no practica una 
política económica liberal“ como 
se piensa ya que en esta política 
“no entre Enrique Fuentes Quin
tana o José Pedro Pérez Llorca, 
sino Enrique Curiel o Jorge 
Semprún, ambos “comunistas de 
verdad”.

Negó que el PP representara 
a la derecha reaccionaria, aun
que destacó dos factores que 
ligan a los militantes de este par
tido con la antigua derecha: “el 
amor a la patria”, frente a la 
concepción federalista del Esta
do que tiene el PSOE y “el res
peto a la religión”.

Peral reclamó así mismo para 
el PP el centro político que creó 
Manuel Fraga y que se ratificó 
recientemente en Sevilla, al esti
lo de los partidos de centro-de
recha europeos que “sí llevan 
progreso a la sociedad de gran 
parte del mundo libre”.

Mañano Pene Una Cita Con Su Tofieto,

Sorteo Viso Electron-Seiviíed,
CAJA RURAL
DE CIUDAD REAL

M.C.D.2022
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Antonio Ropero realizó nn balance de la campaña.

EI PSOE realizó un balance del desarrollo de la campaña electoraí

Ropero: el PP es un partido 
minoritario con pretensiones

Considera que las descalificaciones no van con el estilo socialista

Antonio Ropero y Carlos Susias^ candidatos 
del PSOE al Ayuntamiento^ realizaron un 
balance del desarrollo de la campana elec
toral en Tomelloso. Ropero afírmó que el 
PP .es “un partido minoritario con pre-

tensiones de alternativa de poder” y q^ ... 
que había demostrado “carencias”, yas í 
han participado en los actos públicos Y 
dos primeros candidatos de su lista 
cipal.

Araceli OLMEDO

VOTA
IZQUIERDA UNIDA
TIENE OTRO VALOR izquierda unida

Los candidatos del PSOE en 
Tomelloso y coordinadores de 
la campaña de este partido, 
Antonio Ropero y Carlos Susias, 
ofrecieron una rueda de prensa 
para hacer un balance del 
desarrollo de los doce días de 
campaña electoral.

Según aseguraron, los men
sajes socialistas han intentado 
comunicar a los electores ilu
sión, esperanza y confianza, ade
más de explicar que los progra
mas se hacen para cumplirlos, 
ya que “son como un contrato 
para que dentro de cuatro años 
se puedan pedir responsabilida
des”.

Antonio Ropero, candidato 
número dos de 
cipa!, se refirió 
grupos políticos 
a las próximas 

AQUI Y AHORA
No me gusta hablar de Medio Ambiente. Reconozco que es 
un término que uso con frecuenda, pero me da algo así como 
cuando oigo hablar de “la Ecología". Prefiero hablar de Patrimonio 
Natural.
La naturaleza es un complejo edificio que está vivo y que puede 
moverse. En él, nada es imprescindible, pero todo es conveniente, 
puesto que cada elemento enderra una potendaiidad absolu
tamente desconodda y por ello precisamente, despreciada. 
Los ecologistas, buscamos activamente líderes Sociales que 
hayan entendido la importancia de la Naturaleza y estén en 
condidones de asumir su defensa, pero por desgrada los encon
tramos muy pocas veces. Alguna vez intentamos asumir ese 
liderazgo pero nos resulta muy difícil, puesto que las formas 
convencionales de hacer política chocan con algunas de nuestras 
convicciones, chocan fundamentalmente con nuestro modo de 
entender las reladones entre el hombre y la Naturaleza; es decir, 
también con nuestra forma de entender las reladones entre el 
hombre y los demás hombres.
Muchos de nosotros hemos tenido una tímida esperanza eñ 
algunas formadones políticas. La que cuajó en 1982 resultó ser, 
en general, un fraude y ahora nos queda la esperanza de 
IZQUIERDA UNIDA. Para que no lo sea, pienso que es mejor 
ir juntos; a veces no es mala intención lo que sobra a los 
políticos, sino solamente ignorancia. No es que nosotros seamos 
más listos que nadie, pero sí es verdad que nos hemos ocupado 
de lo más importante.
Se manejan continuamente términos y siglas de la más rancia 
escuela economicista. La mayoría de las personas no los entien
den, pero ¿los entienden acaso quienes los manejan?
¿Cómo se puede medir la felicidad?
¿Evalúa alguien el índice de calidad de vida de nuestros linces, 
nuestras rapaces en peligro de extinción o de nuestro perseguido 
ratón doméstico? ¿Por qué hablamos continuamente de zonas 
deprimidas allí donde la Naturaleza es exultante?
Nos quedan muy pocas esperanzas. Cousteau lo ha dicho recien
temente en un viaje a Barcelona: quiero ser optimista, pero 
resulta tan difícil.
Uno ya no sabe qué hacer ni a quién dar la oportunidad. El 
desencanto, como un espectro, nos tienta hacia la deserción 
social; sin embargo, NOS QUEDA LA ESPERANZA y la esperanza 
hoy, para los que nos queremos aferrar a ella, se llama Izquierda 
Unida.
Los que deseamos otra manera de hacer las cosas, tenemos 
la obligación moral de dar una oportunidad a la paz, una opor
tunidad a la Naturaleza, una oportunidad a quienes han defendido 
estos valores tienen ahora la posibilidad de materializar estas 
apuestas desde el gobierno de las administraciones.
La Naturaleza es democrática. En la Naturaleza y en la Democracia 
nada hay tan peligroso comó las hegemonías. Cuando defen
demos la Naturaleza, defendemos la diversidad biológica y en' 
la democracia también es necesario defender la pluralidad de 
criterios. Hagamos el próximo domingo que la oportunidad se 
siente en nuestros ayuntamientos y en las Cortes Regionales 
que así serán más nuestras.

JOSE MANUEL HERNANDEZ GARCIA 
CANDIDATO A LAS CORTES REGIONALES

la lista muni- 
a los distintos 
que concurren 
elecciones de

Tomelloso. En concreto, afirmó 
que la campaña de IU es res- 
putuosa con los demás y que 
han tratado de explicar su pro
grama “sin meterse en batallas 
de ningún tipo”.

Partido minorítarío

En cuanto al PP, declaró que 
“se trata de un partido mino
ritario con pretensiones de alter
nativa de poder, pero está 
demostrando unas grandes 
carencias ya que sus mítines los 
están protagonizando Ramón 
González y Juan Antonio Gimé
nez Escribano”. En su opinión, 
este hecho demuestra que la 
“ausencia de idea de grupo, que 
es lo que verdaderamente sirve 
para mover un Ayuntamiento, 
a no ser que esperen que salgan 
elegidos sólo dos concejales”.

Sobre el candidato número 
tres de la lista municipal del Par
tido Popular, Luis Moreno, 
Ropero indicó que “se está limi
tando a hacer la presentación 
de los intervinientes en cada 
ocasión y poco más”.

Las exploraciones y estudios periódicos 
permiten el diagnóstico precoz del 

cáncer genital y mamario.

SOLICITE IMORMACION GRATUTAj
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En lo que respecta al CDS, 
en opinión de Ropero la impre
sión que ha ofrecido es la de 
que “sin llegar a ser aspirantes 
a gobernar el Ayuntamiento, sí 
piensan que tienen algunas cosas 
que ofrecer, sobre todo el diá
logo y el pacto”. No obstante, 
el miembro del PSOE añadió 
que “vamos a procurar por todos 
los medios no tener que llegar 
a pactar para obtener la mayo
ría, aunque siempre estamos dis
puestos a dialogar”.

Lídetes del PSOE

A preguntas de los periodistas 
sobre la escasa presencia en 
Tomelloso de líderes de ámbito 
nacional del PSOE, Ropero con
testó que “podrían haber venido 
más, pero confiamos en el pue
blo y consideramos que la cam
paña la deben hacer todos los 
candidatos que participan en la 
lista”.

Según afirmó, “hay que dar 
la cara como la estamos dando, 
pateando el pueblo día a día” 
y añadió que “las campañas elec
torales tienen un matiz personal 
y quien tiene que explicar el pro
grama son los candidatos”.

El candidato se excusó por 
no haber acudido a una debate 
entre los aspirantes a la Alcaldía 
que organizó una radio local. 
Ropero señaló que no asistieron 
por falta de tiempo y añadió 
que no rehuyen los debates, aun
que es difícil que se produzcan.

Antonio Ropero negó que su 
partido se haya comprometido 
poco en el tema de la sanidad 
y aseguró que los programas hay 
que hacerlos desde la perspec
tiva de la posibilidad de gober
nar.

En cuanto al hecho de que 
el PSOE no se plantee en el 
programa crear un segundo Cen
tro de Salud, declaró que “pri
mero hay que optimizar el ren
dimiento del que ya tenemos y 
si es necesario, que yo creo que

si, desde luego que el Partiiin i 
Socialista va a luchar para 
se tenga”. •

Ropero, por otra parte, ala 
al paso de la polémica de des 
calificaciones personales quese 
ha producido entre el pp v i i 
PSOE.

En este sentido afirmó que 
“el pasado lunes puse de mani. 
fiesto que se había acabado ya 
lo de entrar en ese juego, no ' 
porque rehuyamos, sino poique 
no enriquece a la gente” y aña. 
dió que “además, no va con 
nuestro estilo de respeto, en el 
que se puede discrepar fuerte
mente, pero conservando el res
peto hacia la otra persona”,

El candidato socialista señaló i 
que estaban confiados en que ’ 
la respuesta de los ciudadanos 
sea concluyente el día 26, “a 
la vista del cumplimiento del 
programa del 87 y de lo que 
se ofrece en el del 91”.

Por otra parte, señaló que no i 
poseen encuestas con las pre- ) 
visiones de participación, aun- » 
que indicó que calculan que pue- i 
de ser de un 60-65 por cien. í 
Además, pidieron que los ciu- j 
dadanos acudiesen a los colegios 
electorales a votar, “porque la ■ 
abstención no beneficia a i 
nadie”. }

Campaña

Ropero explicó cómo han ¡ 
organizado la campaña, tanto en ¡ 
la distribución por grupos de tra
bajo como en el reparto de pro
paganda. El 80 por ciento de 
la misma la han distribuido por i 
el sistema de “puerta a puerta” i 
por todos los barrios de Tome
lloso y el 20 por ciento restante 
en la sede del partido.

Según explicó Ropero, pien- ¡ 
san informar puntualmente 
sobre las votaciones en cada 
colegio y mesa electoral, así 
como posibilitar que las perso- | 
ñas impedidas que han depo
sitado su confianza en el PSOE 
puedan votar.

.2022
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Según Félix Pastor, diputado nacional por el Partido Popular

‘^Los socialistas se han creído que son 
los salvadores de los pueblos”

También participó en el mitin Francisco Javier Marín, candidato del PP en La Solana

La cooperativa 
Santa Catalina 
presenta 
mañana su 
cosecha-90

G.-C.

pfS populares ofrecieron un mitin en el Cine Cervantes, 
¡cto al Que asistieron unas 400 personas, que fueron 
obseQuiadas con mecheros y pegatinas. El acto público 
jo presentó Narciso Obregón Velasco y el primero en 
intervenir fue el candidato a la Alcaldía de la localidad, 
francisco Javier Marín.

A. GARCIA-CERVIGON

El número uno de la lista 
jel pp dijo que desea hacer 
“varias puntualizaciones a lo 
que se ha dicho sobre mi per- 
5)na, estoy empadronado en 
ta Solana y me presento con 
el Partido Popular porque las 
cosas en el Ayuntamiento se 
hacen mal y el programa de 
los socialistas es igual que el 
del año 1987, dicen lo mismo”.

Pedro Peral, candidato a las 
Cortes regionales, manifestó 
que la eficacia que pregona 
nuestro eslogan de campaña 
electoral ya ha sido probada 
y contrastada en la Comuni
dad de Castilla-León, cuando 
fue gobernada por José María 
Aznar. “Lo mismo está 
ocurriendo en Galicia con la 
gestión de Manuel Fraga. Por 
higiene social y por el bie
nestar general hay que desa
lojar a los socialistas de las 
instituciones y administracio

nes”, continuó el candidato. 
Por su parte, Félix Pastor 
Ridruejo, diputado nacional 
por el PP y presidente provin
cial de este partido por la pro
vincia de Soria, ofreció a los 
asistentes el punto de vista de 
los populares sobre la vivienda. 
En su opinión, “el promedio 
de viviendas de protección ofi
cial en la década de los setenta, 
a pesar de la crisis del petróleo, 
fue de ciento quince mil vivien
das anuales y en el mandato 
de los socialistas están en 
menos de cuarenta mil”. Decla
ró que en Madrid ahora mismo 
hay doscientas mil viviendas 
vacías y no se venden porque 
se les aplica el terrorismo fiscal 
por la famosa Ley de Tasas 
que ha bloqueado la vivienda 
de segunda mano. “La inteli
gencia de los socialistas en polí
tica de vivienda ha colocado 
a los pisos de este país en los 
más caros de la historia”. Res
pecto a cómo se encuentra en 
estos momentos la sociedad

Pedro Peral intervino en el mitin de los populares en La Solana.

civil española. Pastor Ridruejo 
manifestó que, el PSOE “ade
más de tener un espíritu mesiá
nico y creerse los salvadores 
de los pueblos”, han ocupado 
la sociedad civil, las eléctricas 
, la banca, la construcción, la 
prensa y la televisión, en lugar 
de dar libertades. “Menos mal 
que tenemos periodistas valien

tes que están denunciando a 
diario los hechos”, prosiguió. 
Respecto a la historia de los 
socialistas dijo que el muro de 
Berlín “ha caído sobre los nie
tos de Marx y nuestro com
promiso se cimenta sobre un 
Partido Popular de centro que 
tenga como objetivo principal 
la felicidad de los ciudadanos”.

La cooperativa del campo 
“Santa Catalina” de La Solana 
presentará mañana sábado los 
vinos elaborados con la cosecha 
del 90. Este acto tendrá lugar 
en las instalaciones de la bodega 
y será a las seis de la tarde.

El presidente de la coopera
tiva, Gregorio Martín Zarco, 
elegido recientemente como 
máximo responsable de la acti
vidad de esta agrupación viní
cola, está intentando relanzar los 
vinos elaborados y transforma
dos en este centro para mejorar 
la salida de éstos en el mercado 
provincial y regional.

La cooperativa ha comercia
lizado un vino blanco que cuenta 
con una excelente aceptación 
entre los consumidores solane
ros.

Sin embargo, ‘Santa Catali
na” pretende que todos sus cal
dos sean conocidos fuera de la 
comarca, para lo que intentarán 
promocionar sus productos a 
mayor escala que la actual.

Los vinos castellano-manche
gos están obteniendo en los últi
mos encuentros de catadores y 
en los concursos numerosos pre
mios, que demuestran la reno
vación y mejora que se ha pro
ducido en la mayoría de las 
bodegas de nuestra Comunidad 
Autónoma. Este cambio queda 
reflejado en la calidad de los 
caldos y en la presentación de 
los mismos ante el público.

Manos WJ Unidas
CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE

eñas

VOTA PSOE
Decisión de progreso

COMPARTIR 
ES HACER JUSTICIA

Donativos:
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro

Comité Ejecutivo:
Barquillo, 38-2?. 28004 MADRID. Tino. (91) 410 75 00
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Un hombre 
resultó muerto 
en un accidente 
laboral en 
Villahermosa

P.M.

Debido a un acuerdo entre Gec-Alsthoni y el Ayuntamiento

Los empleados de Meinfesa 
no perderán su trabajo

La Cooperativas 
y^rarias piden 
la reducción de 
la destilación 
obligatoria

El cierre de la factoría se aplaza hasta septiembre ^^22CS2teo
Un hombre resultó muerto y 

otro herido leve en un accidente 
laboral ocurrido en la finca ‘ Po- 
zasrricas”, sobre las cuatro de 
la tarde del pasado día 22, en 
el término de Villahermosa.

La víctima fue identificada 
como Juan Pedro Andújar 
Torres, de 53 años, que falleció 
a consecuencia del atropello 
sufrido por un tractor agrícola 
con el que maniobraba, en tanto 
que G.R., resultó herido leve y 
tuvo que ser trasladado al Hos
pital de Valdepeñas.

Por otro lado, una persona 
resultó herida grave en un acci
dente de tráfico ocurrido en la 
carretera C-415. en el término 
de Pozuelo de Calatrava.

El hecho se produjo en el kiló
metro 7,900 de la mencionada 
vía cuando un turismo con matrí
cula CR-8338-M, se salió de la 
calzada por su margen derecho. 
A consecuencia del impacto 
resultó herido grave el conductor 
del vehículo, que fue identificado 
como J.L.C.M., de 50 años.

Roban un camión y remolque

El pasado miércoles, F.P.L.L, 
residente en Madrid, presentó 
una denuncia por la sustracción 
de un camión marca Dogdge con 
matrícula B-5990-FH, así como 
el remolque que arrastraba 
matrícula NA-01279-R, que se 
encontraba cargado con produc
tos de alimentación. El robo del 
vehículo se produjo cuando se 
encontraba estacionado en el 
kilómetro 217 de la carretera 
N-IV.

Blas Camacho 
asegura que no 
se instalará el 
campo de tiro en 
Anchuras

LT

El diputado nacional del PP, 
Blas Camacho, aseguró que en 
Anchuras no se instalará en esta 
localidad y añadió que “mientras 
gobiernen los socialistas, es peor 
la inseguridad y la opresión a 
la que someten a los pueblos 
que hasta la mismísima realidad 
de un campo de tiro”.

Por este motivo recomendó 
no votar al PSOE y sí al Partido 
Popular, “que es el único que 
tiene capacidad para defender a 
Anchuras en los Parlamentos 
español y europeo.

Blas Camacho señaló además 
que va a proponer la creación 
de una Parque Nacional de 
Anchuras “al estilo de los gran
des parques europeos, engloban
do Cabañeros y el entorno eco
lógico de interés natural”. El 
diputado añadió que esperaba 
contar con el apoyo de partidos 
político.s y asociaciones conser
vacionistas, “buscando el equi
librio entre la riqueza medioam
biental, agraria y turística”.

Por su parte, el candidato a 
la Alcaldía, Eduardo Corrocha
no, aseguró que existen muchas 
razones para votar al PP en 
Anchuras , la provincia y la 
región.

La multinacional francesa 
GEC-ALSTHOM y el 
Ayuntamiento de Alcázar 
de San Juan han alcan
zado un acuerdo para 
mantener los puestos de 
trabajo en la factoría que 
Meinfesa, propiedad del 
grupo francés, tiene en 
esta localidad.

Domin VILLAREJO

Por este acuerdo, 
GEC-ALSTHOM aplazará el 
cierre de la factoría de Alcá
zar, previsto para el mes de 
junio, hasta septiembre, para 
dar tiempo a cerrar las nego
ciaciones que se llevan a cabo 
con diversas empresas intere
sadas en su compra.

Según indicó el alcalde de 
Alcázar, Anastasio López, 
ALSTHOM y el Ayuntamien
to exigirán de la compañía 
compradora que sea solvente 
en todos los órdenes, que ten
ga garantías suficientes y man
tenga los puestos de trabajo. 
Asimismo, el alcalde señaló 
que la multinacional francesa 
está dispuesta incluso a ofre
cer hasta un total de 50 millo
nes de pesetas a la nueva pro
pietaria por deshacerse de 
Meinfesa-Alcázar. Anastasio 
López dijo al respecto que la 
dirección de ALSTHOM está 
sensibilizada con la problemá
tica de los trabajadores de 
esta factoría, cuyo manteni
miento no entra en sus planes, 
al central toda su actividad 
en la fabricación de material 
altamente cualificado.

Según aseguró el ministro de Industria, Claudio Aranzadi

Almadén no será un almacén de
residuos radioactivos

LT

El ministro de Industria, 
Claudio Aranzadi, dijo en Ciu
dad Real que en contra “de las 
falsedades vertidas por el Par
tido Popular” en Almadén no 
se va a instalar un almacén de 
residuos radiactivos, sino sólo 
una planta de tratamiento.

Aranzadi, que se trasladó has
ta la capital manchega para fir
mar dos convenios de colabo
ración con el presidente de la 
Junta de Comunidades, José 
Bono, insistió en que el coste 
de apertura de la central nuclear 
de Valdecaballeros tendrá un 
impacto en los consumidores 
mayor que el proyecto de pesi
ficación diseñado por el Gobier
no.

En este sentido, el ministro 
señaló que las acusaciones! del 
PP de electoralismo “no son 
aceptables”, ya que el anuncio 
del acuerdo entre Argelia, 
Marruecos y España para la 
construcción de un gasoducto se 
concluyó el 30 del pasado mes, 
“por lo que no se podía haber

Acuerdo en Meinfesa-Alcazar. CECILIO CAÑAS

La aportación de dinero 
por el traspaso sale más bara
to que pagar las indemniza
ciones por los derechos adqui
ridos del personal, afirmó el 
alcalde.

Las gestiones para la venta 
de la factoría se encuentran 
muy avanzadas, especialmente 
con una de las cinco empresas 
que optan a la operación, 
cuyo trato se espera cerrar en 
septiembre, según dijo el 
alcalde. Esta empresa, cuyo 
nombre no ha sido facilitado, 
mantendría los 79 puestos de 
trabajo actuales y aumentaría 
la plantilla hasta llegar a los 
150 trabajadores. Tampoco se 
ha especificado el tipo de acti-

Claudio Aranzadi.

anunciado antes”.
“Este acuerdo con Argelia y 

Marruecos no sólo será benei- 
cioso para la economía española, 
sino que tendrá una importante 
contribución al acercamiento 
político de los países del Magreb 
y Europa”, agregó.

Sobre el llamado “efecto fron
tera” que consiste en la fuga

La Confederación de Con 
rativas Agrarias de EspJ 
cursado una propuesta al r • 1 
té de Gestión de vinos de B ’ 
selas, órgano dependiente dn í 
Comunidad Europea, par, 
reduzca en un 50 por cieJ ! 
los porcentajes de destil¿j 
obhgatoria que le o,nía,, 
a España en la próxima^ 
paña con motivo de las úlZ 
heladas.

vidad a desarrollar, aunque 
los empleados podrían recibir, 
en el tiempo de espera, algún 
tipo de cursillo relacionado 
con el próximo trabajo ya que 
“actualmente en Meinfesa-Al
cázar no se lleva a cabo nin
gún tipo de actividad”.

Por otra parte, 
GEC-ALSTHOM mantiene la 
posibilidad de que los traba
jadores que deseen trasladarse 
a Valencia, quieran jubilarse 
anticipadamente o recibir las 
indemnizaciones por cese de 
actividad puedan acogerse a 
etos derechos con todas las 
garantías y en las mejores con
diciones posibles.

Dichas heladas han dañado 
a la mitad de los viñedos d 
nuestra región, según fuentes de 
la misma Confederación.

El presidente del sector vinos 
de Cooperativas Agrarias de 
España, Manuel Grande, ha 
manifestado que esta solicitud 
se propone evitar del desabas- 
tecimiento de vino en el mer. 
cado, especialmente de vino de 
mesa, que puede presentarse el 
año próximo, con motivo de la 
privisible disminución de la pro. 
ducción en la vendimia de este 
año.

La propuesta remitida al 
Comité de Gestión de Vinos 
de Bruselas puede adherirse 
también la Confederación 
Nacional de Cooperativas Agri- 
colas de Francia y de Italia, dos 
países que han visto afectadas 
sus cosechas por las heladas en 
más de la mitad.

Manuel Grande ha indicado 
que no cree que exista proble
ma dn la solicitud conjunta 
puesto que el mercado del vino 
en estos dos países puede estar 
totalmente desabastecido.

Ya en este año, España ha 
exportado a Francia e Italia un 
millón cien mil hectólitros de 
mostos, que en su mayoría han 
salido de las bodegas y coo
perativas manchegas.

de empresas de una comunidad 
autónoma a otra buscando bene
ficios económicos, el ministro 
indicó que es un problema com
plejo y de difícil solución.

A este respecto, el presidente 
regional, José Bono, comentó en 
tono distendido que la resolu
ción de este problema no le 
corre “demasiada prisa”, ya que 
durante muchos años “nuestra 
región ha sufrido el efecto con
trario”, aunque se mostró dis
puesto a cooperar con la Admi
nistración para su resolución.

Por otra parte, el ministro 
anunció que el secretario de 
Estado para la energía ha via
jado ? Bruselas par atratar la 
financiación del segundo grupo 
térmico de la localidad ciu- 
darrealeña de Puertollano con 
los responsables de la Comuni
dad Europea.

Aranzadi indicó que esta cen
tral se encuentra en fase de estu
dio, aunque advirtió que para 
rentabilizar el proyecto se nece
sita una aportación de Europa 
debido al elevado coste de la 
inversión.

López Osa 
pidió en 
Socuéllamos el 
voto en blanco a 
los ciudadanos

Vk

El candidato a la Presidencia 
de la Junta de Comunidades) 
cabeza de lista en la candida
tura del partido Social Demó
crata de Castilla-La Mancha en 
Socuéllamos, José López Osa. 
en una conferencia de prensa 
celebrada ayer jueves en esta 
localidad, acusó a los políticos 
de nuestro país y de nuestra 
región de corruptos y pidió el 
voto en blanco a los ciudadanos 
el próximo día 26 de mayo-

López Osa dijo que las leyes 
electorales son inconstituciona
les, y explicó que éstas so® 
fai'orecen a los partidos mayo 
ritarios, en detrimento de 
formaciones políticas peQ^^^pp 
Osa dijo que el PSOE y el 
se llevarán cada uno -y- 
millones de pesetas por e^ 
elecciones autonómicas y i”*® 
cipales que saldrán de las ar 
públicas. También criticó elg 
to en franqueo.

112022
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Según aseguró el candidato del PP a la Alcaldía de Criptana

Suspendida la ejecución de 
multas hasta el día 26
Criticó la falta de inversiones del Gobierno en agricultura

an Lorenzo denunció que el Ayuntamiento no entregará del PSOE rechazó que el Partido 
denuncias de tráfíco hasta después de Ias elecciones Popular represente a la derecha 

- • reaccionaria y afirmó que los dos¿el próximo domingo.

M. OLIVARES RAMOS

gl Partido Popular ofreció 
una mitin en Campo de Criptana 
nel qne participó el candidato 
da Alcaldía, Juan Lorenzo que 

refirió a las críticas de Alfon- 
Guerra hacia Manuel Fraga. 

£n opinión de Lorenzo, “Franga 
1,3 sido un ejemplo de honradez 
en los últimos tiempos de la 
democracia española”.

También se mostró satisfecho 
por contar en su partido a José 

’^aría Aznar y a José Manuel 
Molina.

El candidato a la Alcaldía 
habló sobre “el librillo que el 
PSOE ha enviado a todas las 
pasas” y en el que se afirma 
que han llegado a Campo de 
Criptana 200 millones para la 
agricultura y “yo me pregunto 
cuánto habéis recibido los agri
cultores de ese dinero”.

Lorenzo criticó que cuando 
se realiza una movilización de 
agricultores se les permite mani- 
htarse y si “lo hacemos, dan 
más palos que nunca”.’

Polígono industrial

En opinión del candidato del 
PP, el PSOE “se está atribu
yendo el polígono industrial y 
los demás no tenemos nada que 
decir con respecto a él, pero 
lo que si tenemos que decir es 
que los 400 millones no los ha 
puesto el Partido Socialista sino 
una empresa paraestatal, 
SEPES, que ha adquirido los 
terrenos, pero que más tarde tie
nen que ser pagados por los 
industriales que los adquieran”.

Juan Lorenzo explicó, duran
te su intervención en el acto 
público del Partido Popular, que 
el PSOE no ha llamado a los 
vecinos y les ha explicado que 
hay pendientes de salir a la luz 
pública recibos de contribucio
nes especiales de arreglos de las 
calles”.

Según explicó, los socialistas 
han dado la orden de que se 
suspendan hasta después de las 
elecciones municipales.

Asimismo, el candidato popu
lar señaló que el tráfico “no pue
de estar peor de lo que está 
en un pueblo de 1.400 habitantes 
como Campo de Criptana” y 
añadió que “lo que no se puede 
permitir es que digan hoy pongo 
allí una señal de tráfico, ahora 
la quito y la coloco en otro 
sitio”.

Lorenzo denunció también 
que el Ayuntamiento ha dado 
la orden de que todas las denun
cias de tráfico que hay pendien
tes no se comuniquen hasta des
pués del día 26, por lo que se 
preguntó qué era lo que ponía 
tan nervioso el alcalde.

Por su parte, Pedro Peral, 
candidato del PP a las Cortes 
I^cgionales, que afirmó que ha 
visitado en muchas ocasiones la 
localidad y que pensaba seguir 
uaciéndolo y “no como otros 
Que sólo tienen un piso aquí 
para cobrar más en el Congreso”

único puntos en común con ese
Peral afirmó que el CDS está, pasado se encuentran en el res-

desapareciendo por sus propias 
contradicciones internas y que 
lU está buscando sus señas de 
identidad después de haberlas 
perdido.

Refiriéndose a acusaciones

1

peto a la religión y en el amor 
a la patria, algo que “los socia
listas no tienen”.

El candidato popular también 
negó que su partido fuese a qui
tar las pensiones. Criticaron las inversiones en agricultura.

CARGADA DE RAZONES

diesel:

S

KOMI

100.000 PTAS COMO MINIMO
POR SU VEHICULO USADO

Infórmese en:

A la hora de hacer un buen negocio hay que 
llevar la razón.
Con la SEAT TERRA en Diesel o Gasolina 

* tendrá un cargamento de razones de su parte.

Razones de peso; Máxima capacidad de 
carga. Máxima altura interior de su 
categoría.
Razones seguras; Servofreno.
Suspensión BTN.

^ Razones de confort; Todo el confort de 
un turismo. Máximo equipamiento.

^ Razones de fuerza; Motores Gasolina 
y nuevo Diesel 1.400 c.c.

9 Razones de economía; Por rentabilidad, 
por mínimo consumo, por precio;

Desde sólo 964.000 Ptas.

Precio (mal recomendado por el fabricante (IVA y transporte incluidos)

Además este mes, al comprarse una SEAT 
TERRA le damos 100.000 ptas. como 
mínimo por su vehículo usado.
Y también, excelentes condiciones de 
financiación y leasing con FISEAT y LISEAT.
Oferta valida para vehículos en stock y matriculados este mes

LA AMBICION DE SUPERARSE

SEAT, Patrocinador y Coche Oficial Barcelona ‘92 .

DICASA
Rda. de Toledo, 15
CIUDAD REAL

TAÍUR HISPANO, S. A.
Clérigos Camarenas, 50 
MANZANARES -Ciudad Real-
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EI Planeta de los toros

^^^ «Ms

César Rincón.Ortega Cano.

Cuando se cubre el primer tercio de la temporada taurina

Ortega Cano, Emilio Muñoz y César Rincón 
se configuran como máximos triunfadores

Capea ha tenido que cortar y Ojeda no ha cogido el pulso a su vuelta

La temporada taurina, que ahora viene siendo muy tem
pranera en sus inicios, cumple en estas fechas su primer 
tercio. Se han celebrado las ferias de Castellón, Valencia, 
Sevilla y Nimes, además de la mitad del abono de San 
Isidro y ya se van perfilando los triunfadores del año.

Diego del MORAL

La auténtica salida de fuerza 
de la temporada 91 está siendo 
el cartagenero José Ortega 
Cano, ahora de la mano de Vic
toriano Valencia. Este torero 
tiene mucha historia sobre sus 
espaldas. Le recordamos cuan
do se abría camino a sangre 
y a fuego con el apoderamiento 
de Enrique Callejas, el que fue
ra apoderado de aquel fenó
meno de Albacete que se llamó 
Chicuelo II y que un dia dejara 
su vida en Jamaica en un acci
dente de aviación cuando se 
configuraba como el número 
uno de los años cincuenta. 
Ortega Cano y Enrique Callejas 
juntos no tuvieron mucha suer
te y el de Cartagena probó for
tuna de la mano de los navieros 
de Algeciras, Victoriano Saya
lero y el trágicamente desape- 
recido Juan Luis Bandrés y las 
cosas fueron de mal en peor. 
La aventura duró un año y la 
varita mágica de Manolo Loza
no, el último romántico de la 
Fiesta lo tocó y lo convirtió 
en gran figura. Después se fue 
con Chopera, deslumbrado por 
el nombre del empresrio vasco 
y de la plaza de Madrid, siguió 
con los hermanos Lozano y 
ahora ha pasado a ser apode
rado por Victoriano Valencia 
y tras este apoderamiento han 
vuelto los triunfos fuertes y 
sonados que se le negaron en 
las épocas de los empresarios 
venteños.

Emilio Muñoz

El trianero volvió a los rue
dos el año pasado después de 
una retirada de tres años en 
la que ha madurado como hom
bre y como torero. Se esperaba 

que fuera apoderado por su 
entrañable amigo Manolito 
González pero lo dirigen los 
hombres del equipo de Simón 
Casas. Fue en 1990 uno de tore
ros de mayor calidad y esto lo 
confirman sus éxitos de Alge
ciras, Ronda, Almería, Sevilla, 
Manzanares, Valdepeñas, y un 
largo etcétera.

Este año ha vuelto a demos
trar, pese al grave percance 
sufrido en Sevilla, que lo del 
90 no fue un rosario de casua
lidades. La faena a un toro de 
Manolo González en Nimes ha 
demostrado la categoría del de 
la calle de Pureza, que ya había 
quedado patente en Castellón 
y en su reaparición en Ecija.

Este año lo veremos en las 
ferias de Manzanares y posi
blemente en Ciudad Real, lo 
mismo que a Ortega Cano lo 
veremos en Almagro, plaza que 
regenta su apoderado.

César Rincón

EI torerito colombiano lle
gaba a Madrid un poco de relle
no, metido en un cartel atípico 
por la fuerza de su apoderado 
Luis Alvarez. Nadie daba un 
duro por él; pero en los toros 
no hay nada escrito y diez 
minutos de buen toreo pueden 
cambiar el curso de la historia. 
Rincón salió a hombros con dos 
orejas en el esportón en la tar
de de los toros escurialenses 
de Ibán y se ganó la sustitución 
del herido Fernando Lozano 
con los murteiragraves portu
gueses y dos leones, Ruiz 
Miguel y Espartaco en el cartel. 
Les cortó un chaleco de tamaño 
natural a ambos y al sexto de 
la tarde otras dos orejas. Cua
tro apéndices en san Isidro no 
se recuerdan desde las épocas

Emilio Muñoz.

Ortega Cano, apoderado ahora por Victoriano 
Valencia, ha vuelto a encontrar el sitio que 
perdió tras su ruptura con Manolo Lozano. 
Emilio Muñoz vuelve por sus fueros y César 
Rincón ha triunfado en grande en San Isidro.

de aquellas corridas de Victo
rino. Las figuras han sufrido 
una cura de humildad a m.anos 
del un torerito sudamericano 
que es un torerazo de la cabeza 
a los pies.

Retornos sin suerte

Por su parte, tanto Niño de 
la Capea como Paco Ojeda, las 
dos reapariciones esperadas 
para esta temporada, han 
defraudado. El de Salamanca 
se ha visto obligado a cortar 
la temporada. Una actuación 
muy floja en Málaga, la grave 

cornada sufrida en Sevilla y la 
reaparición en Talavera con 
fuerte escándalo, son un pobre 
bagaje para seguir adelante. Si 
la retirada es temporal está 
bien; pero si se ha ido por la 
puerta del fracaso, puede 
emborronar, como hiciera en 
su dia Antonio Ordóñez -¿re
cuerdan?- un limpio historial.

El sanluqueño tampoco lo 
hemos visto mentalizado para 
reaperecer y salvo una buena 
faena en Nimes, sus actuacio
nes, por ahora, han sido muy. 
flojas. Esperemos en la recu
peración de ambos.

Figuras y 
promesas

Las esperanzas de 
muchos aficionados están 
depositadas en algunos 
novilleros. Los Chamaco, 
Sánchez Mejías, Caballe
ro, etc. se cotizan tanto 
como los grandes mata
dores de toros. Ocurre 
que alguna vez suele salir 
algún anónimo que los 
pone a cabilar y en la 
feria de Nimes, nuestro 
paisano Víctor Puerto 
parece ser que aburrió a 
Chamacho y yu 
pidiendo pelea con Caba
llero. Que se aprieten los 
machos las “figuras 
cuando apriete un man
chego de Cabezarrubias 
que respira a diario aro 
mas del Guadalquivir-
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escritor viajó a Dinamarca con motivo de la publicación en danés de su obra “Cristóbal Nonato”

Carlos Fuentes prevé que el siglo XXI 
será una era sin culturas centrales

^EI V Centenario debe ser una reflexión y no una celebración, porque todo descubrimiento es mutuo”

m escritor mexicano Carlos Fuentes prevé 
g el siglo XXI será una era sin culturas 
atraies, donde las europeas clásicas ten- 

que convivir en su propio terreno 
]} africanas y asiáticas, según declaró en

Copenhague. Para Fuentes el egocentrismo 
cultural “va a desapareced^ y las migra
ciones del próximo siglo serán un evento 
importante que determinará la organiza
ción política y cultural de los años 2000.

COPENHAGUE (Efe).-
Fuentes el egocentrismo 

J(ural “va a desaparecer” y 
S migraciones del próximo 
So serán un evento importan- 
Jque determinará la organi- 
ación política y cultural de los 
años 2000. El escritor mexicano 
expresó estas opiniones durante 
una conferencia ofrecida en el 
¡4useo de Arte Moderno Lui- 
yuna de Copenhague, ciudad 
que visita con motivo de la 
publicación en idioma danés de 
su reciente libro “Cristóbal 
Nonato”, traducido como “Kris
toffer Ufoedt” por Uffe Harder. 

El escitor mexicano, nomina
do varias veces para el Nobel 
de Literatura, que el año pasa
do se otorgó a su compatriota 
Octavio Paz y en 1989 al español 
Camilo José Cela, aseguró que 
no se plantea obtener el máxi
mo galardón de las letras y que 
el problema “no le quita el 
aueño”.

Sobre su reciente novela, ase
gura que la escribió “como 
exorcismo y no como profecía”, 
aunque teme que con la con

taminación y los 18 millones de 
habitantes de ciudad de México 
“puede estar cumpliéndose” lo 
que aventura “Cristóbal Nona
to”. Sin embargo, no abandona 
la esperanza de que su pueblo 
se dirija por la vía democrática, 
pero estima que el fervor a la 
virgen de Guadalupe no basta 
y hace falta una labor política 
para detener el deterioro, aña
dió.

Para el escritor mexicano los 
valores culturales de aquel país 
no constituyen una amenaza, 
porque los mexicanos “son más 
fuertes”, y en alusión a una 
reciente exposición en Nueva 
York titulada “tres mil años de 
cultura mexicana”, pregunta 
¿cuándo se pueden presentar 
tres mil años de cultura nor
teamericana?.

Carlos Fuentes eligió la len
gua española para escribir por
que comprobó que “nunca 
soñaba en inglés” sino en el 
idioma de Cervantes, el mejor 
a su juicio para “hacer el amor 
e incluso insultar”, aunque se 
pregunta ¿por qué no hubo una 

gran novela en castellano desde 
Don Quijote?.

El V centenario de la llegada 
a América debe ser “reflexión 
y no celebración”, porque “todo 
descubrimiento es mutuo”, aun
que dentro de los desastres eco
nómicos, hay que celebrar la 
continuidad de la cultura 
indo-africana en Iberoamérica,

Fuentes, que se considera 
“madre de todos sus libros” más 
que padre, porque a todos los 
quiere por igual, reconoce que 
son difíciles de traducir, pero 
estima que proporciona una 
magnífica oportunidad a los 
profesionales para brillar en su 
oficio. “Cristóbal Nonato” es el 
quinto libro de Fuentes que se 
traduce al danés, y la editorial 
Gyldendahl acaba de adquirir 
los derechos para editar “La 
Campaña”, según la jefa del 
departamento de Exteriores, 
Liv Bentson, para quien Carlos 
Fuentes es un autor de “difícil 
lectura para los nórdicos” por
que utiliza una base cultural dis
tinta, pero hay un “buen mer
cado” para las traducciones del

Carlos Fuentes.

español.
La editorial adquirió los 

derechos para editar en danés 
“La Campaña”, que se unirá 
a los libros ya traducidos de 
Fuentes, ”Muerte de Artemio 
Cruz”, “La muda”, “La cabeza 
de la hidra”, ”Gringo Viejo” 
y “Cristóbal Nonato”.

El autor mexicano de 62 
años, residente en París, pro
nunció ayer una conferencia en 
el Museo de Arte Moderno de 
Luisiana.

La Fundación 
Alberti

El poeta Rafael Alberti 
seleccionará y se quedará 
con recuerdos íntimos 
familiares que permane
cen custodiados en la 
Diputación de Cádiz, 
pero que no están com
prendidos en la donación 
efectuada por el poeta a 
su pueblo natal Puerto de 
Santa María, informó 
ayer su abogado.

Ante la difusión de 
determinadas declaracio
nes respecto a que el poe
ta quería retirar algunos 
objetos de este donación, 
el abogado Guillermo 
Giménez de la Cuadra 
facilitó una nota en la que 
se puntualiza el sentido 
que imprimió la voluntad 
de Rafael Alberti y su 
esposa fallecida, María 
Teresa León. El pasado 
verano, Alberti dio poder 
a la fundación que lleva 
su nombre para trasladar 
la totalidad de sus per
tenencias de su residencia 
italiana en Roma a Espa
ña, sin diferenciar aque
llos objetos que seguirían 
en posesión del poeta y 
los que pasarían a su fun
dación. La donación rea
lizada, en 1979, en escri
tura pública a su pueblo 
natal constituyen los fon
dos de la Casa Museo del 
Puerto de Santa María, 
actualmente en rehabili
tación.

VOTA F»SOE
Decisión de progreso
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D.N.I./C.i.F..................................................................TELEFONO.....................................................
DOMICILIO...............................................................C.P^.....................PROVINCIA.....................
¿A PARTIR DE QUE DIA QUIERE RECIBIR Ea Tribuna?..........................................................
MARQUE CON UNA (X) MODALIDAD DE PAGO QUE VD. PREFIERA:

O COBRADOR (Sólo Ciudad Real Capital) □ Pago Trimestral .........7.500 PTS
O BANCO/CAJA DE AHORROS □ Pago Semestral....... 15.000 PTS
□ REEMBOLSO (Mínimo riimestal) □ Pago Anual . 30 000 PTS

Banco/Caja de Ahorros................................... C/C._.______ ______ _____
Localidad---------------------------------------------------- - -----------------------------.....___ _____ _______

Muy Sres. míos:
Ruego cargen en esta Cta.Cte./Libreta los recibos que les presente al cobro 

PUBLICACIONES DE CIUDAD REAL.S.A. a partir de la fecha y hasta nueva orden. 
Atentamente les saluda.

Fdo...............................................................................................
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Persiste el bloqueo de la negociación para la próxima campaña

CE: no se llegó a un acuerdo 
en los precios agrarios

Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 
ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabaja 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y faciiitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos.

Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93) 30129 36 
y le diremos cómo hacer efectivo su donativa

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

12,50

15,50

Semana n” 21 - Cotizaciones del día 23-05-91 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO PtasJRg. Diferencia
Corderos hasta 10 kg.
Corderos de de 10 a 15 kg.

470-480

(media de 12,5 a 13) ..................................... ... 395-405
Corderos de 15,5 a 19 kg............................ ... 310-320
Corderos de 19,5 a 23 kg........................... ... 290-300
Corderos de 23,5 a 28 kg.......................... ... 260-270
Corderos de 28,5 a 32 kg.......................... ... 235-245
Corderos de 32^ a 38 kg.......................... ...200
Oveja gorda...................... .................................
Lana.......................................................................

...60

CEREALES
Cebada Beka para cervecería................. .
Cebadas para cervecería............................. ... 24,80
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl....... 24,05-24,30 =
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl.......  
Trigos duros....................................................... 
Trigos blandos:

... 23,70-23,90 =

De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.)—...33
Extensibles: 
Chamorro............................................................... ... 33 *
Aragón.... ................................................................ ...30
Panificables (AstraL Capítol, Sevillano).....
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)...................... ..

... 28,50

Avena.......................................................................
Centeno............................... ...................................
Triticales..................................................................
Maíz secadero__________ ________________ ... 30,75-31 +0,25,49,40

40,50

+0,50

LEGUMINOSAS
Yeros.........................
Veza..........................
Lentejas....................
Heno de Alfalfa..

PORCINO
Selecto............................................
Normal...........................................
Graso...............................................
Lechón normal hasta 18 kg

196 
191
186
250

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg....... 265-275
Conejo desvieje...................................... 70

Información de precios. Teléfono:(967) 2159 10 (Contestador)

SU UNICA ESPERANZA 
ES TU AYUDA.
APADRINALE!

La situación en el mercado es confusa

Aunque la campana de comercialización de cereales no comien
za en todo el ámbito de la CE basta el 1 de julio próximo 
la realidad es que en España las segadoras ban entrado 
ya en las zonas más tempranas y se están realizando en 
estos momentos operaciones con cereales de nueva producción.

C. LUMBRERAS

La situación del mercado que 
siempre es confusa al empezar 
la campaña tiene este año abier
tas muchas incógnitas al no 
conocerse ese punto de referen
cia en que se han constituido 
los precios institucionales. Tan
to los agricultores como los ope
radores comerciales que traba
jan en este sector están siguien
do con enorme interés el
desarrollo de las negociaciones rias.
de Bruselas y han expresado su 
deseo de que se llegue a un 
acuerdo cuanto antes para tener 
despejado el mayor número de 
incógnitas posibles.

Conviene recordar, por otro 
lado, que en propuesta de pre
cios elaborada por la Comisión 
se establecía una congelación de 
los precios de los cereales expre
sados en ecus. Sin embargo, por 
efecto de las llamadas medidas 
agromonetarias se produciría un 
descenso real de las cotizaciones 
expresadas en pesetas al regis
trarse el desmantelamiento par
cial de los Montantes Compen
satorios Monetarios Positivos 
que tiene España. Tan solo se 
libraría en parte de este des
censo el precio del trigo duro.

Los cerealistas serán además 
los principales afectados el año 
próximo por la propuesta, si 
fínalmente se aprueba, para 
establecer un nuevo sistema de 
set aside o congelación de 
tierras. En principio, el agricul
tor que se acoja al mismo estaría 
exento del pago de la tasa de 
corresponsabilidad que existe en 
el sector de los cereales, bien 
en su totalidad o bien en parte 
solamente. La Comisión propo
nía doblar el importe de la cita
da tasa para la próxima cam
paña.

Los ministros de Agricultura 
de la Comunidad Europea no 
habían conseguido a última hora 
de la tarde de ayer un acuerdo 
sobre el paquete de precios

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Ayuda A en.. 
ccion

Un niño del Tercer Mundo confía en ti. 
Porque si le apadrinas, darás una nueva 
dimensión a su vida y a la de su 
Comunidad.
En todo momento sabrás cómo se 
invierte tu aportación.
La esperanza de ese niño eres tú. 
Apadrínale.
P — - -------------------------------------
■ o/, deseo recibir más información sin
J compromiso alguno por mi parte, fcr

Ncifnb y Aped...........................................................................

.Dirección..................................................................................

Barquillo. 8. I^Der Travesera lie Gracis B

Tel . (91} 523 23 35 Tel. (93} 202 1142

28004Matínd 08(X)21 Barcelona

? C P Ciudad 

Provincia_

1
1
1

Espíritu Santo, tú que me aclaras 
lodo, me iluminas todos los cami
nos, para que yo alcance mi ideal, 
tú que me das el don divino de per
donar y olvidar el m^l que me ha- : 
cen y que en todos los instantes de 
mi vida estás conmigo, yo quiero 
en este corto diálogo agradecerte 
por lodo y confirmar que nunca 
quiero separarme de ti, por mayor 
que sea la ilusión material, deseo 
estar contigo y lodos mis seres 
queridos, en la gloria perpetua. 
Gracias por tu misericordia para 
conmigo y los míos. (La persona 
deberá rezar la oración durante 
tres días seguidos sin decir el pe
dido: dentro de los tres días sera 
alcanzada la gracia por muy difícil 
que sea). (Publicar en cuanto se 
reciba la gracia). ESPIRITU SAN
TO. GR/.CIAS POR EL GRAN FA- 
VOR RECIBIDO.

agrarios y medidas complemen
tarias para la próxima campaña. 
Los debates continuaban blo
queados a pesar de los esfuerzos 
realizados por la presidencia 
luxemburguesa que había pre
sentado dos documentos de 
compromiso. Desde el punto de 
vista español los problemas más 
importantes están planteados en 
cereales, carne de vacuno, pro
ductos lácteos, azúcar, remola
cha y cuestiones agromoneta-

A la hora de cerrar esta edi
ción todo hacía pensar que el 
acuerdo definitivo sobre el 
paquete de precios agrarios' no 
se alcanzará hasta la próxima 
reunión del Consejo que tendrá 
lugar en Luxemburgo a partir 
del 10 de junio. La delegación 
de este país, que ostenta duran
te este semestre la presidencia 
del Consejo de Ministros de la 
CE, ha presentado durante los 
últimos días dos propuestas de 
compromisos encaminadas a 
lograr un acuerdo, sin que este 
haya sido posible hasta el 
momento. Estos documentos de 
compromiso se han elaborado 
sobre la base de las peticiones 
que han ido presentando cada 
uno de los países miembros.

Las mejoras introducidas en 
las citadas propuestas en rela
ción con las posiciones iniciales 
de la Comisión Europea no han 
servido para desbloquear la 
negociación. Entre ellas figura, 
en el sector de cereales, la fija
ción de la tasa de correspon
sabilidad en el 4,5% en lugar 
del 6% que solicitaba la Comi
sión Europea. Actualmente la 
tasa de base está en el 3% y, 
en caso de superación de la 
Cantidad Máxima Garantizada, 
entra en vigor la tasa suplemen
taria cuyo importe es variable 
en función de la superación. En 
cualquier caso también se puede 
llegar a otro 3% adicional.

En los citados documentos de
compromiso también 
gían una serie de 
menos drásticas que 
puestas inicialmente 
Comisión Europea en

se reco
medidas 
las pro- 
por la 

el sector
de la carne de vacuno y, más 
en concreto, en lo relativo a la 
desaparición de la llamada red 
de seguridad que se utiliza en 
la intervención por parte del 
FEOGA.

Sin embargo, el problema 
fundamental de la negociación 
no se ha resuelto. Así la Comi
sión Europea, secundada por 
dos países miembros el Reino 
Unido y Holanda, se ha opuesto 
nuevamente a la modificación 
de la línea directriz del gasto 
agrícola y, más en concreto, a 
su incremento. Para conseguir 
lo que quieren los otros diez 
países miembros que es la con
gelación de los precios en los 
niveles actuales sería necesario 
aumentar la citada línea direc
triz o techo máximo de los gas
tos agrícolas. Por este motivo,

y p^a mantenerse dentro 41 
nivel de gastos autoXÍI 
actualmente, la Comisión^ 
pea había propuesto la ’ 
ción de los precios de ¡Í'! 
rosos productos y sobre tolu Í 
desaparición de distintos Z Í 
nismos de intervención 
dificultar la llegada de los Í | 
dentes a los organismos 2 i 
eos.

Por otro lado, en el líiu» i 
pleno del Parlamento Euí 
esta institüción no dio el aS 
o dictámen correspondiente ! 
propuesta de precios de h 
Comisión en los sectores 41 
cereales y de frutos secos En 
consecuencia, los ministró 
podrán alcanzar un acuerdo 
po lítico sobre los precios, pero 
en mngún caso se podrá llevar 
a la práctica el acuerdo jurídico 
en forma de reglamentos, hasta 
que el Parlamento dé su visto 
bueno, hecho que debería suce
der en la reunión del próximo i 
mes de junio.

El ministro de Agricultura 
español, Pedro Solbes, ha des
tacado que además de los pro
blemas comunes relacionados 
con las producciones de cerea
les, carne de vacuno, lácteos, y 
remolacha-azúcar, desde el 
punto de vista español hay quei 
tener en cuenta también losj 
efectos negativos para los pre-l 
cios del desmantelamiento de 
los Montantes Compensatorios 
Monetarios de carácter positivo 
que se traducirán en descensos 
de las cotizaciones instituciona
les expresadas en pesetas. Sol
bes reconoció también que en 
las propuestas de compromiso 
presentadas por la presidencia 
luxemburguesa se conceden a 
España ligeras compensaciones 
en forma de ayudas en el sectoi 
de la remolacha. Sin embargo, 
se man tiene la obligatoriedad de 
comenzar a partir de la pióriiiia 
campaña la aproximación de los 
precios españoles a los comu
nitarios, lo que supondrá des
censos en los próximos anos.

Pedro Solbes señaló que el 
acuerdo final, cuando se pro
duzca, será mejor para Espaia 
que para la media de los otra 
países miembros. Asimismo cali
ficó las propuestas de compro
miso elaboradas por la prest-j 
dencia luxemburguesa de mejo
res que la de la Comisión Euro
pea. Al referirse al plan anual 
de congelación de tierras qne 
figura en estos documentos inm- j 
có que todavía no está muy peí' 
filada y que va a plantear inipof' 
tantes problemas de gestión yi 
de los sistemas de control para 
ponerlo en práctica.

Esta reunión de los ministros 
de Agricultura comenzó el pasa 
do martes en Bruselas y ® ' 
tercera ocasión en la que se ' 
cute la propuesta de pi^'’ 
agrarios para la próxima ' 
paña que fue presente^ , 
mente por la Comisión +“ i 
pea, el órgano ejecutivo y WL 
crático de la CE a 
pasado mes de enero. Has j 
momento ha sido ^.^|j5Í 
prorrogar en varias «»®^| 
anteriores campañas ae v 
y lácteos ya que las nuev^^j^,, 
rían haber comenzado ei p 
1 de abril.

.2022
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l * Jornada de huelgas

Q 1 secretarios de Acción Sindical de CC.OO1 VG^f Agustín Moreno y Apolinar Rodríguez dos posturas diferentes. La conservadora, lide- 1 ^(típectiyuniente, afinnaron ayer que el Gobierno rada por el ministro de Economía, Carlos Sol- 1 a ggeoentra dividido ante las movilizaciones chaga y la defendida por el titular de Educación, 
| fittYOcadas para boy día 24. Ambos manifestaron Javier Solana. Más de 250.000 trabajadores se

que en el Ejecutivo se encuentran enfrentadas

rada por el ministro de Economía^ Carlos Sol-

pondrán boy en huelga en todo el país con
vocados según las centrales sindicales. Moreno 
resaltó las diferencias existentes en el seno del 
Gobierno y afirmó que conviven en la actualidad 
dos corrientes contradictorias.

Jjjs sindicatos afirman que la unidad de acción se mantendrá y que la presión continuará si no se desbloquean los convenios

»del 
fizado j 
Euro, 
reduc. j 
minie.

meca, 
pan

UGT y CCOO destacan la división del Ejecutivo 
ante el paro que moviliza a 250.000 asalariados

la postura más conservadora estaría liderada por Carlos Solchaga y la más progresista por el titular de Educación^ Javier Solana
'Oiee.1__ ___ ______________________

MADRID- (Fax-Press).- 
íltiiiinl Para el secretario de Acción 
iropeol Sindical de CC.OO., conviven 
aSf en el Gobierno dos corrientes 

teabl contradictorias, por un lado los 
de bl Diiiiisterios económicos -Trans
es del nortes, Industria y Economía y 
« Eli Hacienda- liderados por Carlos 
'isirosl Solchaga, que propugnan una 
Mi| política “conservadora” y por 
>Peio| Otro la postura mantenida por 
Üevarl el ministro Solana “que posee 

‘dJicoj un talante negociador y social- 
demócrata”.‘''i^l Apolinar Rodríguez, en refe- 

,^ | lencia al ministro de Economía, 
^1 dijo que “tiene escasa estatura 
| progresista” y le acusó de estar 

interesado en que no se des-
* convoquen las movilizaciones 

previstas. “Parece como si el 
Gobierno, el presidente y el 
ministro de Economía les inte- 
resasen los conflictos laborales”

¡j 1 i Los líderes sindicales afirma- 
sore l ®® ^‘^^ desde la convocatoria 
Ito (^ ’“ movilizaciones, el pasado 
itoriosl 13‘^^ mayo, se han firmado con- 
ositivol ''^“^ ®" 1^ compañía metro- 
censos! polil^na de Barcelona, el per- 
ciona-l sonal laboral del Ministerio de 
s. So)-| Educación y Ciencia y el per
iné e» sonal de investigación, adminis- 
mmisol trativo y laboral de las unive- 
deirá| sidades, por lo que dichos tra- 
den al bajadores no acudirán a la huel- 
eionesl ga hoy.
sectorl

haiga, 
dad de 
’ÓÚ 
de los 
cornil- 
á des- 

años 
]ue el

Pulso Gobierno-sindicatos

En total dichos acuerdos 
afectan a 90.000 empleados de 
sector público. “Creemos que 
la sociedad entiende la legiti
midad de los paros” afirmó 
Moreno. Agustín Moreno hizo

* hincapié en que a su juicio la 
responsabilidad de mantener la 
convocatoria de las movilizacio- 
nes pertenece al Gobierno, y 
manifestó que Solchaga intenta 

pulso a los sindicatos 
para desgastarlos y conseguir 

anual! ^^^ ^^ ^^^‘^ favorables a la 
. Administración se impongan en 
isindi-! “ tritura negociación sobre el 
lYP^r l ^^^^ ^^ competitividad, 
impor ! Rodríguez por su parte, dijo 
ilión ^^^ ® ”® ^ produce un cambio 
)1 paral ? '^ política económica espa- 

1 ñola habrá movilizaciones de 
lustres! ^ácter general, “que podrían 
Ipasa! afectar al conjunto de Estado”.

Ambos representantes de los 
sedis-B ^abajadores subrayaron que la 
ireciosB Wtura de unidad de acción 
1 cata ocurrida anteayer en la com- 
ofidal-B Pañía Campsa, en donde 
Eure-B CC.OO firmó un preacuerdo 

fburo-B ^0 la empresa, mientras que 
les se negaba a ello, se solu-
astadB Clonará con la votación de los 

trabajadores, como ya ocurriera 
nesl^SB en la empresa automovilística 

Seat.
La separación ocurrida ayer 

■3nad¡eronno supone en nigún 
la ruptura de la unidad

5 debe- 
pasaje’

Ea la foto, el secretario general de la UGT, Nicolás Redondo, acompañado de Apolinar Rodrígnez.

Apolinar Rodríguez, en referencia a Solchaga, dijo que “tiene escasa 
estatura progresista” y le acusó de estar interesado en que no se 
desconvoquen las movilizaciones; “parece como si al Gobierno, al 
presidente y a Solchaga les interesasen los conflictos laborales”, afirmó

de acción”. El miembro de 
CC.OO afirmó que las dos cen
trales sindicales protegerán “ai 
máximo” dicha unidad y mani
festó que una situación como 
la ocurrida en Campsa no vol
verá a suceder.

Las centrales sindicales 
mayoritarias han convocado 
para hoy día 24 movilizaciones 
en las principales empresa 
públicas del país así como en 
16 compañías privadas. En total 
serán 259.000 el número de tra
bajadores que se sumarán a las 
huelgas, según los sindicatos, de 
los que 177.000 pertenecen 
sociedades dirigidas por la 
Administración.

Entre éstas destacan Telefó
nica, con 75.000 empleados, 
Renfe, con 50.000, Iberia 
(23.000), los Ferrocarriles de 
Vía Estrecha que cuentan con 
una plantilla de 2.500 emplea
dos y Los trabajadores de la 
Administración Local, foral y 
autonómica de Euskadi con 

18.000 asalariados.
En las compañías privadas 

cabe resaltar las empresas de 
contrucción de Alava y Baleares 
con 7.000 y 18.000 trabajadores 
respectivamente. La sociedades 
automovilístcas de Fasa Renaul 
(20.000 empleados), Peugeot 
(6.700) y Citroen con 8.000 
asalariados.

También sobresalen laS' com- 
pañías del metal de las provin
cias de León (4.500 trabajado
res) y Orense (3.400). El núme
ro total de empleados del sector 
público que secundarán los 
paros previstos para hoy supe
raran las 81.000 personas.

‘Los únicos responsables

El secretario de organización 
de UGT, Antón Saracibar, afir
mó ayer en Vigo que “los úni
cos responsables” de la conflic
tividad generada en las empre
sas públicas “son los gestores 
de esas empresas y el Gobier

no”. Saracibar anunció que si 
las dos partes citadas persisten 
en la postura actual, los sin
dicatos se verán obligados a 
convocar nuevas movilizaciones, 
hasta que la negociación de los 
convenios se desbloquee y se 
consigan los resultados apete
cidos.

El dirigente ugetista, que 
mantuvo en Vigo una reunión 
con los responsables de UGT, 
manifestó en conferencia de 
prensa que su sindicato no 
aceptaría un pacto de compe
titividad que viniera impuesto, 
sino que exigirán que se abran 
negociaciones con la parte 
social.

En este sentido, negó que los 
problemas de competitividad 
sean consecuencia del aumento 
salarial, pues, en su opinión, se 
deben fundamentalmente a la 
política de las empresas, que 
obtienen excesivos beneficios, 
lo que trac consigo un consi
derable aumento de los precios.

José Borrell, 
preocupado

El ministro de Infraes
tructuras, José Borrell, 
afirmó ayer sobre las 
huelgas que estos días ha 
convocado UGT y 
CC..OO., que “la huelga 
es un derecho, pero su 
acumulación en estas 
fechas es algo soprenden- 
te y preocupante”. Por su 
parte, el líder ugetista, 
Antón Saracibar, afirmó 
también que la unidad de 
acción sindical entre 
Unión General de Traba
jadores y Comisiones 
Obreras “es más necesa
ria que nunca” para exigir 
a la patronal y a la Admi
nistración que cumplan 
todos los puntos recogi
dos en la Plataforma Sin
dical Prioritaria.

Sobre la negociación 
colectiva explicó que se 
han firmado acuerdos 
salariales que afectan a 
cuatro millones de traba
jadores de todo el Estado, 
con una subida salarial 
media que ronda el 8,4 
por ciento.

M.C.D.
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En el descarrílainiento perdió la vida el jefe de tren tras ser rescatado del interior de un vagón

Un muerto y cincuenta y cinco heridos 
en un accidente ferroviario en Lemona

EI juez que 
esgrimió un 
machete afirma 
que no amenazó 
a nadie

Se desconocen las causas del suceso que ba motivado la hospitalización de once personas

Un convoy de la línea Bilbao-Benneo de la compañía 
de Eusko Trendibideak/Ferrocarrílles Vascos, descarriló 
anteayer por la tarde en Lemona, provincia de Vizcaya, 
causando la muerte al jefe del tren, José María Aram
buru, y heridas de diversa consideración a cincuenta

y cinco personas. El consejero delegado de la citada 
empresa, Alfonso Menoyo, aseguró ayer que **no pode
mos aventurar ninguna hipótesis sobre las causas del 
descarrilamiento del tren basta que analicemos el convoy 
en nuestros talleres”.

BILBAO. (Efe).- Según 
explicó ayer en rueda de pren
sa el consejero delegado de 
ET/FV, hasta el momento se 
ha comprobado el estado de 
la vía -"renovada el año pasa
do”-, su geometría, la situa
ción del carril, las traviesas, 
la distancia entre carriles y el 
peralte con resultado satis
factorio.

Por ello, según subrayó, 
habrá que esperar hasta que 
se compruebe el material 
móvil para averiguar las cau
sas del accidente. Alfonso 
Menoyo no quiso exponer las 
hipótesis manejadas por la 
compañía “por elemental pru
dencia y porque todavía no 
tenemos razones objetivas que 
las apoyen”.

El consejero delegado de 
ET/FV aseguró que el tren, 
comprado en 1978, “era nuevo 
y moderno” y explicó que se 
componía de tres vagones, de 
los que el coche motor “ha 
quedado francamente mal”, el 
segundo “tiene daños no cuan
tiosos” y el tercero “prácti
camente está intacto”.

Durante la mañana de ayer 
se procedió a retirar las uni
dades del lugar del accidente 
para su traslado a los talleres 
de la empresa aunque, según 
fuentes de la Ertzaintza, el 
hundimiento de una excava
dora ha dificultado las labores.

La Policía Autónoma infor
mó también que mientras el 
servicio por tren entre las 
localidades vizcaínas de 
Lemona y Amorebieta perme- 
nezca cortado, autobuses de 
Eusko Trenbideak cubrirán el 
trayecto.

Por otra parte, de las 55 
personas que resultaron heri
das en el siniestro, once con
tinúan hospitalizadas en los 
distintos centros sanitarios de 
la provincia a donde fueron

En el accidente perdió la vida una persona.

trasladados antaeyer.
En el Hospital de Cru- 

ces-Baracaldo se encuentran 
ingresados, según el parte 
médico facilitado ayer, Erlantz 
Leguina Bereciartua, Aurora 
López de la Calle Langarica, 
Juana Rentería Bilbao, Pilar 
Iturraspe Zulueta - y Josefa 
Vicandi Ibarrechea, todos 
ellos con pronóstico grave a 
causa, principalmente, de con
tusiones, fracturas y trauma
tismos.

Otras cinco personas per
manecen en el Hospital de 
Galdacano. Según fuentes de 
este centro, en traumatologia 
están ingresadas las mujeres 
A.P.B. *y E.A.V. con pronos
tico reservado y menos grave, 
respectivamente, y los hom
bres J.A.V. y S.L.F., arribos 
en estado menos grave.

La quinta persona, un hom
bre de ochenta años, está en 
reanimación y su pronóstico 
es muy grave debido a una 
fractura bilateral de fémur, 
fracturas costales, acuñamien- 

to de vértebras y fractura de 
húmero derecho.

El Hospital de Basurto aco
gió a una mujer herida de la 
que rió se ha facilitado parte 
debido a su estado leve, según 
indicaron fuentes de este cen
tro. EI accidente ocurrió a las 
19,15 horas del miércoles, 
según informa la Ertzaintza, 
y fueron numerosos los auto
movilistas particulares que 
trasladaron en sus coches a 
los heridos, además de ambu
lancias de la Asociación de 
Ayuda en Carretera, Cruz 
Roja y patrullas de la Ertzaint
za. Las labores de rescate fue
ron coordinadas por un res
ponsable de Protección Civil 
del departamento de Interior 
del Gobierno Vasco, y acu
dieron al lugar para intere
sarse por el estado de los heri
dos y las causas del accidente, 
que aún se desconocen, el 
consejero de Interior, Juan 
María Atutxa y varios direc
tivos de la compañía ferrovia
ria Eusko Trenbideak.

A vión 
accidentado

Un avión Focker del 
Servicio de Búsqueda y 
Salvamento (SAR) y dos 
patrulleras de la Arma
da rastrearon desde pri
meras horas de ayer la 
zona donde se produjo 
anteayer el accidente de 
un avión “Mirage F-1”, 
sin que hasta el momen
to hayan encontrado al 
piloto, el capitán Rafael 
Sánchez Sánchez.

Un portavoz del SAR 
dijo a Efe que dos heli
cópteros relevarían al 
Focker en las tareas de 
búsqueda durante la tar
de de ayer y hasta el 
anochecer.

El capitán Rafael 
Sánchez de 27 años 
desapareció después de 
que el avión que pilo
taba estallara en el aire 
cuando realizaba un 
vuelo de entrenamiento 
en una zona situada a 
77 millas al sur de la 
Base Aérea de Gando, 
en la isla de Gran Cana
ria.

En la tarde de antea
yer el SAR encontró 
“quemado y destroza
do” el chaleco que el 
piloto llevaba unido al 
uniforme de vuelo, jun
to a una mancha de 
combustible, en el mis
mo lugar en que se per
dió contacto con el 
avión.

Las fuentes del SAR 
indicaron que se desco
nocen las causas por las 
que se produjo el acci
dente.

C^IZ. (Efe).- El juez Jg. 
Marinas, quien anteayer e¿^ 
mió un machete ante un a 
de abogados y procurador?

Línea de la Concepción 
diz), ha asegurado que su ¡¿Í ' 
ción no era amenazar a 
“sino defender la ¡ndepcSÍ 
cia del poder judicial”.

Mariñas, quien afirmó tener 
la conciencia tranquila, señaló 
que se sentía presionado J 
los abogados y procuradoresd 
La Línea, que demandan 1 
creación de nuevos juzgados u 
dotación de material y persona 
para el juzgado existente, “de 
fíciencias que yo ya he deni- 
ciado”. "i

El juez, de 68 años, informó 
a los abogados y procuradores 
de que el atasco que se sufre 
en el juzgado no es su respon.: 
sabilidad, “porque estoy aten
diendo con tres funcionarios a ’ 
todos los asuntos (que se pre. 
sentan, sin contar ni con secre-! 
tario ni con oficial”. :

Jesús Mariñas calificó corno 
“meramente testimonial” su i 
comportamiento de anteayer,^ 
cuando blandió un machete 
ante un grupo de abogados que! 
se negaban a desalojar la sala 
de audiencias del juzgado de: 
^ Línea en el que celebraban 
una asamblea.

Añadió que actuó como Guz- ¡ 
mán el Bueno, “que defendió 
Tarifa como yo defendí la inde-' 
pendencia absoluta del pederá 
judicial y de la Administración; 
de justicia que no puede estar; 
presionada ni coaccionada por i 
nadie”. A pesar de su edad,' 
Mariñas se considera con plena i 
capacidad para ocupar su pues-: 
to, en el que, según dijo, trabaja ¡ 
catorce horas diarias sin medios ¡ 
humanos. El Consejo General 
del Poder Judicial (CGPJ) ha 
acordado abrir un expediente 
disciplinario al juez Mariñasy 
ha enviado a La Línea de la 
Concepción al inspector dele
gado de Andalucía, Angel 
Novoa, para investigar los 
hechos. Por otra parte, el Cole
gio de Abogados de La Línea 
ha publicado una esquela en la i 
que se dice: “Descanse en paz 
la Administración de Justicia de 
La Línea, que falleció víctima 
del CGPJ y del Ministerio de 
Justicia”. !

CAMPAÑA:

PERU

MUERE

• SI QUIERES HACER UN DONATIVO 

PUEDES HACERLO EN;

- PARROQUIA DE S. PEDRO
- CAJA RURAL PROVINCIAL
- CAJA DE TOLEDO
- CITIBANK
- BANCO EXTERIOR DE ESPAÑA
- BANESTO

“EL COLERA 
LOS ESTA MATANDO”

ORGANIZA: - GRUPO MISIONERO DE LA PARROQUIA DE S. PEDRO

.2022



Viernes, 24 de
Mayo de 1991,a Tribuna

*'>-S=^^^^^=
NACIONAL 23

la 
zo

'fesús 
e^. 
gnipo 
•^^ en 
’(a 
mten. 
nsdíe 
nden.

tener 
señaló

por 
res de 
in la 
dos y 
rsonal 
, “de. 
enuD.

■Orinó 
dores 
sufre 

spon- 
aten- 

rios a 
' pre- 
secre-

conio , 
su 

eayer, 
ichete 
is que 
i sala 
lo de 
raban

Guz- 
endió 
inde- 

poder 
ación 
estar 

a por 
edad, 
plena 
pues- 
'abaja 
ledios 
;neral 
J) ha 
iiente 
ñas y 
de la 
dele- 

\ngel 
■ los 
Cok- 
Línea 
en la 

n paz 
eia de 
clima 
io de

Más de cien millones del botín que no han sido todavía recuperados, los tiene Celso Benavides

‘® Dioni” dice que el dinero que falta
lo tiene quien le denunció a la Policía

Relató que dio el golpe '^solo y espontáneamente” y que realizó solo el traslado de los fondos

nionido Rodríguez Martín 
>>^l Dionñ ^1 vigilante jura
do que hizo desaparecer 298 
¿ones de pesetas de la 
(¡apresa de seguridad 
Candy donde trabajaba, 
declaró ayer al juez que 
tapone que los más de cien 
millones de pesetas del 
ifitín que no han aparecido 
I^g tiene una persona deno
minada Celso Benavides.
MADRID. (Fax-Press).- Cel

so Benavides fue quien le pro- 
oorcionó el pasaporte falso con 
elque huyó a Brasil y que le 
ayudó en aquel país antes de 
i fuera detenido por la poli
cía federal brasileña. “Creo que 
fue el propio Celso el que advir
tió a la policía de quien era 
yo”. En el banquillo se sientan 
también los matrimonios forma
dos por Miguel Angel Dueñas 
yMaría Isabel Rodríguez y José 
Luis Ontalva y María José 
Domínguez.

En el domicilio del primero 
de .ellos la policía española 
encontró 157 millones de pese
tas procedentes del robo al fur
gón, y el segundo llevó a “El 
Dioni” dos millones de pesetas 
a Río de Janeiro, que sq gas
taron en los quince días,siguien
tes, Dionisio Rodríguez mani
festó que se había llevado el 
dinero porque le habían “da
ñado moralmente” al rebajarle 
de categoría tras entregarse “en 
cuerpo y alma” a la empresa.

“El Dioni” apareció en la sala 
de vistas impecablemente ves
tido con una americana blanca 
de lino, pantalones azules, 
camisa de rayas, corbata azu
lada y zapatos blancos, pronun
ciada calvicie, tez morena cabe-

La actual imagen de “El Dioni” es más parecida a la de un actor que a la de un delincuente.

za y una incipente barba entre
cana, que no recuerdan en nada 
sus imágenes cariocas con la 
peluca rubia. Sereno, seguro de 
su versión, arrepentido por el 
desliz cometido, afirmó que si 
hubiera sabido dónde se encon
traba el dinero que falta lo 
hubiera dicho a la policía bra- 
sileña para no soportar más las 
torturas a las que fue sometido.

En la sala se encontraban la 
hija que tuvo en su matrimonio, 
una hermana y varias decenas 
de antiguos compañeros de la 
empresa de seguridad que 
habían realizado “un pacto de 
silencio” y no comentaban 
públicamente la acción de “El 
Dioni”.

El vigilante jurado, a pregun
tas del fiscal, relató que dio el 
golpe “solo y espontáneamente” 
y que él mismo realizó el tras
lado de los fondos desde el fur
gón a su vehículo -que había 
dejado en una calle poco tran
sitada “por problemas mecáni
cos”- para después dirigirse a 
su casa, colocar el dinero en 
dos bolsas y dirigirse al bar don
de . se encontraba su amigo 
Miguel Angel Dueñas a quien 
se las entregó diciéndole que 
se trataba de una colección de 
ceniceros y otras pertenencias. 
A continuación decidió trasla
darse al aeropuerto de Barajas 
“sin una decisión tomada” aun
que en última instancia decidió 

no viajar en avión y dejar allí 
el coche sin que eso fuera una 
pista falsa sino producto de su 
nerviosismo.

“El Dioni” relató que aban
donó España por la frontera de 
Ayamonte cuatro días después 
de llevarse el dinero y que 
durante todo ese tiempo se 
había movido por España en 
un coche alquilado por Bena
vides en el que trasnportaban 
el dinero. “Yo dormía en el 
coche a no ser que fuera a casa 
de algunas de esas señoritas que 
se anuncian en la prensa para 
poder ducharme y afeitarme”. 
En Lisboa se hizo con un pasa
porte y viajó a Rio donde reci
bió ayuda de Benavides.

Archivo de Dioni.

Se sintió 
vejado y 
humiilado 
por la 
empresa

Dionisio Rodríguez 
manifestó que decidió lle
var a cabo su acción el 
mismo día de autos. Pero 
la situación estaba enve
nenada desde que man
tuvo una discusión con el 
jefe de personal quien le 
obligó “a coger la porra 
y el uniforme” después de 
que llevara varios años 
como escolta y guardaes
paldas de personalidades 
importantes del mundo 
de la economía y la polí
tica. Su abogado, Emilio 
Rodríguez Menéndez, 
basó la defensa de su 
patrocinado en hacer ver 
al tribunal las condiciones ' 
de trabajo en la que “El 
Dioni” había desarrollado 
su labor y la “obcecación 
y trauma psicológico” que 
le había producido el 
cambio de destino. “Me 
encontraba en una situa
ción deplorable. Me había 
entregado en cuerpo y 
alma a la empresa y me 
bajaron a blindados”.

IZQUIERDA 
UNIDA 

TBíS!®!^
A

P.U.R.
Los regionalistas manchegos del PUR proponemos la demolición 
y la transformación de la fachada del Ayuntamiento para solucionar 

. definitivamente la estética urbana de nuestra plaza mayor.

Vota PUR, es el momento. Decídete.0
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Si ningún partido logra mayorías absolutas en las próximas elecciones

Guerra es partidario de que 
gobierne la lista más votada

Defendió esta idea siempre que haya acuerdo entre las formaciones

El vicesecretario general del PSOE, Alfonso Guerra, 
subrayó ayer que no le parece “mal principio^^ que 
en aquellos gobiernos, tanto locales como autonómicos, 
donde ningún partido logre mayorías absolutas en las 
próximas elecciones gobierne la lista más votada.

Aunque eludió comentar si tendría Que^d^^^¡

J. Anguita acatará lo qu^ 
decida IU sobre pactos

ZARAGOZA. (Efe).- 
Guerra defendió esta idea 
siempre que se produzca un 
acuerdo entre las distintas 
formaciones políticas.

En rueda de prensa, el 
número dos del PSOE dijo 
que “en la inmensa mayoría 
donde gobernamos los socia
listas no hará falta plantear 
operaciones de acuerdos”, y 
agregó que como consecuen
cia de los resultados de estas 
elecciones habrá una menor 
necesidad de pactos.

“Hablar de pactos desde el 
primer partido no tiene 

mucho sentido”, aseguró 
Guerra, quien recordó que los 
acuerdos entré el PSOE y el 
PCE en 1979 solo afectaron 
al 10 por ciento de los 
ayuntamientos.

Respecto a la posibilidad 
de que en su partido se creen 
nuevas corrientes de opinión, 
Alfonso Guerra destacó que 
esa opción existe en los esta
tutos, pero remitió la pregu"®- 
ta a los militantes socialistas 
ya que él, recordó, forma par
te de la dirección que salió 
elegida en el último Congreso 
con el 100 por 100 votos. Alfonso Guerra.

SEVILLA. (Fax-Press).- El 
coordinador general de IU, 
Julio Anguita, aseguró en Sevi
lla, última provincia de su peri
plo antes de regresar a Madrid, 
que acatará la decisión que 
adopte su fuerza política, aun
que no la comparta, sobre los 
posibles pactos que se puedan 
producir una vez conocidos los 
resultados electorales en Comu
nidades Autónomas y Ayunta
mientos. El líder político dijo 
que como persona encargada de 
llevar a cabo las decisiones que 
se adopten en la coalición, él 
lo ejecutará “hasta el último 
momento y hasta las últimas 
consecuencias”. Lo que eludió 
mencionar es si la decisión que 
se adopte entre el 30 de mayo 
y el 8 de junio podría llevarle 
a dimitir como coordinador 
general de IU.

En la última rueda de prensa 
ofrecida por el líder político en 
esta campaña electoral, Anguita

se mantuvo firmé en 
posito de no dar a conocer’*®' 
será la postura de su f 
política después del 26-^^^ 
tono relajado dijo que 
de Numancia, Sagunto y®?* 
pa,lasruedasde prensa i u 
Anguita serán recordadas pÍ ” 
la cuarta mayor resistencia? 
la historia de España” n 7 
el inicio de la campaña ? 
toral, el pasado 10 de ' 
el líder político ha resistid 
acoso de los medios de com 
nicación que por activa yí 
pasiva, diariamente, le han ' 
guntado por los pactos que 
lizará IU a tenor de las enec? 
tas que se iban conociendo' V 
la Gestapo me saca mi onh 
nión”, a pesar de reconocer m 
ya tenía formada su opinión , 
conocer la postura de los prin, 
cipales dirigentes de su coali7 
ción. Anguita dijo que unos par. 
tidos suben, como es el caso 
de IU, y otros bajan.

Tras la denuncia de la desaparición de 300.000 sobres electorales en Valencia

La Junta Electoral insta a que 
se reparta la propaganda del PP

MADRID. (Agencias).- El 
presidente de la Junta Electoral 
Central, José Moyna, decidió 
ayer dar al PP de Valencia un 
nuevo plazo hasta las 8,00 horas 
de hoy para que sustituya la 
propaganda electoral extraviada 
e instó a los responsables de 
correos a que la repartan duran
te la jornada.

Esta decisión ha causado 
preocupación en la dirección 
del Partido Popular, que ha 
expresado la dificultad de poner 
a disposición de Correos en 
menos de veinticuatro horas 
otro medio millón de envíos con 
propaganda electoral.

El recurso presentado por el 
PP ante la Junta Electoral Cen
tral fue debido a la pérdida en 
las oficinas de Correos de 
Valencia de la mitad de los 
envíos de propaganda electoral 
depositados para su reparto.

José Moyna comunicó al PP 
su decisión de concederle este 
nuevo plazo y de retrasar el 
estudio de las otras dos soli
citudes del partido hasta la 
próxima reunión de la Junta 
Electoral Central, que se cele
brará el domingo 26 de mayo 
a las 13.30 horas.

Estas peticiones del PP a la 
Junta Electoral Central son la 
aplicación de medidas penales 
contra los responsables del 
extravío y una indemnización 
por la pérdida del “mailing” 
electoral.

Por otra parte, el Grupo par
lamentario Popular ha exigido 
la comparecencia en el Con
greso de los Diputados del 
Director General de Correos, 
Juan José Melero, para que 
explique la desaparición de la 
propaganda electoral.

300.000 sobres

La Dirección General de 
Correos y Telégrafos considera 
que se ha visto envuelta en “una

José María Aznar.

posible confusión”, en relación 
con la denuncia hecha por el 
PP el pasado miércoles de la 
desaparición de 300 sacas que 
contenían casi 300.000 sobres 
con papeletas electorales de 
este partido, de las dependen
cias de Correos de Valencia.

Señala a la empresa de dis
tribución “Pulí S.A.” y a la bue
na fe de los funcionarios encar
gados de la admisión que acep
taron la declaración del número 
de envíos sin comprobación 
individualizada de los mismos' 
como causantes de este “lamen
table suceso” que viene a oca
sionar nuevos motivos de ten
sión en la recta final de la cam
paña electoral del 26-M, que 
está si .ndo investigado por dos 
inspectores enviados a Valencia 
para clarificar los hechos y 
depurar, en su caso, las respon
sabilidades a que hubiera lugar.

El candidato a la Generalitat 
Valenciana, Pedro Agramunt, 
anunció que el PP, que presentó 
la noche pasada la correspon
diente denuncia ante la Junta 
Electoral Zona, pedirá la anu

lación del proceso electoral en 
la ciudad de Valencia, y pre
sentará también una querella 
criminal contra la Oficina Cen
tral de Correos “por presunta 
infidelidad en la custodia de 
documentos públicos”. En una 
nota de prensa hecha pública 
ayer por los servicios informa
tivos de la Dirección General 
de Correos, se dice que una 
vez realizadas las averiguacio
nes oportunas, y a expensas de 
la investigación oficial que se 
ha abierto, la empresa de dis
tribución “Pull S.A.” depositó 
en el Centro de Clasificación 
Postal de Valencia, entre los 
días 13 y 14 de este mes, un 
total de 613 sacas que contenían 
propaganda electoral del PP.

De acuerdo con la documen
tación aportada, el total de 
envíos entregados ascendía a 
586.705, lo que fue dado por 
bueno por los funcionarios de 
Correos que sólo comprobaron 
que el número de sacas se 
correspondía con la declara
ción, “contando con la buena 
fe de la empresa distribuidora 
y con el fin de dotar al proceso 
de la máxima celeridad”.

Una vez iniciado el proceso 
de distribución en los distintos 
centros de reparto se comprobó 
-continúa diciendo la nota- que 
el número de envíos reales era 
de 301.000. Es decir 285.705 
menos de los que se habían 
declarado. Diferencia sobre la 
que la Dirección General de 
Correos dice que se tiene “la 
seguridad absoluta” de que no 
ha podido ser extraviada ni 
retenida a lo largo del proceso.

En otro momento se afirma 
que si efectimante se hubieran 
depositado los 586.705 envíos 
que afirma el PP, dado que el 
peso unitario de cada envío es 
de 28 gramos, el peso total de 
la remesa sería de 16.428 kilo
gramos, lo que daría un peso 
medio de 26.8 kilogramos/saca.

.2022
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pj^ste año, la rentabilidad de las letras se ha reducido ya 2,784 puntos

El Tesoro baja el interés 
de las letras 0,81 puntos

Caja Madrid se anexiona el Banco de Crédito y Ahorro, filial del BBV

Durante el primer trimestre de este año

Castilla-La Mancha obtuvo 
7.600 millones del FEDER

p Tesoro redujo el interés 
¿e ias letras por quinta 
yeí en lo que va de año, 
al situar el interés mar
ginal en el U,72%, 0,81 
puntos menos que el 
1253% de la última subas
ta, mientras que el Banco 
¿í España decidió man
tener el precio del dinero.

MADRID. (Efe).- En la 
subasta de letras a un año 
celebrada ayer mañana, el 
Tesoro adjudicó títulos por un 
importe de 390.714 millones 
de pesetas, de los 977.064 
millones que habían sido soli
citados.

El tipo de interés marginal 
fue del 11,726%, y el medio 
del 11,600%, por lo que el 
precio marginal de cada letra 
quedó establecido en 894.000 
pesetas y el precio medio en 
895.020 pesetas.

En lo que va de año, el 
Tesoro ha reducido la ren
tabilidad de las letras con ven
cimiento a un año del 14,510 
al 11,726, es decir, 2,784 pun
tos.

La primera bajada, de 0,19 
puntos, se produjo el pasado 
día 14 de febrero y unos días 
después, el 28 de ese mismo 
mes, el interés cayó 0,33 pun
tos.

El 14 de marzo se redujo 
en 0,768 puntos, mientras que 
el 11 de abril, por razones téc
nicas, aumentó en tres milé
simas de punto, para volver 
abajar un 0,06% el 9 de mayo 
y en 0,81 puntos ayer.

Frente a la reducción de 
tipos de interés decidida por

El Banco de España decidió mantener ayer el precio del dinero.

el Tesoro Público, el Banco 
de España optó ayer por man
tener el precio del dinero que 
presta a las instituciones 
financieras a través de la 
subasta de certificados de 
depósitos.

El importe solicitado por 
las entidades de crédito ayer 
mañana ascendió a 1.348.145 
millones de pesetas, de los 
que se adjudicaron finalmente 
1.336.203 millones, a un tipo 
de interés del 12,75%.

Por otra parte, el Consejo 
de Administración de la Caja 

de Madrid ha aprobado la 
adquisición del Banco de Cré
dito y Ahorro, filial del BBV. 
La operación constituye un 
hito en el sistema financiero 
español, al ser la primera vez 
que una caja de ahorros com
pra un banco nacional.

El Banco de Crédito y 
Ahorro mnatiene en funcio
namiento 86 oficinas, de las 
que un 80% están en Cata
luña, Comunidad Valenciana 
y Murcia. Tiene 740 traba
jadores y unos depósitos de 
89.029 millones de pesetas.

MADRID. (Efe).- Casti
lla-La Mancha, Castilla y León 
y la Comunidad Valenciana fue
ron las autonomías más favo
recidas por la distribución de 
los fondos comunitarios del 
FEDER en el primer trimestre 
de este año, que ascendieron 
a 66.616,7 millones de pesetas.

En una respuesta del Gobier
no a la diputada del Partido 
Popular Elena García se precisa 
que, desde el ingreso de España 
en el Mercado Común y hasta 
finales de 1990, este Fondo 
Europeo de Desarrollo Regio
nal aportó 412.173 millones para 
compensar los desequilibrios 
regionales.

En los tres primeros meses 
de este ejercicio Castilla-La 
Mancha percibió por este con

El crecimiento salarial 
preocupa al Banco de España

MADRID. (Fax Press).- Las 
tensiones sobre los precios en 
la economía española se han 
aliviado a lo largo del primer 
trimestre, pero los resultados de 
la negociación salarial colectiva 
son preocupantes, según señahi 
el Banco de España en su “Bo
letín Económico” correspon
diente al mes de abril y que 
analiza la coyuntura actual.

Los acontecimientos que 
siguieron a la invasión de 
Kuwait por la.s tropas iraquíes, 
influyeron en la economía inter
nacional y por extensión en la 
nacional, con un profundo cam
bio de las expectativas que afec
taron a empresarios y trabaja
dores, así como el aumento del 
precio del petróleo. Los acon
tecimientos bélicos acentuaron 
todavía más estos problemas.

El análisis que realiza el Ban
co de España en su último 

cepto casi 7.600 millones de 
pesetas, lo que supuso el 11,3 
por ciento del importe total de 
los fondos, mientras que Cas
tilla y León recibió cerca de 
6.500 millones, el 9,7 por ciento.

La Europa comunitaria des
tinó 6.289,8 millones de pesetas 
a la Comunidad Valenciana -el 
9,4 por ciento del total nacio
nal- y más de 5.500 millones 
-el 8,2- a Asturias, a través del 
FEDER.

La mayor cuantía de este tipo 
de ayudas en el primer trimestre 
de este año fue a parar a pro
yectos que afectaban a más de 
una comunidad, con un mon
tante total de 16.986,6 millones 
de pesetas, la cuarta parte de 
las subvenciones a España.

informe, revela que la crisis del 
Golfo, ha quedado atrás, y que 
la recuperación de la economía 
española con los datos provi
sionales de que se disponen, son 
un hecho aunque algunos indi
cadores estén todavía situados 
en niveles similares a los del 
último trimestre de 1990. Así, 
la demanda interna, consumo 
más inversión, uno de los agre
gados que miden las presiones 
inflacionistas, sitúa actualmente 
su crecimiento en torno al 29<.

“La desaceleración del pro
ceso inflacionista -explica el 
Banco de España- tiene un 
carácter moderado”. Los pre
cios han disminuido en este tri
mestre 0,6 puntos, gracias a los 
precios de la alimentación y de 
los precios energéticos, pero el 
componente de servicios y bie
nes elaborados no energéticos 
ha elevado su tasa de variación.

Manos w^ Unidas 
CAMPAÑA CONTRA Et HAMBRE

¡TU PUEDES CAMBIAR ESTAS CIFRAS!

1431 millones de personas no saben leer ni escribir.
El 97,9% están en los países del Tercer Mundo.

En Africa sólo el 40% de la población tiene acceso al agua potable.

Cada año mueren 15 millones de niños menores de 5 años.
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en su Comité Ejecutivo
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Comne Ejecutivo

.■ Barquillo 38. 2^ ■2801. 4 Martrid-Tfno (91)4:0 75 00
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^H Cotizaciones de lo Bolso de Modrid índice General anterior (284‘69) (actual) 285‘63) ■
NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA um^ NOMBRE VALOR APERTURA i

Banesto 4.120’00 4.160*00 Agromán 2.780*00 2.750*00 Petromed 7.600*00

B. Exterior 3.545‘00 3.565*00 Portland Valder. 19.050’00 18.940’00 La Seda de Barcelona 330’00

--i^lB. Central 4;640’00 4.680’00 Valenc. Cementos 10.430’00 10.430’00 Sniace 360*00
1

B. Hispano 3.375’00 3.400’00 Uralita, S.A. 2.120*00 2.115*00 Emp. Nac. Celulosa 2.270*00

B. Popular 11.510*00 11.590*00 Cristalera Esp. 8.740*00 8.700*00 Fosforera 2.490’00

—¿¿50^1

B. Santander 5.570*00 5.650*00 Dragados y Const._________ 2.840*00 2.845*00 Algodonera S. Antonio 998*00

¿®po|

B. Valencia 1.560*00 1.580*00 Obras y Const. Ind. 10.500*00 10.500*00 Tafisa Serie B 1980*00 im
Barclays Bank 780*00 770’00 Vallehermoso______________ 3.300’00 3.335’00 Corp. Mapfre 6.000*00 6200'0(11
B. Zaragozano 2.950*00 2.960*00 Bami______________________ 1.140*00 1.125*00 Unión y el Fénix 6.950’00 7.ion'ívi 1
B. Cto. Balear 3.540*00 3.540*00 Prima Inmobiliaria 6.950’00 6.950’00 Azkoyen 3.400*00

mi

B. Bilbao-Vizcaya 3.390*00 3.425*00
3.465'nn 1 | ic

Inm. Met. Vasco-Centr. 5.990*00 6.010*00
Dimetal 3.670*00

I A'
B. Alicante 4.990*00 5.000*00

3.52S‘íin |

Sotogrande 655*00 655*00
Nicolás Correa 3.445*00

B. Vitoria 2.850*00 2.860*00 Inmob. Urbis 1.650*00 1.650*00 Iria
B. Andalucía 10.050*00 10.200*00 Focsa 13.600*00 13.600*00

A. Hornos Vizcaya 246*00 —J^J

Acerinox 7.600*00B. Castilla 30.750*00 30.750*00
Hornos de Ibe. Alba. 3.010*00 3.015*00

—JL^gJ

Asturiana Zinc 5.010*00
| su

B. Herrero 4.195*00 4.195*00
Financiera y minera 5.450*00 5.440*00

__¿alP
Esp. del Zinc

Ide

B. Pastor 6.950*00 6.980*00
Cubiertas 18.100*00 17.900*00

1.600’00 h
P3

B. Vasconia 4.200*00 4.200*00
Huarte 2.535*00 2.575*00

Mat. y Construcción 610*00 | in

1 urB. Atlántico 2.940*00 2.940*00
Urbanizaciones y Trans. 740’00 735’00

M. Montana Quijano 256*00

B, Galicia 5.620*00 5.620*00
Filo, S.A. 1.590*00 1.590*00

Met. Duro Felguera 1.600’00 1.615^
1 Oí
1 L

B. Fomento 1.900*00 1.900*00
Corp. Fin. Alba 5.710*00 5.710*00

Amper 1.090’00 1.060’00
1 01
■ d

Bankinter 8.520*00 8.560*00
Cía. Gral. Invers. 1.325*00 1.340*00

Tubacex 617*00 626'00

B. Progreso 3.000*00 3.000*00
Cofir 1.770*00 1.740*00

Zardoya Otis 13.300*00 13.300*00 | e

3.430’00 3.475’00
| h

Aguas Barcelona Citroen Hisp. 5.480’00 5.480’00Corp. Fin. Hispamer 4,000*00 3.940*00
Catalana de gas 5.310*00 5.470*00 Tudor 1.230*00 1.210'00Papelera Española 350*00 350*00 1
Eléct. Viesgo 2.550*00 2.525*00

Nissan M. Ibérica 576’00 560’00 ‘
1

Sarrió, S.A. 915*00 916*00
Eléct. Reun. Zaragoza 900’00 905’00

Telefónica 1.040*00 1.040'00 '
1

F.E.C.S.A. 765*00 764*00
Eppic 355’00 355’00 1

Hidrocantábrico 2.010*00 2.025*00
Argón 5.100’00 5.200’00 Autop. M. Nostrum 1.300*00 __L305'00

Hid. Cataluña 450*00 460*00 Ercros 979*00 975’00 Autopistas C. Esp. 1.050*00 _ 1.075'00

Hid. Española 556*00 551*00 Ener. e Ind. Aragonesas 1.580*00 1.600*00 Prosegur 3.550*00 3.520'00

71 Carburos metálicos 5.860*00 5.860*00 Vidrala 3.210*00 3.150'00

Repsol 2.650*00 2.650*00 Commerzbank

Sevillana Eléc. 655*00 655*00 Cepsa 2.320*00 2.320*00 Volkswagen 22.800*00 23.000‘(W

Unión Eléc. Fenosa 610*00 615*00

Emp. Nae. Eléctric. 2.315*00 2.340*00
Mercado de divisas

Vende^
Subidas repartidos

ivAU licua vuinpiduui

Eléc. Ribagorzana 1.800*00 1.800*00 l dólar USA ......................... 106’889 107*211 MADRID. (Fax-Press).- El mercado bursátil madri
leño registró en la jornada de ayer pequeñas alzas 
que supusieron un aumento de 0,94 puntos en el 
índice general, debido al predominio de subidas repar
tidas por diferentes sectores, sobresaliendo los conos 
de bancos, construcción y químicas.

Gas y Eléctric. 2.880*00 2.890*00
1 ecu.........................................
1 marco alemán....................

127’145
61’857

127’527
62’043

Unión Ind. Agrogan. 2.440*00 2.350*00 1 franco francés....................
1 libra esterlina.....................
100 liras italianas..................

18’228
183’796

8’324

18’282
184’348

8’350El Aguila 1.590*00 1.585*00

Azucarera 5.100’00 5.150’00
100 francos belgas.................
1 florín holandés...................

300’716
54’908

301’620
55’072

Sin embargo quedaron fuera de la corriente alcista 
los grupos de alimentación y siderometalúrgicas, aun
que la sesión en su conjunto fue de mayor altura 
que la registrada el miércoles. De los 221 valores 
que contrataron en el mercado tradicional, 64 subieron, 
52 bajaron y 105 repitieron. El índice general definitivo 
de la Bolsa de Madrid subió 0,94 puntos y se situó

i

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.775*00 2.775*00
1 corona danesa....................
1 libra irlandesa....................
100 escudos portugueses....
100 dracmas griegas............
1 dólar canadiense...............

16’170
165’657
70’849
56’465
92’690

16’218
166’155

71’061
56’635
92’968

i

Campofrío 10.970*00 11.000*00

Ebro Agrícolas 3.195’00 3.175’00

Tabacalera

Koipe

4.890*00

4.200*00

4.830*00

4.200*00

1 franco suizo.............. .........
100 yens japoneses...............
1 corona sueca......................
1 corona noruega..................
1 marco finlandés.................

72’962
77’428
17’247
15’898
26’125

73’182 
77’660
17’299 
15’946
26’203

en 285,63 enteros.
Los mercados de renta variable continúan huérfanos 

de referencias para la operativa a corto plazo y se 
mantienen inmersos en un compás de espera, no exento 
de cierto nerviosismo. La sesión estuvo marcada porFinanzauto 1.620*00 1.625*00

Asland 3.310*00 3.275*00
100 chelines austríacos........
1 dólar australiano...............

879’169
80’648

881’811
80’890

el predominio del papel que se r 
ciones de forma significativa.

esistio a peruei ¡ju.,

•
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I^^j^jer, que murió en el atentado, pertenecería a un comando ceilandés

Una mujer tamil podría 
haber asesinado a R. Gandhi

Sonia Gandhi rechaza suceder a su marido en el Partido del Congreso

Entre ellos, el líder del principal partido opositor

El Gobierno surcoreano 
libera a 258 presos políticos

5:00

ho

5'00

5'00

J‘00

)'OO

s

^j Policía india dijo ayer 
aceún avanzan las

MStigaciones sobre el 
Miado contra Rajiv 
i^andhi, se intensifícan las 
espedías de que fue una 
0jer tamil la que, en una 
¿a suicida, asesinó al 
(i primer ministro de la 
inda-

[qUEVA DELHI. (Agen- 
jijsV La mujer, que también 

en el atentado, podría 
ser la jefa de un comando 
suicida del movimiento sepa
ratista de Sri Lanka “Tigres 

Aje Liberación de Tamil 
Eelam”. A estas conclusiones 
Iran conducido las últimas 
investigaciones de la Policía, 
que encontró el cadáver de 
una mujer no identificada con 
unos hilos conectados a unas 
baterías adheridas al abdo
men, muy cerca del lugar don
de se produjo la explosión.

Según la Policía, la mujer 
podría llevar la bomba oculta 
en un cinturón de cuero, 
hallado en el lugar del suceso, 
yactivarla por presión abdo- 

! niinal ai hacer una reverencia 
mientras ofrecía un cesto con 

1 (lores a Gandhi.
Otras de las posibilidades 

i es que el explosivo estuviese 
i colocado en el cesto de flores 
i yel detonante en el cinturón.

El diario “The Hindostán 
Times” publicó ayer que la 

1 Policía y los servicios de infor
mación efectuaron anteano- 

| che una redada en más de 
j treinta escondites de los 
i Tigres de Liberación de Tamil 
¡ydetuvieron a unas 50 per- 
I sonas.

Los guerrilleros tamiles, no 
obstante, siguen negando 

¡cualquier implicación en el 
¡ hecho.
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Renuncia de Sonia Gandhi

Por otra parte, Sonia 
1 Gandhi, viuda del asesinado 
| ex primer ministro inio recha- 
j zóayer la presidencia del Par

tido del Congreso, formación
isla 
un- 
ura 
ires 
on, 
livo 
tuó

Sonia Gandhi a su llegada a la capilla ardiente de su marido.

política que lideraba su mari
do, y que cuenta en las 
encuestas con la mayoría de 
votos para formar Gobierno. 
Tras la renuncia de Sonia 
Gandhi, se rompe definitiva
mente la herencia política de 
una saga que ha gobernado 
el país, en períodos intermi
tentes desde la independencia 
de la India. Sonia Gandhi, ita
liana de 44 años de edad, hija 
de un pequeño industrial de 
la construcción turinés, cono
ció a su marido Rajiv Gandhi 
en 1963, en la Universidad 
inglesa de Cambridge.

Como primera dama del 
país se granjeó tanto amigos 
como grandes enemigos. Sus 
enemigos acusaron a Sonia de 
influir excesivamente sobre su 
marido. Incluso se llegó a 
hablar de la llamada “Italian 
Connection”, en relación con 
el aumento de intereses eco
nómicos entre la India e 
Italia.

Mientras, miles de perso- 

ñas acuden al edificio Teen 
Murti para dar el definitivo 
adiós a Rajiv Gandhi. Los 
prepárativos para la ceremo
nia de cremación que se efec
tuará hoy están ya ultimados.

Los restos mortales del ex 
primer ministro indio llegaron 
el miércoles a Nueva Delhi 
en una avión de las Fuerzas 
Armadas desde Madrás, capi
tal del Estado de Tamil Nadu, 
donde ocurrió ei atentado.

Envueltos en una bandera 
de la India y del Congreso 
(I), su Partido, presididos por 
una enorme fotografía y 
cubierto de flores, los restos 
han sido expuestos en Teen 
Murti, la residencia de su 
abuelo, Jawaharlal Nehru.

Un cortejo fúnebre llevará 
hoy los restos mortales al 
lugar de la cremación, el mar
gen del río Yamuna, donde 
también fue cremada su 
madre la primera ministra 
Indira Gandhi.

SEUL. (Efe).- El líder del 
principal partido de la oposi
ción surcoreana, Kim Dae-jung, 
y otras 257 personas se bene
ficiarán de las medida.s de indul
to y amnistía anunciadas ayer 
por el Gobierno.

Estas medidas reducirán, per
donarán 0 anularán las penas 
0 las acusaciones contra quienes 
cometieron delitos según la Ley 
de Seguridad Nacional, que res
tringe los contactos con Corea 
del Norte o las actividades de 
apología de este régimen comu
nista.

Las medida*? entrarán en 
vigor el sábado y supondrán que 
de forma inmediata 74 conde
nados a penas de cárcel serán 
puestos en libertad, incluidos 34 
acusadas de ser espía.s o sim
patizantes de Corea del Norte 
que han jurado lealtad al régi- 
mendeCoreadelSur.

En el resto de los casos, las 
sentencias serán reducidas (in
dulto) 0 las acusaciones anu
ladas (amnistía).

El Gobierno asegura que 
estas medidas reducirán a 400, 
el número de presos o personas 
a la espera de juicio, acusadas 
de violar la Ley de Seguridad 
Nacional.

Una importante exclusión en 
esta amnistía es la estudiante 
Im Su-kyong, de 23 años, que 
fue condenada a la cárcel por 
visitar Corea del Norte sin auto-

El presidente etíope pide la 
intervención internacional

ADDIS ABEBA. (Efe).- El 
presidente de Etiopía, general 
Tesfaye Gabre-Kidam, pidió la 
intervención de las superpoten
cias en su país, para “evitar un 
baño de sangre”, ante el avance 
de la guerrilla sobre la capital, 
y se declaró dispuesto a formar 
un Gobierno de transición.

Asimismo, Tesfaye reiteró su 
oferta de alto el fuego a la 
guerrilla al dirigirse pública
mente a los etíopes anteanoche, 
a través de la radio, por primera 
vez desde que dimitiera y huye
ra del país el martes su pre
decesor, Mengistu Haile 
Mariam.

Una petición similar fue for
mulada el miércoles por un gru- 

rización del Gobierno.
Im es una heroína en Corea 

del Norte, donde se han publi
cado libros sobre su visita a 
Pyongyang, para promover con
tactos para la unificación entre 
el Sur y el Norte.

Ambos países restringen este 
tipo de contactos a los canales 
gubernamentales.

Una de Ia.s principales críticas 
a la Ley de Seguridad Nacional, 
que mucho.s políticos opositores 
y estudiantes quieren que se 
derrogue, es que se usa para 
suprimir el activismo político 
antigubernamental y el movi
miento laboral.

El líder del principal partido 
de la oposición, Kim Dae-jung, 
a quien también alcanzará la 
aministía, fue acusado de no 
informar de un viaje ilegal efec
tuado a Corea del Norte por 
un político de su partido.

Kim fue acusado pero hasta 
ahora no había sido juzgado por 
este delito que ahora queda 
anulado.

Fuentes gubernamentales 
han informado de que el nuevo 
Gobierno, cuya composición se 
anunciará pronto, tendrá como 
una de sus misiones iniciales 
tomar nuevas y drásticas medi
das para contener la actual 
especulación del suelo, que ha 
producido una escasez y enca
recimiento de viviendas. 

po de estudiantes etíopes que 
pidió que intervinieran las 
superpotencias, para impedir 
que el país caiga en manos del 
Frente Democrático Revolucio
nario del Pueblo Etíope 
(FDRPE).

Los observadores interpreta
ron que la petición de los estu
diantes fue sugerida por el pro
pio Gobierno, consciente de su 
incapacidad de detener la ofen
siva guerrillera.

Gabre-Kidam se comprome
tió a “hacer todo lo posible para 
lograr la paz en Etiopía, incluso 
formar un Gobierno de tran
sición multipartidista”, lo que 
es considerado una gran con
cesión a la guerrilla.

^EPÍAÜLT
Concesionario en CIUDAD REAL: BALTASAR RUIZ, S.L

I  CTRA. CARRION, km. 242 * Teléfono: 22 73 50
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El presidente soviético, dispuesto a radicalizar la transición en la URSS a cambio de ayuda económica

Gorbachov se une a los progresistas 
para obtener ayudas de Occidente

Los ^*Siete^^ pueden aprobar en Londres un nuevo **Plan Marshall” para afíanzar la perestroika

Mijail Gorbachov ha prometido radicalizar la transición 
democrática en la URSS a cambio de recibir una ayuda 
económica sustancial por parte de Occidente. En una 
reunión con el primer ministro italiano, Giulio Andreot- 
ti, éste le invitó a participar en la cumbre de ^^los 
Siete”, a pesar de las reticencias de Bush.

MOSCU. (Efe).- El pre
sidente soviético ha iniciado 
un nuevo alineamiento con 
los sectores progresistas con 
la vista puesta en la impres
cindible ayuda económica de 
Occidente para afianzar la 
“perestroika”, que los obser
vadores califican de “segun
do deshielo” del Kremlin.

Los numerosos indicios de 
este “deshielo” arrancan del 
acuerdo político de los 
“Diez”, entre Gorbachov y 
nueve repúblicas, pero se han 
intensificado en los últimos 
días con la entrada en escena 
de Gregori Yavlisnki, uno de 
los economistas radicales de 
mayor prestigio en la URSS.

Yavlinski, “terror” de los 
ultraconsei-vadores del PCUS 
y de los “aparatchiks” 
semirreformistas que copan 
ahora los ministerios econó
micos del Kremlin, ha rea
parecido, además, con uno 
de los papeles más destaca

dos en el proceso de trans
formación del régimen; emba
jador económico de la URSS 
con el fin de recuperar la con
fianza occidental tras los desa
fortunados vaivenes de la polí
tica reformista de los últimos 
meses.

Aunque ha evitado cual
quier manifestación pública 
sobre ello, Gorbachov dio su 
autorización para que el joven 
Yavlinski confeccione con 
expertos de la Universidad de 
Harvard (en Massachusetts, 
EEUU) un nuevo plan de 
reforma económica, en el que 
se deben establecer los com
promisos concretos que 
adquiere la URSS para la 
transformación de las estruc
turas económ’cas.

Según Yavlisnki, que ya se 
encuentra en Boston, la capi
tal de Massachusetts, el pro
grama será la mejor garantía 
que recibirán los dirigentes de 
los siete países más industria-

Mijail Gorbachov parece dispuesto a todo por salvar la “perestroika”.

lizados para que en la próxima 
cumbre de Londres accedan 
a emprender el “Plan Mars
hall” para rescatar a la URSS 
del abismo económico.

Por otra parte, Gorbachov 
y el presidente del Parlamento 
ruso, Boris Yeltsin, se reuni
rán hoy con los líderes de las 
16 repúblicas autónomas inte

gradas en la Federación Rusa 
para firmar un tratado entre 
ellas. El Tratado de la Fede
ración entre las formaciones 
autónomas de Rusia y el 
poder republicano encarnado 
por Yeltsin es considerado por 
los dirigentes rusos un factor 
necesario para la estabilidad 
política.

Dos atentados 
contra generales 
turcos presagian 
un aumento de ij 
violencia kurda

ANKARA. (Efe)., < 
no existe confirmación 
de la identidad de los ? ‘'^‘’ 
de los atentados que avw 
barón con la vida de ung^ 
e hirieron a un segundo ení ■ 
rentes puntos de Tu ■' 
ambas acciones hacen tenie'‘''^ 
aumento de la violencia Jí. 
llera kurda en este país

El general retirado lw 
Selen, de 60 años, murió S 
do era trasladado al hosni"' 
después de que tres honí 
le dispararon en su ofieb 
situada en el distrito de Suh 
yevieri de Ankara.

Cuatro individuos .lanzJ 
otro ataque contra el automói 
del general Temel cS 
comandante de las fuerzas^ 
la gendarmería local de Iam 
vincia suroriental de Adan 
hiriendo al militar y a su chófel

El general, que acababa d 
abandonar su casa, en Yeniba' 
raj, en el distrito turco de Ada', 
na (a 481 kilómetros de Anka 
ra), recibió seis impactos d 
bala y fue trasladado inmedi 
tamente al hospital donde, tan 
to él como su chófer, se encuen 
tran fuera de peligro.

Por el momento, ningún 
organización se ha atribuido el 
asesinato del general retirad 
p»ero una persona que se iden 
tificó como miembro del gru 
terrorista Dev-Sol llamó al 
periódicos para asumir la aut 
ría del atentado contra Cingoi

ESTA ES TU MEJOR ELECCION

0

ONDA CERO RADIO CIUDAD REAL
de Lunes a Viernes a las 11 de la mañana

“Los debates de ONDA CERO”
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grupo

Un grupo de kurdos asaltan el Cuartel de la Policía iraquí en Zajo

oficina del líder chií opositor al régimen de Bagdad, 
tdudarrasi, con sede en Damasco, informó ayer de 

\ f las autoridades iraquíes ordenaron bombardear las 
^[áades santas de Karbala y Nayef, en el Sur del país.

(on
artillería pesada.

| pAMASCO. (Efe).- La fuen- 
1 añadió que las dos ciudades 
Lías del Islam chií sufrieron 
lindes daños materiales y que 
Irinas bombas fueron arrojadas 
Lntra el sepulcro del imán 
Luseini. lo que se considera un 
Lrilegio para los que profesan 
L fe chií.
1 El líder opositor añade que 
Lrevuelta popular continúa en 
k ciudades del Sur de Irak, 
Lecialmente en Nasiriya y Al 
Amara.

Las autoridades iraquíes -se- 
jjla la fuente- han ejecutado 
jmásde 105 personas a las 
me se les tendió una trampa 
¡on el anuncio de la amnistía 
jeneral promulgada reciente- 
icnte por el presidente iraquí, 
Sidam Husein, para que regre- 

|saran a sus hogares, cerca de 
1 Al Amara.
' Agrega que las fuerzas popu
lares lanzaron un ataque contra 
los soldados de Bagdad en la 
dudad de Basora, en el que 
murieron 40 personas leales al 
Gobierno y varios tanques fue
ron quemados.

La prensa iraní señaló ayer

el Cuartel de la Policía iraquí 
en Zajo, al Norte de Irak, que 
tuvo que ser protegido por las 
propias Fuerzas estadouniden
ses.

Los asaltantes querían reco
ger los formularios entregados 
hace dos días por familias kur
das, en los que reclamaron al 
Gobierno de Bagdad la indem
nización por los bienes desa
parecidos al escapar a las 
montañas.

Los kurdos lograron coger los 
documentos y posteriormente 
los quemaron a la puerta del 
Cuartel de Policía. Para los opositores chiítas, ia amnistía de Sadam es una trampa.

.^tfStHOME IIENPO
auM

todos los musulmanes tie- 
=liicn que cargar con la respon-

iabilidad de proteger los lugares 
sagrados del Islam en Irak.

El periódico “Kayhan Inter
national” tituló ayer un editorial 
’Sadam, una nueva guerra con
tra el Islam” y señala que el 
líder de la revolución islámica 
iraní, Ali Jamenei, ha declarado 
un día de luto por la profa- 

I nación de los lugares santos en 
! Irak.

Por otra parte, un grupo de 
kurdos asaltaron ayer mañana

Pago de 
reparaciones

El embajador iraquí 
ante las Naciones Unidas, 
Abdul al Anbari, calificó 
de “siniestra” la resolu
ción de la ONU que esta
blece el mecanismo para 
que Irak pague las repa
raciones de guerra, de 
una forma “ilegal e injus
ta”.

El Consejo se Seguri
dad “se ha arrogado 
prerrogativas que no 
tenía” al aprobar anteayer 
la citada resolución, la 
b92, afirmó el embajador 
iraquí.

Por otra parte, Bagdad 
pedirá indemnizaciones 
para garantizar los dere- 
t^bos de sus ciudadanos 
que depositaron dinero 
^f los bancos kuwaitíes 
durante la ocupación del 
Ernirato, informó la agen- 

de noticias iraquí.

CtAB^^^
DEtATENTA

CONTIENE-- 8«*^.¿  ̂RENTA»)
y PATWÍ^O^'^

Esta semana, ACTUALIDAD 
ECONOMICA, en colabora 
ción con BANESTO, le da 
la oportunidad de ahorrar 
tiempo y dinero con un 
DISKETTE de la renta. 
Un programa completo y 

11 perfectamente estudiado 
para evitar que la 
declaración de la renta y 
del patrimonio sea una 

tarea complicada.
Una herramienta de trabajo imprescindible, muy 

práctica, útil y clara, que le permitirá hacer la declaración 
del impuesto sobre la renta y del patrimonio sin ningún tipo de problemas.

Banesto ^económicaACTUALIDAD
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El ex-jugador del Stylo Daimiel piensa seguir coordinando ¡as actividades del equipo

Cloro: “la retirada es una etapa de la vida 
por la que tiene que pasar todo deportista”

¥

Cloro, jugador del Stylo Daimiel.

Luis Fernando Muñoz cuelga las botas tras casi 30 años dedicados al baloncesto

El equipo de baloncesto Stylo Daimiel ha dicho adiós 
a uno de sus jugadores más representativos. Se trata 
de Luis Fernando Muñoz de Morales^ más conocido por 
el sobrenombre de Cloro, que tras casi 30 años dedicados
al 
de
a

deporte de la canasta ha colgado Ias botas. A partir 
ahora se dedicará a entrenar a los más jóvenes y 

coordinar las actividades de este club daimieleño.

T. GARCIA CONSUEGRA

- ¿De dónde viene el sobre
nombre del “Cloro“?

Me lo puso Adelaido Bermú
dez actual profesor de F.P. 
Agraria en Daimiel, no recuerdo 
exactamente el motivo.

- ¿Qué edad tenías cuando 
empezaste a jugar al balonces
to?

Cuando tenía 12 años, forma
mos un equipo los compañeros 
del Instituto que se llamaba el 
San Jaime, recuerdo que entre 
otros lo componían Adelaido 
Bermúdez, Manuel Acosta, 
Manuel Fernández de Simón, 
Julián Sobrino, etc., entonces lo 
compartía con otros deportes 
como el balonmano -que par
ticipamos en dos Sectores con
secutivos con el equipo de 
O.J.E. de Daimiely el Atletismo, 
también participando en algunas 
competiciones provinciales.

-¿Por qué te dedicaste al 
deporte de la canasta?

Sencillamente porque fue el 
único deporte que además del 
fútbol tenía alguna representa
tividad en Daimiel, cuando se 
fundó el Club Atenea.

-¿Has jugado siempre en tu 
pueblo?

No, jugué durante seis años 
en la Escuela de Baloncesto 
Valdepeñas.

-¿Cuál es la meta más alta 
a la que has llegado?

Cuando ascendimos con Val
depeñas a 3- División, que se 
puede comparar a la Segunda 
División actual.

-¿Cuántos entrenadores has 
tenido?

Muchos, el número exacto no 
lo recuerdo.

-¿Cuál ha sido el que más 
te ha enseñado?

Creo que nunca he sido un 
jugador de buen nivel, precisa-

mente por no haber tenido bue
nos técnicos en la base.

-¿Qué te dice el nombre de 
Andrés Sánchez como entrena
dor?

Sólo lo he tenido dos años 
como tal, hemos jugado juntos 
en Valdepeñas y además somos 
buenos amigos.

-¿No piensas que los fichajes 
que ha hecho la directiva, han 
sido demasiados buenos para 
esta categoría?

Ahora que ha terminado la 
temporada, te puedo decir que 
sí, pero antes de empezar no 
sabíamos que potencial de equi
pos había en el grupo en el que 
se encontraba el Stylo.

-Te marchabas este año, o te 
vas, ¿por qué quieres quedarte 
con un buen sabor de tu labor 
en el baloncesto como jugador?

Como jugador sólo he puesto 
un grano de arena ya que como 
he dicho anteriormente no he 
sido un jugador de gran nivel, 
creo que mi labor ha empezado 
sólo hace unos años trabajando 
con la base no solamente de este 
deporte. Lo tenía decidido.

-¿Qué se siente en el momen
to de tomar esta decisión?

Depende de como te lo 
tomes, creo que es una etapa 
en la vida por la que tiene que 
pasar todo deportista, pero en 
mi caso te duele menos ya que 
pienso seguir totalmente ligado 
a la actividad deportiva, sobre 
todo a este bello deporte.

-¿Has guardado la red que 
cortaste como recuerdo de tu
último partido?

Por supuesto, es un 
recuerdo de este día.

SaUr aclamado

La plantilla no será la misma la próxima temporada.

buen

-¿Qué se siente cuando un 
pabellón lleno aclama tu nom

bre, como en el último partido 
de liga?

Que toda.s las horas y tiempo 
que le has dedicado a este 
deporte han merecido la pena.

-¿Puede ser este día uno de 
los que más recuerdes?

Desde luego que sí, aunque 
me queda el mal sabor de boca 
de haber jugado sólo 1 minuto 
y 15 segundos en mi último 
partido.

-¿Te sientes satisfecho de tus 
compañeros?

Conmigo particularmente se 
han portado fenomenalmente, 
aparte de esto, creo que el equi
po ha sido una peña de amigos, 
y eso es muy importante de cara 
a disputar los partidos.

-Dime algo de la Junta Direc
tiva, ¿ha trabajado bien?

Hoy día cuando un Club cum
ple con todos sus compromisos 
(económico.s y deportivos) y ter
mina la temporada como la ha 
terminado el Club Baloncesto 
Daimiel en todas sus categorías 
queda dicho todo.

-El baloncesto lo has vivido 
desde niño ¿vas a seguir eníre-

nando algún equipo?
Pienso seguir coordinando las 

actividades del Club y creo que
actuaré como 
mer equipo.

-¿Quieres

•segundo en el pri-

añadir algo más?

Solamente agradecer ia cons-

tante y puntual información que 
ha realizado durante toda la 
temporada este diario que para 
nosotros ha sido de un valor 
inestimable, pues ha posibilitado 
que cada día sea mayor el núme
ro de espectadores que han acu
dido al pabellón a animamos.
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Mañana se celebra la junta general de socios del Daimiel C.F.

Fernández Calvillo presentará la 
dimisión como tenía anunciado

El futuro del equipo parece estar asegurado

El jugador 
Ramos, del 
Socuéllamos, no 
podrá jugar su 
próximo partido

Juan LOUZAN

Mañana sábado se va a 
alebrar la junta general 
¿e socios del Daimiel C.F. 
g las 9 de la noche en la 
Casa de Cultura, en la que 
fl actual presidente del 
equipo, cumpliendo su 
promesa de estar un solo 
5^^ al frente del club, va 
a presentar la dimisión.

T.G.CONSUEGRA

En otro punto del orden 
del dia se elegirá a la nueva 
junta directiva y se someterán 
a consideración las cuentas de 
la temporada que acaba de 
finalizar.

En lo que se refiere al futu
ro del Daimiel, podemos ase
gurar a todos los socios y sim
patizantes del club que el 
equipo va a continuar en Ter
cera División sin ningún tipo 
de problemas aunque si con 
las dicultades lógicas de man
tenerse en categoría nacional.

En cuanto a los candidatos 
que van a presentarse para 
tomar las riendas del equipo, 
parece ser que hay dos o tres 
personas dispuestas a ello, 
pero no se van a decidir hasta 
última hora. Los socios quie
ren hacer una piña en torno 
a la persona que finalmente 
resulte elegida y así trabajar 
todos juntos por el futuro del 
equipo.

En culaquier caso, todo 
esto se está retrasando por 
la coincidencia de la celebra
ción de las elecciones muni
cipales; pero ya hay quien lle
va confeccionados unos pre
supuestos que se le van expo
niendo a personas muy vin
culadas al fútbol daimileño.

Los cañistas de Ciudad Real celebraron la
séptima competición de este año

LT

El pasado domingo día 19, 
Mo el patrocinio de Leche La 
Nava se celebró en el embalse 
<ie el Vicario la séptima jornada 
<fe la temporada. Lo más dos- 
lacado de la jornada fue el vien- 
1® de levante, fuerte y persis- 
l^ate, que impedía que los lan- 

fueran en el lugar donde 
deseaba pescar. La reunión 

10 fue muy pródiga en capturas, 
que el fuerte oleaje hacia 

™dar a la hora de distinguir 
picadas. A esto hay que 

samar que las carpas del Vicario 
”0 estuvieron muy activas, con 
®cual se cobraron un total de 

piezas, aunque muchas de 
eran de gran tamaño.

Hecho el pesaje y recuento 
piezas, que fueron posterior- 

®®nte devueltas a sus aguas, los 
primeros fueron:

^‘ Eugenio Galán Moreno, 
“10 piezas y 20.550 puntos; 
Saturnino Bravo Palomo, 7

Plantilla del Daimiel 1991.

con objeto de presentarlos en 
la junta y buscar los máximos 
apoyos.

Es muy posible, pues, que 
de la asamblea de mañana sal
ga el nuevo presidente del 
equipo blanco para la próxima 
temporada; pero si no fuera 
así, estimamos que todo se 
solucionaría una vez termina
das las elecciones municipales 
cuando las personas que deci
dan dirigir al club puedan 
entablar conversaciones con el 
nuevo alcalde y su corpora
ción, que lógicamente tendrán 
mucho que decir sobre el 
futuro del equipo de fútbol 
de la localidad. 

piezas y 10.200 puntos y 3° César 
Grande Estauchez, 6 piezas y 
8.600 puntos.

Decir una vez más que en 
las orillas del pantano del Vica
rio se encontraban gran canti
dad de carpas muertas en estado 
de descomposición, lo que pro
ducía un fuerte hedor, muy 
desagradable para los cañistas. 
Esta situación ha sido continua
mente denunciada por los pes
cadores, y según las últimas ave
riguaciones la contaminación 
del agua ha podido deberse al 
vertido de indiscriminado de 
alperchines, esto es, los residuos 
de la molturación de la aceituna, 
que son vertidos a las alcan
tarillas y llegan, posteriormente 
a los ríos. Estas pruebas se vie
nen celebrando con asiduidad 
en el pantano de El Vicario, 
y cada vez es mayor el número 
de aficionados que se dan cita 
en los alrededores de dicho pan
tano para disfrutar de este 
deporte en épocas primaverales.

Jugadores y entrenador

Por supuesto que nada se 
sabe del tema entrenador y 
jugadores en tanto no hay un 
presidente y una junta respon
sable. Fernández Calvillo que 
dice que colborará con gusto 
con la nueva junta si se le 
solicita, ha retenido a los juga
dores sobre los que se puede 
ejercer ese dercho, para que 
sean los nuevo responsables 
del club quienes decidan lue
go sobre la forma de actuar.

La afición no está muy con
tenta con Paco Pinilla, un 
hombre que llegó tras su fra
caso en el Villarrubia y que 
se hizo dueño y señor del 

Los ganadores del domingo pasado.

equipo con el que luego no 
pudo conseguir nada mas que 
una victoria y numerosos fra 
casos, alejando al Daimiel de 
la tan ansiada zona de la fase 
de ascenso.

De momento nadie suelta 
prenda y nada más podemos 
decir. Hay que esperar a lo 
que suceda mañana, en prin
cipio en esa junta general de 
socios, a lo que den las urnas 
para el Ayuntamiento de Dai
miel, que no puede ni debe 
estar ageno a todo esto. Y 
luego, todos juntos a trabajar 
para que el Daimiel sea el 
gran equipo que todos espe
ramos.

El juez único de Competición 
y Disciplina de la Federación 
Española de fútbol ha acordado 
suspender por un partido por 
acumulación de tarjetas amari
llas a Quique, del Atlético Alba
cete, de Segunda División, en 
la trigésimo quinta jornada del 
Campeonato de liga.

Asimismo amonesta con 
advertencia de suspensión y mul
ta a Monfi, también del Albacete 
y Martín, del mismo equipo es 
amonestado y multado.

En cuanto a Tercera División, 
en su fase de liguilla de ascenso 
a Segunda División B, se sus
pende con un partido por acu
mulación de tarjetas amarillas al 
jugador Ramos, del Socuéllamos, 
de lo que se deduce que no 
podrá jugar en su próximo 
encuentro, frente al Don Benito.

Estas sanciones son vitales de 
cara a la recta final del Cam
peonato de liga, además muy 
perjudiciales para los equipos 
que se ven afectados. El Socué
llamos es el único equipo de toda 
la provincia que está disputando 
esta liguilla de ascenso a Segun
da División B, y ha perdido su 
primer partido frente al Marmol 
Macael.

El Alarcos viaja 
a Guadalajara a 
confirmar su 
buen momento 
de juego

GUARDAMETA

Mañana sábado, el Caja 
Rural Alarcos viaja a Guada
lajara a confirmar su buen 
momento, después de la euforia 
de la goleada de la semana 
pasada frente al Conquense.

Es de esperar, ya con la plan
tilla al completo, que se traiga 
algo positivo puesto que el equi
po alcarreño no marcha muy 
bien, pues lleva perdidos cuatro 
partidos consecutivos. El Gua
dalajara es el equipo más golea
do de esta liguilla, pues dé trece 
partidos solo ha ganado cuatro, 
ha empatado uno y perdido 
ocho. Si el Alarcos consiguiera 
la victoria, se volvería a colocar 
otra vez en ese grupo de cabeza, 
es decir, entre los tres primeros, 
aunque a muchos puntos del 
líder, la Peña Athlétic de Bilbao 
de Talavera.

Por su parte, el Manchego 
viaja a Argamasilla de Calatrava 
para enfrentarse al titular de 
juveniles en la segunda fase de 
esta categoría. En caso de ganar 
los capitalinos, estarían clasifi
cados matemáticamente en la 
Primera División para la próxi
ma temporada. Aunque este 
partido y el de la semana próxi
ma, frente al Corraleño, son 
comprometidos, pues cuando 
juegan estos conjuntos con el 
Manchego, suelen hacerlo 
mucho mejor, y no dejan esca
para tan fácilmente puntos en 
su feudo. Dos partidos, pues de 
suma trascendencia para los 
equipos juveniles de Ciudad 
Real en este último tramo de 
la liga.
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Bruguera, Emilio, Arantxa y Conchita Martínez al asalto del torneo francés

Cuatro españoles buscan la 
victoria en Roland Garros
El próximo lunes comienzan los Internacionales de Francia de Tenis

El próximo lunes comienza el torneo de Tenis Roland 
Garros, que este año cumple su centenario y en el que 
cuatro españoles pueden llegar muy lejos.

MADRID (Efe).- Sergio 
Bruguera, Emilio Sánchez Vica
rio y su hermana Arantxa, y 
Conchita Martínez son los cua
tro jugadores españoles que 
cuentan con mayores posibili
dades para llegar más lejos en 
los Internacionales de Francia

tra positiva; “De las derrotas 
siempre se aprende, y aunque 
perdí en Berlín, el resultado fue 
muy bueno, lo que me da 
mucha confianza para jugar 
bien en Roland Garros”.

Conchita Martínez es la octa

va del mundo y jugará por cuar
ta vez en París. Exceptuando 
su primera intervención, en la 
que tras salir de la previa, ganó 
a la entonces número diez del 
mundo, Lon McNeil, para per
der en la cuarta ronda ante la 
argentina Bettina Fulco, Con
chita siempre ha sido detenida 
en cuartos por la alemana Steffi 
Graf. Sergio Bruguera y Emilio Sánchez serán protagonistas en Francia.

de Tenis, que este año cumplen i 
su centenario y que comenzarán , 
a disputarse el lunes en el Esta- 
dio Roland Garros de París, i

Nunca más que ahora, los ¡ 
representantes del tenis español ' 
acuden a París con tantos títulos 
en su haber, sobre todo en 
tierra batida, pistas en la que j 
sólo en el circuito masculino se 
han logrado cinco, en cinco 
semanas ininterrumpidas de éxi- ! 
to hispano con Bruguera, Jordi 
Arrese y Emilio Sánchez como 
protagonistas.

Sergio Bruguera acude por 
tercera vez a Roland Garros, 
pero ahora lo hace con la vitola 
de número cinco del mundo, 
con dos títulos en su haber, 
Estoril y Montecarlo, un sub
campeonato, Barcelona y una 
semifinal, Roma, y con dos 
muescas importantes en su 
raqueta, las dos victorias sobre 
el número dos del mundo, Boris 
Becker.

”Soy muy joven todavía y ya 
tendré tiempo para ganar 
Roland Garros. Ahora lo que 
me importa es subir el mayor 
número de puestos en la cla
sificación mundial”.

Sánchez Vicario

El espíritu conservador de los 
Bruguera contrasta con el de 
la familia Sánchez Vicario. 
Emilio, que parece haber alcan
zado la forma idónea para lle
gar a los Internacionales de 
Francia con garantías, ha gana
do dos supersenes en esta tem
porada (Barcelona y Roma) y 
afronta desde el puesto undé
cimo de la ATP su noveno 
Roland Garros con el objetivo 
de ganar su primer Grand Slam

”Sueño con ganar Roland 
Garros, porque es el torneo más 
se amolda a mi juego. Ya he 
ganado torneos pequeños y 
medianos, esas dos primeras 
metas ya están logradas, pero 
me queda la tercera, la más 
importante y la que más ilusión 
me hace”.

Arantxa Sánchez Vicario, 
sexta del mundo, ya sabe lo que 
e.s ganar en París. Lo supo la 
primavera de 1989 cuando ven
ció a la entonces número uno 
del mundo, la alemana Steffi 
Graf, en tres sets, convirtién
dose entonces en la jugadora 
más joven que lograba el título.

El año pasado cayó en segun
da ronda ante la argentina Mer
cedes Paz. Este año ha fallado 
en dos finales, Sidney ante la 
checoslovaca Jana Novotna y 
recientemente en Berlín ante 
Steffi, a la que tuvo entre sus 
manos. Pese a estas dos derro
tas, Arantxa no pierde nunca 
la esperanza y siempre se mués-
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P¡ í^niunto merengue parece dispuesto a pujar muy fuerte por hacerse con los servicios del interista

«pacho” Maturana: “ Lothar Matthaeus
(jercería el liderazgo en el Real Madrid”
'"''^sportinguista Luis Enrique ha sido descartado por los blancos y Hagi y Spasic serán traspasados

,^cisco ^Pacbo^ Matura- 
^nróximo técnico del Real 
SU manifestó que el 
Ldf alemán Lothar 

5«j,aeüs ‘'tiene una gran 
L como futbolista, y lo 
Ls destacable de su juego 
.d liderazgo que ejerce 
\^ el campo y que tan 
’̂a podría desempeñar si 
^contratado por el Real 
jlsárid''-
MADRID (Efe).- ”Matt- 
‘„5 es un futbolista que ven- 

Jjbien a cualquier equipo del 
^^„(jo que tenga pretensiones 
uibiciosas porque es un hom- 

que acepta la responsabi- 
^jj y el compromiso en 
Jumentos difíciles cuando el 
auipo tiene en contra un resul
to", añadió Maturana.

El ’ entrenador colombiano 
& que Matthaeus es un juga- 
¿ carismático al que nadie 
^e cuestionar, y sustituiría 
icompatriotas suyos como “co- 
¿oStielike o Schuster que deja
ron huella en el club”.
Fuentes del Real Madrid 

infirmaron que Lothar Matt- 
beus se entrevisó en Milán con 
^presidente del Inter, Ernesto 
Pellegrini, para negociar el tras
paso del jugador a la entidad 
aadrileña.

Según las mismas fuentes, “el 
Real Madrid está dispuesto a 
pujar muy fuerte por el jugador 
\ a realizar un importante 
Rembolso con tal de fichar 
a Matthaeus para la próxima 
leniporada”.

Hagi y Spasic

El Real Madrid tiene inten
ción de traspasar a sus extran-

EI Real Madrid podría hacerse con los servicios de Lothar Matthaeus para la próxima temporada.

Klinsmann, jugador del Inter.

jeros George Hagi y Predrag 
Spasic y ha decidido también 
descartar definitivamente el 
fichaje del sportinguista Luis 
Enrique, que tampoco interesa 
al FC Barcelona.

Un portavoz del Sporting de 
Gijón expresó en Madrid sus 
sospechas de que Luis Enrique 
no irá a ninguno de estos dos 
clubes la próxima temporada, 
puesto que la única oferta firme 
que tuvo por este jugador fue 
la del Barcelona hace unos 
meses, y, finalmente, el vicepre
sidente azulgrana, Juan Gas- 
part, no ha vuelto a comuni
carse con el club asturiano.

Luis Enrique prefirió esperar 
a negociar con el Real Madrid

a pesar de tener encima de la 
mesa una oferta del Barcelona 
para las próximas cinco tem
poradas y con la ventaja de que 
el primer año seguiría en el 
Sporting en calidad de cedido. 
Ahora el Real Madrid no pujará 
por él.

El Real Madrid considera 
que se piden precios demasiado 
elevados por los jugadores espa
ñoles en el mercado, y por esta 
razón han decidido no entrar 
a negociar los fichajes del 
donostiarra Mikel Lasa y del 
madrileño José Caminero, tasa
dos por sus respectivos clubes 
en 500 y 400 millones de pesetas 
respectivamente. Ramón Men
doza, en cambio, sí renovará a

Miguel Tendillo en las próximas 
fechas.

Maturana, si el Real Valla
dolid logra vencer el próximo 
fin de semana al Real Burgos, 
acudirá a la ciudad italiana de 
Bari el miércoles día 29 de 
mayo para presenciar en directo 
la final de la Copa de Europa 
que disputarán Estrella Roja y 
Marsella. El entrenador podrá 
así ver las evoluciones de juga
dores como Prosinecki y Pan- 
cev. Fuentes del Real Madrid 
insisten en que Robert Prosi
necki es jugador madridista des
de el pasado 1 de julio y no 
podrá jugar en ningún otro club 
europeo, a excepción hecha del 
equipo merengue.

Veinticinco 
heridos tras 
el choque 
europeo 
Roma-Inter

Veinticinco heridos, de 
los cuales uno muy grave, 
ocho personas arrestadas 
y quince denuncias son el 
balance de los sucesos 
registrados tras el partido 
Roma-Inter Milán, de 
vuelta de la final de la 
Copa de la UEFA, que 
se disputó en el estadio 
Olímpico.

Durante los incidentes 
se registraron agresiones, 
lanzamientos de objetos, 
hurtos de carteras, de 
motocicletas y de coches 
estacionados en las inme
diaciones del estadio y 
dos atracos.

Estos hechos obligaron 
a la intervención policial, 
con cargas sobre los afi
cionados que habían ini
ciado “la caza del segui
dor interista”. En los cen
tros hospitalarios de la 
capital fueron atendidas 
diversas personas, como 
G. Prestillo de 23 años 
que recibió una puñalada 
en el abdomen.

LADA SAMARA: AHORA 100.000 Ptas. MENOS
DESDE

OFERTA VALIDA HASTA FIN DE MES EN PENINSULA Y BALEARES PARA VEHICULOS EN STOCK.

EN VERSIONES 1.300 y1.500c.c. CON 3 y 5 PUERTAS

AHORRO 
PROMOCIONAL 

INCLUIDO

CINTURONES DE SEGURIDAD TRASEROS. ECONOMETRO. FAROS 
HALOGENOS. REPOSACABEZAS. SERVOFRENO 5 VELOCIDADES.

SAMARA

ROYCE, T. & E. Ronda de la Mata. 15. Telf.: (926) 25 33 48. LADA
AGENTES OFICIALES: TALLERES SARAUTO Polg. Ind. Parcela23 B. Telf.; (926) 61 44 64. Manzanares. TALLERES HNOS. LOPEZ Otra, de Argc.Tiasilla s/n. Telf.: (926) 51 57 92. Tomelloso. REMOVIL
Avda. 1.» de Mayo. Telf.: (926) 42 85 60. Puertollano. 

CARROCERIAS VELACORACHO S.A.
En Asamblea General (Je Socios, celebraiJa y con- 

''ocada de acuerdo a Ley, en fecha 1 de Enero de 
1991, acordó su transformación en Sociedad de Res
ponsabilidad Limitada.

Lo que se publica para cumplir el Artículo 224 de 
Loy de Sociedades Anónimas.

EL CONSEJERO DELEGADO

COMERCIAL AGROINDUSTRIAL MANZANARES, S.L

Cambio de domicilio social
La Junta General Extraordinaria y Universal celebrada el 

día nueve de Mayo de 1991 ha acordado trasladar el domicilio 
social dentro de la ciudad de Manzanares, de la calle Iglesia 
n® 3, a la calle GENERAL AGUILERA N“ 15, modificando el 

artículo 3® de los Estatutos Sociales.

Manzanares, 9 de Mayo de 1991

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
R.U.!.
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‘Hugo es un cobarde y un pesetero y no volverá al Atlético mientras yo sea presidente

Jesús Gil asegura que no fichará al 
delantero mejicano Hugo Sánchez

Luis Aragonés, que parece será el entrenador para la próxima temporada, quiere al madridista

Jesús Gil, presidente del 
Atlético de Madrid, decla
ró en el día de ayer que 
no contratará a Hugo Sán
chez, a pesar de los rumo
res de los últimos días que 
hablan de su vuelta al Atlé
tico de Madrid de la mano 
del que será nuevo técnico 
rojiblanco, de L. Aragonés.

MADRID (Efe).- El presi
dente del Atlético, que se 
encuentra plenamente inmer
so en la campaña electoral 
para el ayuntamiento de Mar- 
bella, sí reconoció que algunos 
de sus directivos han estable
cido los primeros contactos 
con Luis Aragonés, pero hasta 
la próxima semana no hará 
público el nombre del nuevo 
entrenador.

Luis Aragonés es partidario 
de que el mexicano vuelva a 
vestir la camiseta rojiblanca, 
pero Gil ha manifestado que 
no está dispuesto a ello.

”Hugo no volverá al Atlé
tico mientras yo sea presiden
te, lo quiera quien lo quiera. 
Tiene las mismas posibilidades 
de volver como yo de ser arzo
bispo”, comentó Gil.

El presidente del Atlético 
calificó a Hugo de “mercena
rio y cobarde” hace un mes, 
cuando el delantero anunció 
su intención de marcharse del 
Real Madrid, además de ase
gurar que el delantero mexi
cano estaba “acabado”.

”Hugo es un cobarde y un 
pesetero. Tiene lo que se 
merece porque nunca ha sido 
persona ni compañero y para 
prueba que se lo pregunten 
al resto de jugadores del Real 
Madrid”, dijo entonces Gil.

Hugo Sánchez llegó al Atlé-

El Lazio adelantará 750 millones de
pesetas para tener a Paul Gascoigne

LONDRES (Efe).- El club 
italiano Lazio está dispuesto a 
depositar 7,2 millones de dóla
res (unos 750 millones de pese
tas) para asegurarse el contrato 
del centrocampista inglés Paul 
Gascoigne, del Tottenham 
Hotspur, una vez que éste se 
recupere de la lesión que sufrió 
el sábado pasado.

El tabloide londinense “To
day” dice que los directivos de 
Lazio, que visitaron el martes 
a Gascoigne, se entrevistaron el 
miércoles con Nat Salomon, 
presidente del Tottenham, para 
llegar a un acuerdo sobre el 
futuro traspaso 
inglés.

Gascoigne fue 
domingo pasado 

del jugador

operado el 
después de

que sufriera una rotura de liga
mentos en la rodilla mientras 
jugaba la final de la Copa Ingle
sa de Fútbol frente al Notting- 
ham Forest, lesión que le obli
gará a estar de baja hasta finales 
de año.

Hugo Sánchez parece que no volverá a jugar en el Atlético a tenor de lo dicho por Jesús Gil.

tico de Madrid en 1981, con
tratado por el entonces pre
sidente, Alfonso Cabeza, y 
estuvo cuatro temporadas en 
el equipo rojiblanco.

Miguelo

El centrocampista del Sevi
lla F.C. Miguelo, quien llegó 
esta temporada procedente 
del Hércules de Alicante y uno 
de los jugadores más critica
dos tras la derrota del pasado 
domingo ante el 
afirmó que “pasa” 
diga la afición.

”Lo que tengo 

Zaragoza, 
de lo que

que hacer
es trabajar y jugar al fútbol. 
Paso de la afición y de lo que

Mel Stein, asesor de Gascoig
ne, comentó que están impre
sionados por el interés del 
Lazio en el centrocampista 
inglés y dijo: “El Lazio se ha 
mantenido fiel a ¡Gazza." Estoy 
seguro de que no hay muchos 
clubes que hubieran hecho lo 
mismo”.

El Lazio ofreció inicialmente 
al Tottenham la rifra récord de 
15 millones de dólares (más de 
1.500 millones de pesetas) por 
la ficha de Gascoigne, que que
dó sin concretarse por la lesión 
que sufrió el jugador.

Por lo que puede verse el 
club italiano sigue interesado en 
el jugador británico, a pesar que 
Paul “Gaza” Gascoigne se 
encuentra lesionado debido a 
un choque producido en la final 
de la Copa ante el Notingham 
Forest. El hasta ahora centro- 
campista del Tottenham Hots
pur podrá volver a jugar en 
Navidades.

digan, porque el que hace el 
equipo es el entrenador, quien 
me debe hacer titular o no”.

Miguelo, además, tuvo un 
encontronazo, con patadas 
incluidas, con el austriaco 
Anton Polster durante el par
tido de entrenamiento cele
brado en el Ramón Sánchez 
Pizjuán, si bien el alicantino 
señaló: “No pasa nada con 
Polster, son cosas normales y 
se está trabajando bien. Lo 
que hay que 
nuar con los 
y lograr los 
Cádiz”.

Sobre este 
nico chileno 

hacer es conti- 
entrenamientos 
dos puntos en

asunto, el téc- 
Vicente Canta-

tore afirmó que “son simples 

Paul Gascoigne, la nueva figura del fútbol británico.

discusiones, no problemas, 
sino reacciones lógicas que los 
jugadores tienen en el campo. 
No es nada grave”.

En el partido habitual de 
los jueves, Cantatore situó en 
el equipo presuntamente titu
lar a Rafa Paz y Andrades 
en lugar de Zúñiga y Miguelo, 
respectivamente. ”LJno hace 
los cambios para mejorar lo 
que se está haciendo. Si los 
hago es porque pienso que 
puede ser un revulsivo para 
el equipo”, quien añadió, a 
su vez, que el uruguayo Pablo 
Bengoechea, apartado desde 
hace varias jornadas el equipo, 
“no lo es. Solo juegan los que 
pienso que lo deben hacer”.

A
 W

 W

El Barga de 
balonmano 
celebrará 
mañana el tí^ 
ante el Alacant

BARCELONA (gfgx 
Barcelona celebrará el . ^ 
liga de balonmano'** 
sábado en el Palau ante d 
dos Alacant, tras su victo' 
el partido del miércoles 
frente al Teka, con Ia ^• 
proclamó campeón a fa|u* 
dos jornadas para la concia 
del campeonato. La 
acerca a su final con Í 
decidido. Tan sólo queda'í 
saber quién acompañará"" 
próxima temporada al Barcei 
na en la Copa de Europa, 
en la fase de promoción J 
equipos completarán la d¿ 
de honor.

Por ello, las disputa del a 
campeonato será lo más iní 
resante en las dos jornadas 
restan, en las que TeV 
Elgorriaga y Atlético de Madri 
son los conjuntos que optan! 
la segunda plaza. No obstantei 
los madrileños lo tienen < 
complicado al no depender de 
sus propios resultados.

Los santanderinos tendrán la 
participación en la Copa 
Europa más al alcance si vence 
mañana al Elgorriaga. Los cán
tabros, con una recta final de 
Liga muy irregular, tieneno 
vez un compromiso de impor 
tancia en su cancha, tras perde 
sus posibilidades al título el 
pasado miércoles con el Bar
celona.

El Mepamsa San Antonio 
será el escollo que tendrá que 
superar el Atlético de Madrid 
en la próxima jornada, con un 
conjunto atlético muy limitado 
de efectivos y con la presión 
de no poder permitirse ya 
derrota alguna.

Los encuentros que comple
tarán la jornada serán el Caja- 
Madrid-Ávidesa y Cacaolat-Xe- 
rox Arrate. Ambos enfrenta
mientos carecen de interés en 
cuanto a la clasificación, ya que 
todos ellos se encuentran ya en 
busca de nuevos refuerzos para 
la próxima campaña, exceptoel 
Cajamadrid, que desaparecey 
debe solucionar la futura fusión 
con el Juventud Alcalá.

Con respecto a los equi[ws 
que disputarán la promoción, 
el Tres de Mayo y el Michelín, 
deberán esperar a la finaliza
ción del grupo de ascenso de 
primera división, que te 
enfrentará con el tercer y cuarto' 
clasificado.

“Picolín’’ Ortiz

Aito García Reneses, direc
tor de la sección de baloncesto 
del FC Barcelona, ha decidido 
ejercer el derecho a opción que 
el club azulgrana tiene jobre 
el puertorriqueño José “l^ 
lín” ,Ortiz. El Barcelona debía 
remitir, antes de finalizar el pr^' 
sente mes, una propuesta / 
contrato a Warren Leganc, 
representante del jugador, pai'J 
poder ejercer la opción q^^' 
existe en el anterior contrato.

Los responsables de la 
ción de baloncesto del Barco 
lona están, en estos momento 
a la espera de la respuesta 
representante de “Piculín ,a 
vez ha sido descartada la o*’ 
tratación del alero internado 
yugoslavo Zarko Paspalj-

.2022
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^ farmacias Cines Radio
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CIUDAD REAL
adA HOY: DOÑA PILAR LUPEZ, Maria Cristina, 5.

MAÑANA: DON JUAN SANCHEZ, Ronda Cva., s/n.
ALCAZAR DE SAN JUAN

PARA HOY: DON"LUCIO SAHAGUN', E. Castelar, 77.
py^gyX MAÑANA: DOÑA MERCEDES PERUCHO, Castelar, 33.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: DON MlüUEETDPEZ OLLERO, E. Cavanillas, 
12.

CAMPO DE CRIPTANA
oarA HOY: DOÑA M. JUSE NElKA, M. Manzanares, 12.
PaK MAÑANA: DON VICTORIANO DURAN, Cardenal Monescillo,
2.

CIUDAD REAL

CINE CASTILLO
Hoy, a partir de las 6,45, día del estudiante 

Pases: 6, 8,25 y 10,50 
“DESPERTARES”

PUER TO LLAN O

CINE CORDOBA
No hay función por descanso del personal

Oria
Pasadt
que se

DAIMIEL
PARA HOY: DON NARCISO LOZANO, Fontecha, 10.
PARA MAÑANA: DON FEDERICO FISAC, Virgen de las Cruces, 
13.

VALDEPEÑAS

ulusií 
'ga;
si todq 

^3 poj

MANZANARES
PARA HOY.: DOÑA CARMEN RIVERA, G. Moscardó, 13.
PARA MAÑANA: DOÑA ELVIRA QUESADA, Clérigos Camarenas, 
50.

CINE PARQUE
No hay función, por descanso del personal

irá

arcelo 
opa y

bvisiói

el sub 
s inte 
as qm

PUERTOLLANO
PARA HOY: DON FELIX GARCIA-LOZANO, Acederos, 1.
PARA MAÑANA: DOÑA BEGOÑA RUIZ, Córdoba, 42.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: DON GONzalO GOMEZ, Paseo Cervantes, 15.

LA SOLANA
1¿OY Y MAÑANA: DON MTüUE17TERNANDEZ SUAREZ, Feria, 
2.

EI tiempo

'dadrií 
ptan a 
staniq 
n más 
der de

TOMELLOSO
PARA HOY: DOÑA TERE^X’^TENCHEN, Concordia, 37.
PARA MAÑANA: DOÑA M® ROSARIO VILLEGAS, Independencia, 
7.

VALDEPEÑAS
PARA HOY: DON ALFONSO SANÍAMARIA, Sebastián Bermejo, 

PARA MANANA: DON JUAN MANUEL RUIZ, Morales, 1.

Presión: 709,3 mm.
Estado del cielo: despejado.
Dirección y velocidad del viento: este-noreste y ventolina.
Máxima: 30 grados.
Mínima: 8,6 grados.
Humedad: 14 por ciento.
Evaporación: 9,2 mm.
***
Concentración de granos de pólenes en Ciudad Real:
Pólenes totales: 168 granos por metro cúbico de aire.
Pólenes de gramíneas: 52 granos por metro cúbico de 

aire. Cifras superiores a 50 pueden ser reactivas.

Onda Cero
07,00: La actualidad nacional.

08,15: Arús con leche.
09,00: La actualidad local.
09,30: Recordando.
10,00: Si así os parece.
12,00: Si así os parece (Local).
13,30: La actualidad regional.
14,00: La actualidad nacional.
14,30: El cronómetro.
15,00: Diálogo en la sobremesa.
16,00: La vida tal como suena.
17,00: Lourdes a las 5.
18,00: Lo que hay que oir.
19,00: La actualidad regional.
19,30: La actualidad local.
20,00: Onda cero radio en 

C.Real.
21,00: Sorteo de la Once.
21,05: La música de tu vida.
22,00: El cronómetro.
23,00: La actualidad nacional.
00,00: Del cero al infinito.
01,00: Perfiles.
02,(K): Si así os parece (Repe

tición).
04,00: Lo que hay que oír 

(Repetición).
05,00: Ixmrdes a las 5 (Repe

tición).
06,00: El cronómetro (Repeti

ción).

Irán la 
pa de 
''encen 
)s cao- 
nal de 
n otra 
impon 
perder 
uto el 
1 Bar-

Teléfonos de urgencia

ntonio 
rá que 
dadrid 
on un 
nilado 
iresión 
se ya

Protección Civil 
Bomberos 
Cruz Roja Española C. Real 

” ” Alcázar
” ” Almodóvar
" ” Malagón
” ” Manzanares
” ” Puertollano
” ” Socuéllamos
” ” Tomelloso
” ” Valdepeñas

006
006

22 33 22
54 58 07
48 31 25
80 13 36
6115 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
y Valdepeñas 091

------ ■ -------- . : ■~____  ___ . ■= •

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
5> »> 22 11 00 Puertollano 092
5» >J 22 11 40 Socuéllamos 53 00 13

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74»> 59 22 19 85 Valdepeñas 092
Villanueva de los Infantes 36 00 43

Policía Municipal
Seguridad Social

Ciudad Real 092
Alcázar 092 Ciudad Real 21 34 44
Almadén 71 03 21 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almagro 86 00 33 Almadén 71 01 80
Campo de Criptana 56 00 90 Daimiel 85 28 50
Daimiel 85 10 85 Manzanares 61 08 30
Manzanares 6110 80 Puertollano 42 11 00

Autobuses AISA

Cope
06,00: Onda pesquera-Cope.
07,00: Informativo primera hora.
09,00: Protagonistas.
13,00: La Rotonda, programación 

Local-Regional.
14,30: Informativo mediodía 

cadena Cope.
15,(X): La Rotonda Programación 

Local-Regional.
16,00: Directamente Encarna.
20,00: Informativo las noticias de 

la tarde.
20,30: Informático local-regional.
21,{X): En versión deporte-local.
21,30: El espejo.
22.30: Popular deportivo.
23,00: Informativo" un día en 

España-La linterna.
24,30: La otra cara de España.
01,(M): Se que estas ahí.
03,00: Juntos en la noche.

AntenaS

)mple- 
üja- 

at-Xe- 
frenla. 
res en 
/a que 
ya en 

s para 
;plo el 
rece y 
fusión

Salidas de Ciudad Real a:
Agudo ...................................
Albaladejo...........................

Almodóvar

Daimiel

quipos 
oción, 
:helÍD, 
tafea- 
iso de 
e les 
cuarto

Daimiel-Moral
Fte. el Fresno..

Horcajo, 
Malagón

18,15 horas 
13,00 ” 
17,00 ”
13,30 ” 
19,00 ”
7,00 ” 
9,30 ” 

11,00 ” 
14,00 ” 
17,00 ” 
18,30 ” 
19,30 ” 
12,00 ” 
11,00 ” 
14,00 ” 
18,30 ” 
19,00 ” 
15,30 ”
13,00 ”

Malagón-Cristo.
Pedro Muñoz...

Piedrabuena

Porzuna

Puertollano

Pllano.-Vald.

Vald.-Pllano.

13,30 
9,30

14,00 
11,00 
13,00 
15,30 
18,15 
19,15 
13,00 
15,30 
19,15 
8,30 
11,00 
13,30 
16,45 
19,30
7,30 

14,00
8,30 

16,00

Socuéllamos
Tomelloso...

Torrenueva
Saceruela...

Villarta

Valdepeñas

Villarrubia

Vald.-Cozar..........................
Navalpino..............................
Salidas hacia Madrid:
7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

14,00 
13,00 
14,00 
17,00 
14,00 
18,15 
17,00 
19,00 
14,00 
18,30
7,00 

13,00
9,30 
11,00 
14,00 
19,00 
12,00 
15,30

06,00.- El primero de 
(Edición nacional)

08,30.- El primero de
(Edición local)

09,00.- El primero de

la

la

la

mañana

mañana

mañana

Horario de misas de abril a octubre

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana 

(Especial reportajes)
11,30.- Viva la gente divertida
12,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde
16,30.- Viva la gente de la tertulia
17,(K).- Viva la gente de pregunta 

i 18,00.- Viva la gente que empieza 
i 18,30.- Viva la del colé
! 19,00.- Viva la gente de Ciudad

Real (Incluye informativo y depor
tes)

! 20,(K).- Viva la gente de la música
20,30.- Gomaespuma

' 21,30.- La salud es lo que importa
22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

; cero

direc- 
ncesto 
cidido 
m que 
sobre 

"Picu- 
debía 

;I pre- 
la * 
;gane,

i quí 
itrato. 
a set- 
Jaree- 
entos- 
la del 
", una 
i con- 
cional

Días laborables
Mañanas
07,(X) Hospital.
08,00 Catedral.-Sta. Ma. del Prado.- Corey- 

M.- Siervas de María.
08,30 Catedral.Carmelitas.S. Pedro.Adora- 

trices.
09,00 Catedral.- Asilo.- S. José.
10,30 Catedral.
U.00 Sto. Tomás.- Ciudad de Matrimonios.
U-30 Sta. María del Prado.
12,00 S. Pablo.- S. Pedro (excepto julio, agos- 
y septiembre).
12,30 Santiago.- S. Ignacio.

09,00 Catedral.

Tardes sábados y vísperas de fiestas

06,30 Residencia Sanitaria.Cemcntcrio.
07,00 MM. Concepcionistas.Hospital.
07,30 S. Pedro. Santiago.Ntra. Sra. del 

Pilar.Remedios.
08,00 S. Pablo.- S. Juan de Avila.- Ntra.

Sra. de los Angeles.S. Ignacio.Dominicas.
08,30 Sta. María dcl Prado.S. Pedro.- San

tiago.- Sto. Tomás.
09,00 Catedral.

10,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.MM. Con- 
cepcionistas.Larachc.

10,30 Catedral.- Sta. María del Prado.- Ntra. 
Sra. dcl Pilar.S. Juan de Avila.Hospital.Corcysa.

11,00 S. Pedro (excepto julio, agosto y sep
tiembre).Santiago.Sto. Tomás.- Ciudad de 
Matrimonios.

11,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.
12,00 Catedral.- S. Pedro.Sto. Tomás.- S. 

Juan de Avila.Ntra. Sra. de lo.s Angeles.S. 
Josc.S. Ignacio.

12,30 S. Pablo.Ntra. Sra. del Prado.- I.a.s

Tardes
06,30 Residencia Sanitaria.Cementerio.
07,00 MM. Concepcionistas.Hospital.
07,30 Santiago.- Ntra. Sra. del Pilar.
08,00 S. Pablo.- S. Juan de Avila.- Ntra. 

de los Angeles.S. Ignacio.Dominicas.
08,30 Sta. María del Prado.S. Pedro.- Sto.

•omás.

Domingos y festivos

13,00 S. Pedro.- .Su». hMnás.Sunliago.
13.30 S. Pablo.- (excepto julio a agosto).

Mañanas
08,00 Catedral.
08,30 Carmelitas.- Sierva.s de María.
09,00 Catedral.- Santiago.S. Juan de Avi

la. Ntra. Sra. de lo.s Angeles.- S. Ignacio.Asi- 
lo.Adoratriccs.Dominicas. Quinta Asunción.

09,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.

Tardes
06,30 Residencia .Sanitaria
07,00 Ntra. .Sra. dcl Pilar. S. Pal.lu.l lospilal.
07.30 Santiago.
08,00 S. Ignacio.
08,30 Ntra. Sra. dcl Prado.S. Pedro.- Sto.

Tomás.
09,00 Catedral.

RNE
00,0(1.- Estudio Estadio
01,00.- Espacio en blanco
04,00.- Una pizca de sueño 
06,00.- España a las seis 
07,(K).- España a las siete 
08,00.- España a las ocho 
08,45.- Informativo local 
09,00.- Pasa la vida
11,00.- Apúntate cinco
12,05.- Informativo territorial
12,10.- Plaza Mayor
ló,."^!).- Informativi» terriiorial y 

local
14,00.- Diario de la.s dos
15,05.- Todo deporte
15,30.- Como una ola
16,00,- Hasta 'as cinco en la cinco 
17,00,- Esmeralda
17,30.- No somos novio.s
19,00.- l¿nire dos luces

Con ia verdad pos ■!■
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^M Horóscopo

ARIES
SALUD.- Pasable

x—'-vj? TRABAJO.- Posibilidad de firmar un
contrato interesante
AMOR.- Tómese tiempo para 
reflexionar antes de pomprometerse 
del todo

LIBRA
. SALUD.- Sus nervios están alterados,
1 procure calmarlos haciendo ejercicio

al aire libre
11 TRABAJO.- No se duerma sobre sus 

laureles, podría resultar peligroso 
AMOR.- Bueno

TAURO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Los asuntos de dinero 

J reclamarán toda su atención durante
la presente jomada

V AMOR.- Ningún cambio importante

ESCORPION
CK SALUD.- Excelente

TRABAJO.- Muéstrese previsor si no 
— quiere tener problemas con el dinero

a fin de mes
AMOR.- Momento favorable para los 
asuntos del corazón

GEMINIS
SALUD.- Regular
TRABAJO.- No permita que su 
depresión y su sentimiento de vacío 
se apodere de su espíritu, matando

X todas sus ilusiones
AMOR.- Malo

SAGITARIO
SALUD.- Pesadez de estómago 

p TRABAJO.- Arriésguese y emprenda 
ese negocio cuanto antes

M .AMOR.- No tenga miedo de confe- 
sarle a la persona amada ese peca
dillo, sabrá perdonarle

CANCER
SALUD.- Excelentei TRABAJO.- Deje a los demás que 
tomen la iniciativa; no le conviene 
significarse demasiado en este 
momento
AMOR.- Analice sus sentimientos y 
no siga actuando a ciegas

CAPRICORNIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Su situación social le 
preocupa excesivamente, debería tra- 
tar de ser práctico y librarse de esos 

y yC- prejuicios ridículos
AMOR.- Cuidado con las aventuras 
extramatrimoniales

LEO
^ALUD.- Dolor de cabeza

g X''\j, 4^ TRABAJO.- No actúe de forma irres- 
f ’iZ ponsable, su prestigió se vería per-

judicado
AMOR.- El conocimiento de cierta 
persona le ayudará a recobrar la ale
gría perdida

^ ACUARIO
SALUD.- No permanezca mucho 
tiempo al sol
TRABAJO.- Concéntrese en el tra- 
^^J® 9^® realiza actualmente y no 
cometa equivocaciones
AMOR.- No haga confidencias a 
nadie, alguien podría perjudicarle

VIRGO
SALUD.- Muy buena

Jt^ TRABAJO.- No continúe yendo a 
'T. remolque de los demás, ya es hora

1 / A'^b' de que actúe por su cuenta
* AMOR.- Excelente

PISCIS
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Limítese a la rutina dia
ria o perderá mucho dinero 
AMOR.- Si se ve obligado a romper 
con esa persona, es mejor que lo haga 
con tacto y diplomacia, sin organizar 
un escándalo, que no le beneficiará

LOS 
para

NIÑOS NACIDOS HOY. Se sentirán inclinados hacia 
las ciencias será muy grande, pudiendo convertirse en

todo lo relacionado con el intelecto. Su capacidad 
científicos importantes si se dedican a este campo.

- -T- Crucigrama -

HORIZONTALES: 1: Túmido, 
hinchado. 2: Nota musical (PI). Plu 
ral de letra. Interjección 3: Partícula 
inseparable privativa o negativa. 
Persona de la casta ínfima entre 
los indios que sigue la ley de Brah- 
ma. Nota musical. 4: Compositor 
español nacido en Bilbao en 1806 
y muerto en 1825. 5: Preposición. 
Al revés, brujo. 6: Conjunto de tres 
cosas de la misma especie. Toma 
para sí. 7: Distraídas. Letras de “tá
pate”.. 8: Dícese del individuo de 
un pueblo de raza germánica que 
habitaba antiguamente en la desem
bocadura del Elba y parte del cual 
se estableció en Inglaterra (Pl). 9: 
Pronombre personal. Caballo de 
mala traza y poca alzada. Antigua
mente lengua de Provenza. 10: 
Deseo ardiente. Denota alegría. 
Jaleo. 11: Repsplandor vivo y efí
mero (Pl).

VERTICALES: 1: Intolerante,

intransigente (PI). 2: Apócope de 
tanto. Al revés, entreguen. Deseo 
vehemente. 3: Al revés, adjetivo 
posesivo. Adverbio de lugar. Pre. 
posición. 4: Apretar algo en la prc^ 
sa. 5: Al revés, dícese del tabaco 
en polvo, más oscuro que el ordi
nario. Al revés, depósito limitado 
por tabiques para guardar frutos, 
especialmente cereales. 6: Cualquie
ra de los días de la semana, excepto 
el sábado y el domingo. Esparza 
en rnenudas gotas un líquido. 7: 
Cierto continente. Labor en hueco 
sobre metales preciosos, rellena con 
esmalte negro. 8: Sequen o abrasen 
los excesivos calores las plantas. 9: 
Consonantes. El líquido más abun
dante en la Tierra (Pl). Artículo. 
10: Letras de “orar”. Dueña. Eso'- 
cháis. 11: Dícese de lo que cierra 
una abertura de modo que no per
mite pasar el aire ni otra materia 
gaseosa.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Zaquizamí. 2: Has. Noé. Pos. 3: Ur. Fatua. nU. 4: Cesaste. 5: Aral. 
ateM. 6: Navío. Ovina. 7: ilaC. ígeR. 8: seralcA. 9: AI. Seria. NN. 
10: Dos. Usa. Nao. 11: Consortes.

VERTICALES.- Humanidad. 2: Zar. raL. loC. 3: As. Cavas. So. 
4: Felices. 5: Unas. Reus. 6: Iotas. Tarso. 7: Zeus. Liar. 8: Atávica. 
9: MP. etigA. nE. 10: Ion. Ene. naS. 11: Submarino.

^B Guía cultural
CIUDAD REAL

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos.

•••Calabare con Intennón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMQN. i

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

intemic^n
Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona / /--/?zÁ>#z4

MUSEO PROVINCIAL: Exposición “Ciudad Real casi un siglo 
de historia”.

SALON EXPOSICIONES AYUNTAMIENTO: Exposición de pin 
turas de Rosendo de Santiago Gallardo, hasta el 24.

MUSEO LOPEZ VILLASEÑOR: Exposición antológica de pintura 
de Manuel López Villaseñor.

MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición de pintura de M- Fran
cisca León Triviño y de Victoria Eugenia Arenal.

GALERIA ARJANA: Exposición de pintura de Cristina Soriano.
GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición de pintura de 

Feliciano Moya.
GALERIA ARCHELES: Obra gráfica de Annie Rodrigues, hasta 

el día 15.

ALMAGRO

GALERIA FUCARES: Exposición de pinturas de José M^ Guijarro.

ASOCIACION AGRARIA

JOVENES AtiRICULTORES

ASAJA
202
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fundos por palabras

^^1 Hasta 1. año de 
Írarantía en toda 
a Red Renault.

Financiados hasta 48 meses.

C

^n ZOCO-REAL

H/IOTO PIZZA 

je lleva la pi¿za 
acasa

glN RECARGO 

llama al:

felf.: 25 31 51
(de 12.30 a
23.30 horas)

SE ALQUILA 
NAVE COMERCIAL 
En Ronda del Car
men. Interesados 

llamar al teléfono: 
22 09 44

TABERNA REAL
Tapas variadas y 
su especialidad 
bacalaillo de la 
casa. C/. Real, 19.

Tel. 25 40 24

MERFINSA

FINANCIACION

CA Crueia 4 ■ 1' B 13001 Ciutlad Real
Tefe; 926 Z 25 08 86 ■ 25 59 72

CENTRO MEDICO 
SANTA MARIA 

“Nuevo domicilio” 
Corazón de María, 19 

Tef. 22 38 40

:MERCEDES BENZ 90 KOMBI I 
825.000 Pts.

.MERCEDES BENZ 130 ISOTERMO
1350.000 Pts.
.FIAT DUCATO ISOTERMO
1350.000 Pts.
.MERCEDES BENZ 90 KOMBI I 
800.000 Pts.

•MERCEDES BENZ 140 KOMBI I 
800.000 Pts.

.CAMION RENAULT 3 EJES 340 CV
3.500.000 Pts.
CITROEN 25 GR AÑO 88
1000.000 Pts.
.OPEL MANTA GSI AÑO 87
1.400.000 Pts. 1 AÑO GARANTIA.

Mercedes Bt‘nz

TODOS CON GARANTIA

CONCESIONARIO
OFICIAL

abierta reserva de plazas 

plaza de la provincia,1 
ciudad real, icl.: 22 40 32

bachillerato de 
artes plásticas 
■ y diseño ■

Vehículos de Ocasión 
Garantizados por Mercedes-Benz

AUTOTRAK, S.A.
ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

Wlil

««1
3 A 0

BAR-RESTAURANTE 
MARISQUERIA

Los Llanos
BODAS-BAUTIZOS 

COUUNIONES y BANQUETES

Toledo. 85 - Tel. 22 59 92
CIUDAD REAL

La Tortiüería

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú, que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte, por 
todo y confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los mios. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
dias seguidos, sin decir el pedido; 
dentro de tres dias será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alcan
zadas. A.N.G.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú. que me 

. das el don divino de perdonar y 
olvidaf el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte. por 
todo y confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
dias seguidos, sin decir el pedido; 
dentro de tres días será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alcan
zadas. F.A.M.

El Motor Nacional, S.A
(Mosa)
Sucursal de Ciudad Real
Concesionario Peugeot Talbot
FIAT TIPO DGT, 3 AÑOS, IMPECABLE

PEUGEOT 309 GT, AIRE ACONDICIONADO 
Y DIRECCION ASISTIDA, 1 AÑO, 17.000 KMS.

PEUGEOT 205 SRD, AIRE ACONDICIONADO 
Y DIRECCION ASISTIDA, 1 AÑO, 24.000 KMS.

PEUGEOT 309 SRD, AIRE ACONDICIONADO 
Y DIRECCION ASISTIDA, 1 AÑO.

LANCIA PRISMA TURBO DIESEL, 3 AÑOS.

RENAULT 21 NEVADA TXE, AIRE 
ACONDICIONADO.

ALFA ROMEO CTV 2.5, PERFECTO 
ESTADO.

LANCIA DELTA HF TURBO, PERFECTO 
ESTADO.

RENAULT 11 TURBO, POCOS KMS.

CITROEN BX, PERFECTAS CONDICIONES.

PODRA VERLOS EN SU

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

MOSA Ronda de Toledo, 21

RESTAURANTE 
LA TERTULIA

Especialidades 
Manchegas 
Reyes. 29.
22 14 65 
Ciudad Real

Tlef:

• CREDITOS personales 
hipotecarios amortización 
anual, mínimo interés. Can
celación cargas. Teléfono; 
22 76 58

TODO IBERIC O

Avda. El Toneón CIUDAD REAL

CERVECERIA

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que Ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú, que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por todo 
y confirmar, una vez más, que nun
ca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
días seguidos, sin decir el pedido; 
dentro de tres dias será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alean-
zadas. O.M.P.

C. REAL

CAFETERIA-CERVECERIA

NUEVA DIRECCION
’̂ a/Zf ^iiMo M 1,9

Palmas, 
Teieltino22i4-62 

13001 CIUDAD REAL

RESTAURANTE

CASTILLA
Mata, 32 :-: Tlf. 22 53 66 :-; 13004 CIUDAD REAL

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas

Libertad, 6 - 25 18 54 - C. Real
Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

AMBIENTE CLIMATIZADO

especialidad en

Bernardo Balbuena, 1

PINTURAS EN GENERAL .PERSIANAS, RIELES, ETC.
TOLEDO, 48 TELEFONO 22 05 50 CIUDAD REAL

^ 'i

fflesón
cL Pi^nter©

* #ÍHlO
• Aaaíiilln
* Karhaa
* Tizuau
* Oiirlna

iPiirbraittua

Plaza Mayor,8 CIUDAD REAL

CAMPO MOVIL S.A.
Ctra. de Toledo, Nave 26. Tfnos.: (926) 25 43 58 y 25 43 62 
13005 CIUDAD REAL Fax: (926) 25 43 63

Taller de diseño. Interiorismo
C/ Calatrava, 10. Tel.: 25 33 86 CIUDAD REAL

RESTAURANTE LA MANCHA
COCINA MANCHEGA

AMPUOS SALONES 
PARA BODAS Y BANQUETES 

SALON COMEDOR 
SALONES PRIVADOS 

TERRAZA DE VERANO

REVUELTO DE LA CASA 
PESCADOS AL HORNO 
COCHINILLO 
BORDERO ASADO 
CABRITO

HORNO DE ASAR CASTELLANO PESCADOS Y MARISCOS

Guadálmez, 23 Tfs: 2136 51 y 2113 41 CIUDAD REAL

disco bar

Recuerdos
Ciudad Real

0/ ANTONIO BLAZQUEZ. 2
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IH Programación
TVEl

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- PROGRAMA 
INFORMATIVO

09,05.- SESION MATI
NAL

“El hombre de la isla” 
(1959 - 99)

Director: Vicente Escri
vá

' Intérpretes: Francisco 
Rabal, Marga López, Pilar 
Cansino.

10,45.- DE PAR EN 
PAR

- Avance TELEDIARIO 
(A las 11,00)

12,05.- AVANCE TELE
DIARIO

12,10.- LA EXTRAÑA 
DAMA

12,55.- AVANCE TELE
DIARIO

13,00.- MAGAZINES 
TERRITORIALES

13,20.- ESPACIOS 
GRATUITOS DE PRO
PAGANDA ELECTO
RAL

(Ambito territorial)
14,OO.INFORMATIVOS 

TERRITORIALES
14,29. - CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30. - NO TE RIAS 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
15,30. - ESPACIOS 

GRATUITOS DE PRO
PAGANDA ELECTO
RAL

Ambito estatal - CDS / 
IU (230”cada uno)

15,40. - LA DAMA DE 
ROSA

16,30. - ESTA ES SU 
CASA

17,25. - AVANCE TELE
DIARIO

17,30.- SEGURIDAD 
EN MARCHA

18,00.- EL DUENDE 
DEL GLOBO

18,15.- FESTIVAL 
HANNA & BARBERA

19,15.INFORMATIVOS 
TERRITORIALES

19,24. - CONEXION 
CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

19,25. - LAS CALLES 
DE SAN FRANCISCO

20,25. - ESPACIOS 
GRATUITOS DE PRO
PAGANDA ELECTO
RAL

(Ambito territorial)
20,30. - TELEDIARIO 2
21,00.- ESPACIOS 

GRATUITOS DE PRO
PAGANDA ELECTO
RAL

Ambito estatal - PP (5’)
- PSOE (10)

21,25. - NOCHE DE 
HUMOR: LAS CHICAS 
DE ORO

21,55. - ¡VIVA EL 
ESPECTACULO!

23,30.- DIARIO 
NOCHE

00,00.- ALUCINE
“1.a leyenda del hombre 

lobo” (1975 - 86)
Director: Freddie Fran

cis.
Intérpretes: Peter Cus- 

hing. Ron Moody, Hugh
Griffith.
01,30.- DEPORTE 

NOCHE
- FUTBOL: Copa de la

UEFA, Final (Partido de 
vuelta: Roma-Inter de

Milán, desde el Estadio
Olímpico de Roma, en 

diferido)
- MEC MEC (Repeti

ción)
VUELTA CICLISTA A

■^ ESPAÑA

Lx>la Flores es una de las estrellas invitadas del programa “Viva el espectáculo” que presenta Concha Velasco.

Los mejores momentos 
de la Vuelta

TVE 2

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA 2
09,00.- TV EDUCATI

VA
“Comunicación y Len

guaje”
- A las 10,00 NOTICIAS 
12,00.- NOTICIAS 
12,05.- LA HORA DE... 
“La hora de la alimen

tación”
13,30.- DIBUJA 2
“Los Picapiedra”
14,00.- WEBSTER
14,25.- NOTICIAS
14,30.- ESTADIO 2
15,00.- PASEO CEN

TRAL
15,55.- CIFRAS Y 

LETRAS
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA 

SESION. CICLO JORGE 
NEGRETE

“Historia de un gran 
amor” (1942 - 142)

Director: julio Bracho
Intérpretes: Jorge 

Negrete, Sara García, 
Domingo Soler.

La muerte de don Rodri
go, el que un día fuera rico 
hacendado, deja a su hijo 
Manuel en el mayor desam
paro. El padre de Trinidad, 
párroco del lugar, recoge 
al niño, que crece y se edu
ca a su lado.

18,55.- NOTICIAS
19 00.- N.B.A.
19,30.- DIBUJA 2
20,10.- T y T

20,35.- CHEERS
21,00.- NOTICIAS
21,15.- TRIBUNAL 

POPULAR
22,15.- EL ESPEJO: 

ESPIAS, REALIDAD Y 
FICCION

Incluye el largometraje:
“El espía imposible” 

(1987 - 96)
Director: Jim Goddard 
Intérpretes: John Shea, 

Eli Wallach.
Versión cinematográfica 

de la verídica historia de 
un espía doble, que trabajó 
para el Mossad en Siria y 
a quien los judíos conside
ran un héroe nacional.

01,05.- JAZZ ENTRE 
AMIGOS

“Big Band del Foro”
02.00.- ULTIMA 

SESION DE CINE
“Raíces” (1953 - 97)
Director: Juan Benito 

Alazraki
Intérpretes: Beatriz Flo

res, Juan de la Cruz.
Cuatro leyendas mexica

nas, “Las Vacas”, “Nuestra 
Señora”, “El Tuerto”y “La 
Potranca”, dan vida a unos 
personajes entrañables 
como son los indios de 
México.

03,40.- DESPEDIDA Y 
CIERRE.

09,33.- VIVA LA VIDA
10,30.- PASARELA
U,20.- TAN CONTEN

TOS
12,00.- SANTA BARBA

RA
14,00.- EMBRUJADA
14,30.- LOS SEGUN

DOS CUENTAN 
15,OO.NOTICIAS
15,30.- TELE CINE 
“Ruta hacia el pánico” 
17,15.NOTICIAS
17,18.- LA MERIENDA
18,45.- NOTICIAS
18 48.- LOS INVASO

RES
19,45.- LA RULETA DE 

LA FORTUNA
20,30.NOTICIAS
21,00.- EL COCHE 

FANTASTICO
22,00.- LA CLAVE I
00,00.- LA CLAVE II
02,30.- CINE ESPA

ÑOL
“Morbo”
04,00.- OH VIDEO
05,00.- CIERRE DE 

EMISION

14,40.- TELERRO- 
MANCE: “Inés Duarte”

15,30.- SERIES FUERA 
DE SERIE

16,30.- TARDE CORA
ZON: “Hotel”

17,25.- SUPER GUAY
19,10.- VIP GUAY
19,40.- TELERRO- 

MANCE: “Topacio”
20,30.CAMPEONES
20,55.- HOY
21,00.- TELECUPON
21,15.- SU MEDIA 

NARANJA
22,00.- GRAN PANTA

LLA TV: “Hollywood bri
gada antivicio”

23_;50.- ENTRE HOY Y 
MANANA

24,20.- ¿HABLANDO 
SE ENTIENDE LA GEN
TE?

01,20.- EROTISIMO
03,05.- CIERRE DE 

EMISION

CANALA

TELES

ANTENA 3

07,00.- CARTA DE 
AJUSTE

07,15.- AULA 3
07,45.- NOTICIAS DE 

LA ECONOMIA
08,00.- LA GUARDE

RIA
09,30.- NOTICIAS

08,00.- DIBUJOS
08,30.- VIP GUAY
09,00.- DIBUJOS ANI

MADOS
09,30.- ENAMORARSE
10,15.- TELERROMAN- 

CE: “María, María”
11,00.- CINE CORA

ZON: “Las nenas del mini 
mini”

12,45.- TELERRO- 
MANCE: “La revancha”

13,30.- LAS AVENTU
RAS DE HACCHY

14,00.- ENTRE PLA
TOS ANDA EL JUEGO

08,00.- REDACCION. 
NOTICIAS

08,10.- ABC WORLD 
NEWS CON PETER JEN
NINGS

08,35.- LOS 40 PRIN
CIPALES

09,30.- TELECOME
DIA: LA OFICINA DEL 
FISCAL

10,00.- CINE: TASIO
11,32.- SESION ESPE

CIAL V.O.: CONTRA 
TODO RIESGO

13,32.- LOS 40 PRIN
CIPALES

14,00.- DIBUJOS ANI
MADOS: EL HOMBRE 
TIGRE

14,25.- REDACCION.

NOTICIAS
14,30.- CINE. H 

FUERZA DE UN 3 
MENOR

16,17.- SESION
CIAL V.O.:

LASEXUAL S?e‘®u% 

^‘?5”.^ '’‘' VERANO* 
17,44.-

CANAL+ 
18,00.- SESION nc 

TARDE: PR0FUN5 
DAD SEIS

19,35.- DIBUJOS ANl MADOS: TINY ToS
20,00.- AVANc

REDACCION
20,05.- TELECOMF 

DIA: LOS PRIMER^ 
DE LA CLASE

20,30.- LOS 40 PRiN 
CI PALES

21,30.- REDACCION 
NOTICIAS ”

22,00.- ESTRENO 
CANAL”: OCHO MlLLn 
NES DE MANERAS D ’ 
MORIR

23,56.- SEGUNDA 
SESION: AL FILO DEI 
ABISMO

01,38.- CINE: UNA 
CITA MUY ESPECIAL

03,05.- CANAL” PRe 
SENTA: ART FUTURA

03,30.- CINE: U ISU 
DE PASCAL!

05,10.- CINE: ST 
ELMO PUNTO DE 
ENCUENTRO

06,55.- CINE: SINA- 
TRA.-

Canal Sur

12:00.- El Diario
12:05.- Universidad 

abierta
13:00.- El Diario
13:05.- Mediodía
14:05.- Dibujos animados
14:30.- El Diario-1
15:00.- El tiempo
15:05.- La jugada
15:25.- El Diario
15:30.- Andalucía nues

tra
16:00.- Cine de tarde 
“Jorobados“
18:00.- Tanairí
19:00.- La isla de Flora
19:30.- Vamos a jugar
20:00.- Top Sur
20:05.- La receta
20:15.- Tal como somos
21:00.- El Diario-2
21:30.- El tiempo
21:35.- Cine de oro
“La pantera rosa ataca 

de nuevo“
23:30.- Puerta del cante
00:30.- El Diario-3
00:45.- Aula de cine
“Good morning, Babi- 

lonia“
01:20.Despedida y cierre

Canal Ciudad Real

“Serie rosa” emite esta noche el capítulo “La otra ventana”. Tele 5 estrena un nuevo telerromance, “Inés Duarte, secretaria”.

13:30.- Dibujos animados 
14:30.- Cine erj la sobre

mesa
“The Flamingo Kid“ 
16:30.- Telenovela 
“Madres egoístas" 
17:45.- Dibujos animados 
19:00.- Avance informa

tivo
19:05.Cine para todos 
“Holocausto (XV)“
19:30.- Tiempo de ocio 
20:00.- Informativo local 
20:30.- Especial eleccio

nes
21:00.- Vísperas depor

tivas
22:15.Cine de noche
“Bajo control" 
00:00.- Ultima sesión
“Big Foot“
01:30.- Película clasifica

^a “X” _
AI término de la pros , 

mación conectaremos 
satélite

.2022
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Cuestiones como la tolerancia o la posible discriminación a estas personas, centrarán el debate

Los homosexuales en la sociedad es el 
tema de discusión en ‘‘El espejo”
Lola Flores y Lolita son las principales atracciones del programa ^‘Viva el espectáculo^

^ Citas = -r ^'

0 espacio *'El espejo” 
ayg 2, 22J5 boras) dedi
cará hoy su debate a la 
/a integración de los bomo- 
seíualos en la sociedad, un 
lenta Que los invitados 
¿ebatirán tras el filme con 
nae se ilustrará el progra
mas^ ‘‘Los chicos de la 
banda”

ivlADRID (Efe)- La con
ductora del programa, Cristi
na García Ramos, planteará 
cuestiones como la tolerancia 
de la sociedad española hacia 
los homosexuales, su posible 
discriminación por las leyes y 
en el ámbito laboral.

Unas cuestiones que tienen 
ana respuesta muy clara para 
uno de los participantes en el 
debate, Daniel Gabarro, 
miembro de la cordinadora 
que organiza la campaña “Vo
ta rosa”.

Esta entidad, denominada 
Coordinadora de Gays y Les
bianas de España, ha organi
zado en los últimos meses 
diversas campañas en favor de 
la igualdad social de los homo
sexuales y solicita a los par
tidos políticos en todas la elec
ciones que asuman la defensa 
de este colectivo.

La Coordinadora ha solici
tado a la administración la 
inclusión en el Código Penal 
de un artículo que castigue 
cualquier discriminación por 
“orientación sexual”.

Esta acción debería ir

Concha García Ramos.

acompañada por una reforma 
legislativa que regule el reco
nocimiento de las parejas de 
hecho, una política informa
tiva y preventiva en tomo a 
la enfermedad del Sida en 
España y un programa de edu
cación objetiva y científica.

La coordinadora también 
han solicitado la inclusión de 
los derechos de los gays y les
bianas en la Carta Social 
Europea y la destrucción de 
todas las fichas policiales de 
homosexuales existentes en 
España.

Junto a Gabarro, interven
drán en el programa la repre
sentante del colectivo Femi
nistas-Lesbianas Empar Pine
da y la abogada María José 
Varela.

También intervendrán la 
presdiente de la Confedera
ción Católica de Padres de 
Alumnos (CONCAPA), Car
men Alvear, el profesor de 
Derecho Civil José Javier Cas
tiella y el catedrático de Socio
logía Pedro González Blasco.

El largometraje que ilustra
rá el debate fue realizado en 

1970 por William Friedkin e 
interpretado por Frederick 
Combs, Leonard Frey y Cliff 
Gorman.

“Los chicos de la banda”, 
basada en un obra teatral del 
mismo nombre, narra las 
experiencias de varios homo- 
sexuéiles que se reúnen para 
celebrar un cumpleaños.

Lo que en principio estaba 
previsto como una alegre fies
ta se convierte inesperada
mente en algo completamente 
distinto debido a la llegada 
de un invitado sorpresa.

El espacio “Viva el espec
táculo” (TVE 1, 22.00 horas) 
tendrá hoy como principal 
atracción la presencia de la 
incombustible Lola Flores, 
acompañada para la ocasión 
por su hija Lolita.

Otras actuaciones correrán 
a cargo de “The fly girls”, Rick 
Astley, Lucio Dalla, Fangoria 
y Pimpinela,

Además, Concha Velasco y 
Amparo Larrañaga interpreta
rán un fragmento de la obra 
“Francisca Alegre y olé”.

El espacio “Serie rosa” emi
te hoy el capítulo “La otra 
ventana”. Una mujer de buena 
posición observa cómo enfren
te de su casa otra mujer recien 
llegada al barrio hace guiños 
a los hombres que pasan fren
te a su ventana. Decide probar 
ella también y queda sorpren
dida al comprobar que su ven
tana también es concurrida e 
incluso un hombre descono
cido la aborda en su casa.

Nicolás Redondo.

ALFONSO GUERRA, vicese
cretario general del PSOE: “En 
la inmensa mayoría donde 
gobernamos los socialistas no 
hará falta plantear acuerdos”.

-NICOLAS REDONDO, 
secretario general de UGT: “En 
las elecciones se peijudicaría al 
PSOE si se hiciera caso a algu
nos ministros”.

-JOSE MARIA RUIZ 
MATEOS, candidato a alcade 
de Madrid: “Sino me fiara de 
la gente me tedría que ir a vivir 
a un isla desierta”.

-CARLOS FUENTES, escri
tor: “España no debe olvidar 
que no sólo es europea, sino 
también hispanoamericana”.

-JOSE MARIA AZNAR, pre
sidente del Partido Popular: 
“Ha llegado el momento de 
relevar a Gozalez”.

-ENRIQUE FUENTES 
QUINTANA, economista: “La 
fiscalidad española hace huir al 
ahorro nacional”.

-CARLOS SOLCHAGA, 
ministro de Economía: “Los 
sindicatos desean movilizar, no 
negociar”.

■ Cumpleaños ■ Con un despliegue técnico mayor que el habitual el peso informativo se centrará en los Centros Territoriales

Juanito Valderrama.

Hoy, día 23, cumplen años i 
® siguientes personas. i 

JUANITO VALDERRAMA, 
fintante de flamenco, 72

COB DYLAN, cantante, 50 ,
ARNOLD WESKER, escri- í 

>or,59.
•ISMAEL URTUBI, futbolis- 

13,30.
•LUIS LLONGUERAS, pelu

quero, 55.
JOSE ACOSTA CUBERO, 

^sidente de la Federación 
^•alista Madrileña, 44.

SEAN KELLY, ciclista, 35

Mil profesionales de TVE cubrirán la 
información “Especial elecciones-91”

MADRID (Fax Press).- Mil 
quinientos profesionales del 
ente público (mil de TVE y qui
nientos de RNE) cubrirán en 
todo el territorio nacional los 
comicios autonómicos y muni
cipales que se celebrerán el 
próximo 26 de mayo.

Los servicios informativos de 
TVE y RNE facilitarán a la 
audiencia los primeros datos a 
partir de las 20.00 en el ten- 
torio nacional y una hora más 
tarde en Canarias.

A las 19.42 comenzará en la 
2 el programa “Especial Elec
ciones-91” conducido por Mar
tín Benítez y Elena Sánchez 
desde Torrespaña.

Con un despliegue técnico y 
humano mayor que el habitual 
(1.000 profesionales) el peso 
informativo de estas elecciones 
se centrará en los Centros 
Territoriales.

A las 20.00 se facilitarán los 
primeros sondeos en cada 
comunidad autónoma y aproxi
madamente diez minutos des
pués, en conexión nacional, sc 
realizará la primera ronda de 
centros en los que cada uno 
facilitará para toda España los 

resultados.
Estas conexiones se realiza

rán cada 30 minutos hasta la 
madrugada.

Las películas

Volviendo a la programación 
cinematográfica de hoy, en la 
primera cadena de televisión 
española se emite, a las 9.05, 
“El hombre de la isla”, película 
española dirigida por Vicente 
Escrivá, en 1959 e interpretada 
por Francisco Rabal, Pilar Can
sino y Antonio Ferrandis. La 
película cuenta la historia de 
“El Moro”, único habitante de 
una isla que se cartea con Berta. 
Después de contraer matrimo
nio ésta descubre que las cartas 
que recibía las escribió un poeta 
y no su actual marido, el “hom
bre de la isla”.

A las 24.00 se proyecta “La 
leyenda del hombre lobo”, pelí
cula de terror dirigida por Fred
die Francis , en 1975 e inter
pretada por Peter Cushing y 
Ron Moody. Esta película bri
tánica es una correcta adapta
ción de la leyenda del hombre 
lobo, bien dirigida e interpre

tada.
El argumento de esta historia 

se centra en un joven a quién 
dejará huérfano una manada de 
lobos en su niñez y que todas 
las noches de luna llena se 
transforma en uno de ellos.

En la 2, a las 22.35 podremos 
ver “El espía imposible”, pelí
cula de espionaje dirigida por

Jim Goddard, en 1987. Esta 
coprodución británico-israelí 
narra la historia real de de ELie 
Cohen, un agente del Mossad 
que consiguió inflirtarse hast¿' 
las más altas esferas del poder 
sirio y que consigue informa
ciones vitales para Israel, su 
país.
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CIUDAD REAL

Más de 82 
millones se 
destinarán a 
obras en la

Un total de trece certificacio
nes de obras, por un importe 
que supera los 82 millones de 
pesetas, han sido aprobadas en 
la Comisión de Gobierno de la 
Diputación de Ciudad Real, 
celebrada esta mañana bajo la 
presidencia de Manuel Juliá, en 
ausencia del presidente Francis
co Ureña.

Entre dichas certificaciones 
cabe destacar las correspondien
tes a las carreteras provinciales 
de Navalpino a Horcajo de los 
Montes, de Villar del Pozo a 
la CR 512, eliminación de curva 
peligrosa en Agudo, la carretera 
de Almagro a Valenzuela y pavi
mentación de la ronda en 
Villarrubia de los Ojos.

También han sido aprobadas 
las certificaciones de obra del 
Centro Social en Ballesteros de 
Calatrava, Casa Consistorial en 
Agudo, la estación de transfe
rencia de residuos sólidos y 
urbanos en Almadén, la amplia
ción de zona urbana en Daimiel 
y pavimentación y acerados en 
San Carlos del Valle.

José Bono se 
reunió ayer con 
el presidente del 
Gobierno, Felipe 
González

El presidente de Castilla La 
Mancha, José Bono, que fue 
recibido ayer en el palacio de 
la Moncloa por Felipe González, 
anunció que a primeros de 1992, 
y coincidiendo con la presidencia 
portuguesa de la CEE, se cele
brará la primera edición de la 
Conferencia del Tajo.

Bono indicó que el presidente 
del Gobierno se ha mostrado 
muy receptivo a dicha celebra
ción, en la que participarán no 
sólo las ciudades ribereñas “sino 
también a las que afecta la cuen
ca de este rió”.

El mantenimiento de un cauce 
mínimo, los usos alternativos del 
agua, los vertidos incontrolados 
y la recuperación de los már
genes del rió serán, entre otros, 
los asuntos que se plantearan en 
está conferencia, aseguró Bono.

Sobre el polémico trasvase 
Tajo-Segura, Bono afirmó que 
“esa fue una obra aprobada en 
1969 y que “no fue solidaria con 
Castilla La Mancha” y añadió 
que como tema que afecta al 
rió “deberá plantearse en la con
ferencia”.

En la reunión que han man
tenido ambos dirigentes por 
espacio de 45 minutos, ha par
ticipado también el secretario 
general del Partido Socialista de 
Portugal y alcalde de Lisboa, Jor
ge Sampaio, que asistió poste
riormente a un mitin en Toledo 
en apoyo a los candidatos del 
PSOE en la región.

J^SS£a£^

El Grupo Mazantini graba su segundo disco. El Grupo Mazantini de la Asociación 
de Coros y Danzas de Ciudad Real acaba de grabar en los estudios Kyrios de Madrid 
un nuevo LP, bajo el título genérico de Bodas de Oro, con ocasión del cincuenta aniversario 
de la fundación del grupo, que se celebra este año. El disco muestra un amplio repertorio 
de nuestro folklore (seguidillas, fandangos, jotas, mayos etc.), destacando el Fandango de 
Mazantini, las Seguidillas de D. Salomón y nuestra “Jota de la vendimia”.

■ Un pequeño desliz se nos 
escapó ayer en esta misma 
sección, por lo que lo opor
tuno es empezar con las dis
culpas. En la fotografía que 
elegimos para ilustrar estas 
líneas había un teléfono 
público, pero en el texto no 
había mención alguna a tal 
aparato, ni a Graham Bell, 
ni a la Telefónica. Ya se sabe, 
un tropezón cualquiera da en 
la vida.

■ Lo que se quería era 
comentar los nuevos modelos 
de teléfonos “de monedas” 
que poseen ya algunos esta
blecimientos de la capital. Se 
ve que aunque las tarifas 
suben, para mal de todos, la 
tecnología que no falte. El 
nuevo modelo además de un 
diseño vanguardista, ofrece al 
usuario la hora exacta en todo 
momento. Y es que los tiem
pos avanzan...

■ Y ya que estamos con los 
teléfonos, por qué no hablar 
de Telefónica. Hoy sus tra
bajadores protagonizan un 
paro total. Y no lo hacen 
solos, les acompañan los 
empleados de Renfe. Además 
hay prevista gran manifesta
ción de otros sectores rela
cionados con la empresa 
pública. O sea tenemos otro 
pequeño 14-D servido.

■ Y es que el señor Sol
chaga parece el más tacaño 
e intransigente de los empre
sarios, y los trabajadores son 
los que pagan el pato y tienen 
la culpa de cómo va la crisis 
económica en este país.

Agreden y roban 
a un joven en el 
Torreón del 
Alcázar de 
Ciudad Real

Un joven de 26 años, natural 
de la localidad jienense de 
Ubeda, denunció en la Comi 
sana de Ciudad Real, haber 
sido víctima de una agresión 
y robo la pasada madrugada

El suceso se produjo cuando 
el joven paseaba por e| 
Torreón del Alcázar y fue abor. 
dado por tres desconocidos, 
dos chicos y una chica, que 
después de propinarle una pali. 
za y dejarlo semincosciente, 
consiguieron arrebatarle cinco 
mil pesetas así como la docu
mentación que llevaba.

Según una nota de la Policía 
facilitada por el gabinete de 
prensa del Gobierno Civil, se 
están practicando las gestiones 
oportunas para la identifica
ción y detención en su caso 
de los presuntos autores de la 
agresión y robo.

Telefónica pone en servicio 
más de 1.500 nuevas líneas

Carlos Solchaga.

sabemos que al 24-M, le sigue 
el esperado 26-M. Todo se 
prepara para el acontecimien
to. Ayer el Gobierno Civil de 
Ciudad Real era un trasiego 
de sillas, mesas, ordenadores 
y funcionarios. Todo nervios 
para que la noche electoral 
salga como está mandado, o 
sea, bien.

■ Las prisas llegaron hasta 
nuestra redacción, y tuvimos 
que responder al apresurado 
llamamiento de la Adminis
tración para poner en su 
conocimiento los nombres de 
quienes habrán de cubrir 
informativamentc el impor
tante evento. Larga noche nos 
espera a todos.

En los primeros días del pre
sente mes de mayo han comen
zado a prestar servicio tres nue
vos equipos automáticos de 
comunicaciones en las localida
des de Malagón, Herencia y 
Pedro Muñoz. Estos equipos 
son los primeros en tecnología 
digital que entran en servicio 
en dichas localidades y supone 
la ampliación de 1.152 líneas 
entre los tres equipos.

La inversión económica efec
tuada por Telefónica en estas 
tres nuevas instalaciones ha sido

de 171 millones de pesetas.
Por otro lado, ayer día 23, 

entró en servicio un equipo 
..automático digital, con capaci
dad para 384 línea, en la loca
lidad de Los Cortijos. Esta nue
va instalación sustituye a las 200 
líneas que hasta ahora se man 
tenían en servicio.

En breve plazo, se van a 
ampliar líneas telefónicas en las 
poblaciones de Almodóvar del 
Campo, Argamasilla de Cala
trava, Piedrabuena, Bolaños y 
Viso del Marqués.

Mañana, misa y recital en 
honor de la Patrona

Mañana sábado, festividad de 
San Urbano, fínaliza la solemne 
novena que se ha venido cele
brando en la Catedral, en honor 
de la Patrona, Nuestra Señora 
del Prado, ofrecida por la Corte 
de Honor y la Ilustre Herman
dad de la Virgen.

Todas las tardes se ha llenado 
de devotos la iglesia prioral, tan
to en el ejercicio de la novena, 
dirigido por el beneficiado 
Manuel Caro, como en la misa 
y predicación, a cargo del rector

del Seminario Diocesano, Loren
zo Trujillo, con salve final can
tada por el pueblo.

Como es tradicional, la misa 
de mañana tendrá carácter de 
voto de la ciudad, a la que asiste 
una representación del Ayunta 
miento. Al término de la misma 
y como homenaje a la excelsa 
Patrona en la fecha de su apa
rición, tendrá lugar un recital 
poético musical, sobre las diez 
menos cuarto de la noche, ofre
cido por la Coral Polifónica de 
Ciudad Real.

Terminaciones y premios

.2022


